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Hablando la Palabra para crear cosas de bendición
Dr. José Benjamín Pérez

Si se paran allá pues puedo quitarme la mascarilla, que estoy 
un poquito…, para no hablarles muy encima. Siempre es bueno, 
pues, protegernos los unos a los otros. Y cuando estamos un 
poquito así, pues… ya estamos acostumbrados a usarla.
 Aun cuando vamos para los sitios, aunque estemos bien, 
muchas veces nos la ponemos para protegernos; o sea que ha 
sido de ayuda también.
 Antes no la usábamos; pero ahora, como es común… En 
los sitios donde nos sentíamos un poquito medio avergonzados 
por usarla, ahora es “un lujo” (vamos a decir), o una bendición, 
que podemos protegernos y nadie nos mira raro. Porque antes 
se ponía alguien la mascarilla y decían: “Esa persona está 
enferma”; pero no saben que a lo mejor esa persona es más 
inteligente que uno, porque se estaba protegiendo. O sea 
que si la tenemos que usar, la usamos. Nosotros no tenemos 
problema.
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 Bueno, muy buenos días a todos. El Señor les bendiga 
grandemente en esta mañana en la cual nos permite estar en 
este lugar, y en los diferentes lugares donde están también 
reunidos, para hacer contacto con nuestro Padre celestial: 
en oración, meditando, alabando al Señor, orando al Señor, 
cantando al Señor, y así preparándonos para recibir Sus 
bendiciones.
 Las bendiciones de Dios siempre vienen por la Palabra. 
No hay manera de uno recibir las bendiciones si no es por 
medio de la Palabra.
 Y cuando esas bendiciones son habladas por los profetas 
y hay un pueblo que las recibe, ya vienen a hacerse carne 
esas promesas.
 Mientras están ahí y no hay quién las hable, no hay nadie 
que las traiga a vida, pues están ahí; pero una vez que se 
toman esas palabras, esas promesas, y son habladas por 
aquel que tiene que hablarlas, esas palabras y esas profecías 
y esas promesas hacen el efecto en esa buena tierra; y 
producen entonces —todas esas promesas en cada uno—, 
producen aquello para lo cual esa Palabra fue enviada.
 Este viaje ha sido un viaje muy importante, en donde se 
estuvieron cumpliendo muchas cosas en el Programa Divino; 
cosas que no se habían hablado que iban a ocurrir, y vean, se 
cumplió; y entonces se mostró cómo iba a suceder en cierto 
tiempo el comienzo de algo en el Programa Divino.
 Pero si se decían las cosas desde que él estuvo aquí en 
la Tierra mostrándome todas esas cosas que iban a estar 
llevándose a cabo, entonces el enemigo iba a empezar a 
adelantarse e iba a hacer lo mismo.
 Y eso es bueno que lo tengan siempre en mente: Todas 
las etapas y las obras que se estarán llevando a cabo de aquí 
hasta la transformación, todas serán así; porque el Séptimo 
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Sello, cuando fue abierto en el Cielo, dice que hubo silencio1 
mientras se estaba llevando a cabo cada paso, cada etapa.
 Y como no fue escrito ni fue hablado, el único grupo que va 
a seguir el Arca del Pacto, a la Columna de Fuego, es el grupo 
que va a ser transformado. Ellos van a seguir un paso nada 
más atrás; o sea, casi raspando: cuando se salga el zapato, 
ahí va el otro: el de ustedes.
 No hay otra forma de que alguien meta su pie, sino que 
Dios levanta el Suyo y usted pone el otro; o sea que no hay 
forma de poner otra huella ahí.
 ¿Usted no ha hecho eso cuando va a la playa, en la 
arena con su papá, que su papá va al frente? Yo hacía eso 
mucho con papi. Pero claro, él tenía la pisada más larga. Y 
yo recuerdo que brincaba y trataba de pisar; y cuando fallaba 
un chispito, yo decía: “¡Uish!, no lo logré”; pero luego lograba 
atinarle, y como era un zapatón grande y mi pie era chiquito, 
cabía perfectamente en la pisada de mi papá. No había forma 
que hubiera otro que metiera su huella.
 La huella de Dios y la huella del escogido; la huella de 
Dios y la huella del escogido. Y cuando se ve: ¡pues si es la 
misma huella!, porque somos parte de Él. Por consiguiente, 
no hay forma que en esta Tercera Etapa alguien engañe al 
escogido, porque vamos en pos del Arca.
 Miren, y luego que se va cumpliendo cada etapa: o unos 
dicen: “Así no es”, “no puede ser”; otros, se burlarían; u otros 
se quedan callados mirando a ver qué pasa. Porque siempre 
hay tres grupos, en los éxodos siempre hay tres grupos; hay 
tres grupos que salen: el creyente, el manufacturado y el 
incrédulo.
 El hermano Branham en una parte (y el hermano William 

1  Apocalipsis 8:1
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escribió)2, al manufacturado lo coloca como el incrédulo, lo 
coloca como uno.
	 Ahora,	vean	ustedes	cómo	Dios	en	este	 tiempo	final	está	
cumpliendo todo lo que Él prometió, en una forma tan sencilla 
que los escogidos de Dios no es que estén sorprendidos, sino 
que están agradecidos a Dios por la forma en que Dios lo está 
cumpliendo. No es una sorpresa para nosotros, porque es 
una promesa y eran promesas que Él había prometido. Ellos 
estaban esperándolas en la forma que Dios las cumpliese.
 Y vean, las cumplió, y las está cumpliendo y las cumplirá, en 
una forma sencilla, como él ya nos había dicho3: [WMB] “Sería 
en una forma tan sencilla que, si no vigilamos, nos pasará por 
alto”.
 En un tramo estaba meditando que si Dios hubiese colocado 
a un escogido de Dios con un poquito más de educación…; 
porque vean ustedes, es uno de los miembros de la Iglesia. Él 
toma uno, y con ese cumple la promesa.
 Recuerdo que Julio siempre decía: “Podía ser París”; no por 
el color, ni no por… ¿él que tuvo?, cuarto grado o tercer grado 
[escolar]; más bien por la humildad. Un hombre muy humilde 
era París, a quien amamos y lo vamos a ver pronto.
 Ahora vean, Dios pudo haber tomado a cualquiera de 

2 • [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 35 
(f), pág. 71 (T1)]: 1982-05-16 “Vigilando el tiempo”: [WSS] Esos son 
los que ha habido siempre, y los hay hoy. Y el creyente manufacturado 
pertenece a los incrédulos; así que podemos reducir los grupos a dos 
clases de personas: creyentes e incrédulos. Usted pertenece a uno de esos 
dos grupos.
 • [Estudio Bíblico #407, 2024/abr/28-2 (domingo), págs. 34-
35 (f), págs. 188-189 (T4): 65-0725M “Los ungidos en el tiempo del 
fin”, párr. 260 - [WSS] «los falsos: Janes y Jambres = incrédulos y 
manufacturados».]
3 Los Sellos, pág. 122, párr. 99; pág. 152, párr. 13; pág. 197, párrs. 30-
31; pág. 209, párr. 90; pág. 264, párr. 157; pág. 449, párr. 54



Hablando la Palabra para crear cosas de bendición 7

ustedes también: un redimido. Pero vean, Dios tomó a uno 
dentro del pueblo con las mismas situaciones, y del mismo 
común del pueblo; y cuando se expresa, se expresa de la 
manera de ustedes.
 Pero miren, si hubiese escogido a uno de ustedes que tienen 
un poquito más de educación, y un poco más de palabras más 
tecnológicas y más de educación, a lo mejor fuera un poquito 
más difícil comprenderlo; porque la forma de explicarlo, lo iba a 
explicar no en “arroz y habichuelas”4, a lo mejor lo iba a explicar 
un poquito en camarones, langostas…; ¿ve?, más complicado.
 Pero Dios pues, hasta eso, guardó de colocar a alguien 
que lo explicara en “arroz y habichuelas”. Porque pudo haber 
escogido a alguien un poquito más…, con más educación; pero 
(no sé si me siguen) la forma de explicarlo, lo iban a explicar 
en una manera un poco más complicada. Y como esa persona 
lo entendía a su manera, cuando lo fuera a explicar entonces 
no iba a lograr llegar a ese que tiene una educación un poco 
menor; no menospreciando ninguno de los dos ángulos. Pero 
vean ustedes, hasta de eso Dios se cuidó.
 Y miren, todo lo que se está llevando a cabo…, lo cual, 
cuando él me dice: [WSS] “No vas a salir”…, pero ahí hubo una 
pausa, la cual nunca dije; ¿ven?, lo guardé en mi corazón. Ahí 
es	estar	siendo	prudente;	ese	es	el	siervo	fiel	y	prudente.
 Porque ¿de qué vale hablar todo si va a traer unas 
consecuencias que no son favorables al pueblo? Pues uno va 
hablando las cosas conforme a como se van cumpliendo, y 
luego se ve el resultado.
 En México me estuvieron diciendo que hacía siete años que 
no llovía ahí en Nuevo León de la manera que llovió; y ya más 

4 [Hablar “en arroz y habichuelas”: hablar en forma sencilla, que 
todos podamos entenderlo (a razón de que es el plato que consumen 
comúnmente todos los puertorriqueños) (habichuelas = fríjoles en PR)]
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cercano: unos tres años. Vi unos lagos que estaban con los 
botes que se veían…, que se habían hundido, algo así, y lo…; y 
estaban caminando en una laguna. Tengo fotografías y eso, que 
me enviaron.
 Y cuando salimos de México, algo se formó ahí en el golfo, 
y entró para allá para Monterrey y toda esa parte ahí de Nuevo 
León; y hubo tanta agua, tanta abundancia, un 105% de… ¿Ah? 
[Julián: La represa] La represa se llenó como nunca. Y dice 
que decían las noticias: “Esto es algo nunca antes visto”. Pero 
nosotros sabemos el porqué.
 Dios bendijo allí a Nuevo León doblemente: ¡trajo aguas de 
bendición espirituales y físicas también!
 Vean cómo Dios estuvo cumpliendo allí muchas cosas. Y 
el mundo está comenzando a ver, entiendan o no lo entiendan, 
pero ya van tomando nota de muchas cosas que la naturaleza 
misma va a mostrar; y van a decir: “¡Pero ¿cómo?, ¿de dónde?!”; 
van a buscar el porqué.
 Porque en la Tierra, en medio de la raza humana, hay 
hambre espiritual; no de pan, sino hambre de oír la Palabra de 
Dios5. Y lo que ha comenzado Dios a cumplir en este tiempo, en 
esta etapa en donde estamos, es lo que vio el reverendo William 
Branham ya en esa parte culminante de la Visión de la Carpa.
 Todo es un entrelace, y todo tiene que ir comenzando en 
una forma progresiva.
 O sea que estamos palpando —desde que hemos 
comenzado, y esta trayectoria que llevamos— todos los pasos 
que Dios está llevando a cabo hasta llegar a ese lugar, a esa 
actividad.
 ¡Qué bienaventurados somos!, que estamos viendo desde 
el principio todo lo que Él prometió.

5 Amós 8:11
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 Y no somos como Tomás: no estamos esperando [llegar] allá 
para creer, ver eso para creer, sino que ya estamos creyendo 
desde el principio. Y por eso es que es una bienaventuranza 
para todos los que desde el principio han creído. ¡Esos son los 
que van a ser transformados!
	 No	aquellos	que	al	final	van	a	decir:	“Ah, pues ahora sí creo. 
Es que yo estaba esperando eso para confirmar”.
 “No se vista que no va”; más bien ahí tomará fuerza para 
pasar por la gran tribulación. Y no hay otra forma de hablarlo, 
porque esos son los resultados de la incredulidad.
 Él, cuando llamó a Tomás, lo reprendió por su incredulidad: 
“Ven, y no seas incrédulo”6.
 Hice una… grabamos una plática… o no era una plática; 
estaba hablando de lo que es una fruta… Vamos a ver si la 
podemos poner aquí, para ponerlo tal cual como lo hablé; y 
gracias a Dios pues quedó grabado. Miren:

AUDIO
[Dr. José B. Pérez] La fruta, cuando… son de la misma rama, 
del mismo árbol: del mismo Libro. Cuando tú agarras una fruta, 
como único tú te la puedes comer, si está un poquito dañada, 
es: le cortas un pedazo, le cortas lo dañado.
 Pero hay otras que aun siendo del árbol, y tienen sus 
vitaminas y todo (porque es una fruta que te da…), pero si está 
pasada ya, o está podrida, o está ya dañada: la botas.
 Son borrados del Libro de la Vida aquellos que no dan el 
fruto correspondiente, y son sacados porque son tachados. Es 
como único pueden ser borrados.
 Es como único puedes tú botar una fruta que es de alimento 
para tu cuerpo. Pero si está podrida, viene a ser —esa fruta 

6 San Juan 20:27 / Pasaje completo: San Juan 20:24-29
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que fue nacida en ese árbol, que es para darte alimento, darte 
vitamina—, viene a ser esa fruta dañina si te la comes; entonces 
es arrancada, es sacada y botada afuera.
 Así son aquellos que no llevan el fruto correspondiente: son 
sacados, borrados, del Libro de la Vida.
 Y los que han ayudado y todo, aunque tengan un damage 
[una parte dañada]: tú coges un cuchillo y le cortas ese pedazo 
y te la puedes comer; entonces puede quedarse escrita esa 
persona en el Libro de la Vida, puede seguir chupando del 
Árbol, alimento, esa persona; y se puede quedar ahí agarrada 
de esa Vid, que es el Árbol, que es el Libro de la Vida; puede 
seguir tomando Vida la persona.
 Por eso cuando es echado fuera y es borrado, ahí se cumple 
la Escritura que Él dice: “Separados de Mí, nada podéis hacer”7. 
Ya no tiene Vida la persona; aunque sigue viviendo, pero está 
muerta.
 Así es como único (la persona) puede quedarse agarrando 
de la Vid, del Árbol.
 Cuando está escrito en el Libro de la Vida del Cordero no 
puede ser borrado. Pero cuando está en la sección otra, si no 
da fruto a su tiempo, de edad en edad, y se pudre, entonces es 
arrancado por los Ángeles Segadores, que vienen a ver: “Ah, 
esta fruta está podrida; vamos a sacarla de aquí”. Y hace la 
segregación entre la fruta que da buen fruto (da alimento) y la 
que no (es echada fuera). Esa es la labor que hacen los Ángeles 
Segadores.
FIN AUDIO

[JBP] O sea que esa labor que hacen los Ángeles Segadores 
tiene una parte muy importante. Porque vean ustedes ahí como 

7 San Juan 15:5
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se habló: si hay parte de la fruta que está medio dañada, ¿qué 
tú haces? Le cortas, esa parte; pero tiene otra parte buena, y 
tiene vitaminas. Ahora, si está toda podrida, uno la echa fuera, 
no vaya a ser que dañe a las demás.
	 Esa	Espada	de	dos	filos,	vean,	corta…	va	cortando	 todo.	
Y así ocurre tanto para la virgen prudente como para la fatua; 
porque vean, las dos están absorbiendo de la Vid. ¿No cae 
la lluvia sobre la cizaña y el trigo?; o sea, aun la mala semilla 
también agarra de esa vitamina.
 Y todo lo que se ha estado llevando a cabo para el 
cumplimiento pleno de la plenitud de Dios en medio del pueblo, 
todo eso va unido a esa labor.
 Por eso es que ustedes pueden ver que todo lo que se 
está llevando a cabo en cada etapa, en cada plática, en cada 
Palabra, en cada Estudio: se habla de todas esas cosas a la 
misma vez; porque es una Obra que tiene que ser llevada a 
cabo en unión con la separación, la reunión, la preparación; 
todo; todo va junto.
 Ahora, el escogido sabe qué le toca a él, qué le toca para 
seguirse preparando para obtener la Fe de Rapto; y sabe 
identificar	 qué	 es	 para	 fatuas,	 qué	 es	 para	 incrédulos;	 ¿ve?,	
sabe discernir. Ya están discerniendo y no se han dado cuenta. 
Son etapas que ya van pasando por la Iglesia-Novia; de lo cual 
ya en una escala mucho más alta de la que tuvo el hermano 
Branham.
 Porque discernir quién es trigo y quién es cizaña, eso, dice 
que el único que lo sabe es el Ángel del Señor8; pero eso se 
lo está dando a conocer al pueblo, a la Iglesia-Novia. ¡Es más 
grande, lo que Dios nos está dando a conocer, de lo que nos 

8 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 147]
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imaginamos!
 Y no por eso vamos a tratar de imponer cosas y…; más bien 
somos sabios, prudentes. Dejemos que hagan lo que quieran 
hacer, que hablen con lo que tengan que hablar.
 La Novia sabe lo que tiene que hacer. [WMB] “Ella espera 
por esa Palabra”, dice el libro de Las Edades9: [WMB] “Ella 
sabe lo que tiene que hacer con la Palabra”. Edades 187, 188. 
¡Ella sabe! Ella sabe ese trabajo y esa labor que le corresponde 
hacer en este tiempo. Por lo tanto, todo lo que estamos viendo 
es el cumplimiento de lo que ya fue prometido.

[Dr. José B. Pérez] Y vean ustedes, cuando él decía que iba a 
venir una etapa en donde iban a haber actividades grandes en 
los diferentes lugares…:

PALABRAS DE SALUDO: 
LA MATERIALIZACIÓN DE LA PALABRA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Martes, 2 de mayo de 2006
(Segunda actividad)
Ciudad de México, México
 También tendrán la oportunidad de: los ministros, 
ir con sus congregaciones (todos los que quieran) a las 
actividades que se llevarán a cabo en Villahermosa ([JBP] 
eso fue una actividad que estaba anunciando él); porque allá 
el auditorio de “La Voz de la Piedra Angular” es grande, y 
pueden acomodarse ¿cuántas personas, Andrés? ¿22.000 
personas nada más? Y más adelante un poquito más.
 [JBP] Porque todavía no se había hecho el salón de al lado.

9 Las Edades, pág. 187, párr. 61
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 [WSS] Por lo tanto, hay lugar para ustedes con sus 
congregaciones allá también en Villahermosa, en donde 
esperamos grandes bendiciones.

[Dr. José B. Pérez] Y el 12 de agosto, o sea, tres meses después, 
de ese año 2006, estando allí en Villahermosa, dice:

EL SIERVO FIEL Y PRUDENTE
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 12 de agosto de 2006
(Tercera actividad)
Villahermosa, Tabasco, México
 Por lo tanto, es bueno siempre, que para todas estas 
actividades que estamos llevando a cabo durante el año 
en diferentes momentos, también le den la oportunidad 
a vuestras congregaciones de asistir, pues hay espacio 
suficiente aquí; y si acaso se llena demasiado, ya entonces 
el reverendo, doctor Andrés Cruz Gallegos, hará la otra 
sección que tienen programada, para que también así 
todos podamos tener durante el año algunas actividades, 
en las cuales esté la mayor parte de los ministros con sus 
congregaciones.
 Y es bueno acostumbrarnos, porque puede llegar un 
momento en que no se pueda ir a todos los lugares y haya 
que tener uno o dos lugares principales en donde nos 
podamos reunir; esto es por causa de tanto trabajo que está 
surgiendo.
 Y cuando llegue la etapa, que llamó el reverendo 
William Branham como “La Tercera Etapa”, no sabemos 
cómo va a ser todo eso: si será solamente desde un solo 
lugar, o si será en ciertos lugares en ciertos países, donde 
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tengan un lugar cómodo para que se reúnan muchas 
congregaciones y mucho pueblo para escuchar la Palabra 
del Señor correspondiente a esos días.
 [JBP] Si es para escuchar la Palabra de Dios correspondiente 
a esos días, pues tiene que haber un instrumento; no puede 
hacer de otra forma. Ya él nos lo estaba diciendo.
 [WSS] Así que es bueno uno ir acostumbrándose, para 
cuando llegue ese momento ya sea algo común viajar y 
reunirse en uno o dos o tres lugares, los hermanos, diferentes 
congregaciones juntas, para recibir las bendiciones de 
Dios.
 También tengan la forma de comunicación en la cual 
puedan tener las pantallas de recibir, con los equipos de 
recibir por satélite y por internet las conferencias, para que 
también, los que no puedan venir, puedan quedar viendo 
las actividades en sus congregaciones.
 Así que Dios está haciendo provisión; y nosotros 
tenemos que aprovechar esta etapa en que estamos, que es 
la de prepararnos, para lo que está haciendo Dios y para lo 
que viene más adelante, que será mayor.

[JBP] O sea que, vean, todo lo que él nos estaba hablando de 
prepararse era para este tiempo, que el pueblo estuviera listo 
para recibir esas cosas mayores que él le estaba allí hablando 
al pueblo. O sea que todo lo que nos trajo en ese tiempo de 
preparación, de alerta, de noticias, de Buenas Nuevas, era para 
que ahora el pueblo estuviera apercibido cuando Dios estuviera 
cumpliendo todo eso.
 Ya él terminó ese otro lado y son unas 30.000 personas que 
caben allí, en esos tres salones que se preparó, y ya está todo 
listo; o sea que, Dios mediante, estaremos allí el día 28 de julio; 
ese domingo 28 de julio estaremos allí, Dios mediante.
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 Así que estén orando por esas actividades, y las que se 
tendrán también durante el año; porque todo se está cumpliendo 
conforme a como Él lo prometió; pero hay un trayecto que Él 
había dicho: “No vayan adelante, ustedes no conocen el camino 
(¿recuerdan?); tienen que ir detrás para que no se extravíen”10.
 No se puede buscar revelaciones personales, privadas, 
porque se van a enredar todo, y van a formar un bollete ahí, de hilo 
de pescar, que después no va a haber forma de desenredarlo; y 
mientras más se enredan tratando de enderezarse, más quedan 
enredados.

[Dr. José B. Pérez] Pero el escogido es inteligente, ellos guardan 
silencio… Dice eso en la parte de Las Edades: [WMB] “Ella, si 
no sabe algo, guarda silencio. Ella espera ASÍ DICE EL SEÑOR. 
Ellos se quedan callados”, dice. ¿Cómo dice? [PÁG. 187]:

 61. Aquellos que están en la Novia hacen solamente Su 
Voluntad; nadie puede hacer que procedan de otra manera. 
Si no tienen un ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan callados.

[JBP] O sea, esa es la mejor acción que hace el escogido: 
callado y prudente escuchando. Si no entienden algo, meditan; 
pero no hablan. Miren, el miembro más pequeño y es el más 
dañino: la lengua. Hay una parte por allí que él habla de algo de 
eso; si hoy lo podemos leer, lo leemos. Pero miren:

 [61]. Si no tienen un ASÍ DICE EL SEÑOR, se quedan 
callados. Ellos saben que tiene que ser Dios en ellos 
haciendo las obras, cumpliendo Su propia Palabra. Él no 
completó toda Su obra cuando estuvo aquí en Su ministerio 

10 Josué 3:2-4
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terrenal, así que ahora obra en y por medio de la Novia. 
Ella sabe eso, porque no era el tiempo para hacer ciertas 
cosas que ahora tiene que hacer; pero Él ahora a través de 
la Novia dará cumplimiento a esa obra que dejó para este 
tiempo en particular.

[El Dr. JBP entrega el celular de donde estaba leyendo, y le 
pasan otro celular –Ed.].

[Dr. José B. Pérez] Ah, Santiago 3, la de…

Santiago 3:5
 5 Así también la lengua es un miembro pequeño, pero 
se jacta de grandes cosas. He aquí, ¡cuán grande bosque 
enciende un pequeño fuego!
 6 Y la lengua es un fuego, un mundo de maldad. La 
lengua está puesta entre nuestros miembros, y contamina 
todo el cuerpo, e inflama la rueda de la creación, y ella 
misma es inflamada por el infierno.

[JBP] O sea que, cuando usted va a hablar, piénselo bien.
 No diga: “Hablé sin pensarlo”; pues entonces está fuera de 
mente, porque uno no habla cosas sin pensar.
 Pensar bien las cosas antes de hablarlas.
 Y cuidarse también de los pensamientos; porque ahí están 
las intenciones del corazón. ¡Repréndalos siempre con la 
Palabra!
 Ese es el lugar de batalla más fuerte: la mente. Ahí es el 
lugar en donde más usted tiene que vencer.
 La mente es algo que, ya cuando estemos transformados, 
una de las cosas que va a sentir es ese alivio: “¡Ahh!, ya” 
[suspira]; ya todas esas cosas que físicamente, cuando uno las 
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deja, siente alivio, cosas físicas; ya en esa parte ese es el alivio 
final:	“¡Ahh!,	ya”	[de	nuevo	suspira	dejando	caer	sus	brazos].
 Porque uno: ¿cansancio?, pues se recuesta, se recupera 
un poquito.
 ¿Algún hábito que tenga? Va dejándolo, Dios lo va ayudando, 
lo deja: y hay alivio; ¿ve?, uno va viéndolo.
 Pero ¿este de aquí? [señala su mente] ¡sss!, plenamente 
será cuando seamos transformados; y ahí se irá ya ese 
problemón allí, de esa batalla mental; será ya absorbida la 
muerte en victoria11; ya todo problema, toda situación mental, se 
irá.
	 Esa	es	la	batalla	final	que	se	ganará.
 Bueno, muchas cosas ahí, en esa parte, se están llevando 
a cabo ya, en donde estamos venciendo ese enemigo con la 
Espada	de	dos	filos:	la	Palabra.
 Bueno, eso de la… hay un lugar… (¿qué hora es?) hay un 
tiempito más, un minutito… Miren, ya que hablamos de esto de 
la lengua…, miren, vamos a ver dónde lo tengo por aquí, el… 
Bueno, habría que leer aquí algo (ya que salió ahora):

EL PODER DE LA PALABRA
(Tomo 24)
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 13 de junio de 1982
Cayey, Puerto Rico
 No importa dónde esté el profeta de Dios, él está en 
la Tierra con un propósito divino para el año, el mes, la 
semana, el día, la hora y el minuto que Dios ha determinado. 
Puede tener un ministerio de muchos años, pero de todos 
esos años hay un momento en específico, que es donde 

11 1 Corintios 15:54



Hablando la Palabra para crear cosas de bendición18

Dios cumple todo el propósito principal para el cual lo 
envió.
 Ustedes pueden ver la vida del Señor Jesús: tuvo 33 
años sobre la Tierra; pero de 33 años…

 [JBP] Vean, de la hora de Su Venida en Su Primera Venida 
cumplió 33 años. Vamos a decir que faltaron siete años u ocho 
años para completar la hora de Su Venida.
 Y vean ustedes, si ese tiempo se tiene que cumplir en este 
tiempo, pues hay que ver ahí los años, de dónde arrancarían 
esos siete, ocho años, para completar ese tiempo que Jesús no 
completó allí; pero vamos a ver, porque son ciclos (recuerden) 
que se cumplieron en el hermano Branham12:
 7 x 7 = 49
 7 x 8 = 56
 Vean, se cumplieron siete ciclos.
 En el octavo, ya cuando iba a entrar al año 56…, o sea, 
esa etapa de ese ciclo 56 en adelante, los cumplió en abril; y 
en diciembre Dios se lo lleva: [WMB] “Pues ahora que Tú me 
sanas, me vas a llevar”13.
 O sea que algo hay ahí en ese tiempo, de ese último ciclo; 
de lo cual, miren, Jesús cumple 33 años, faltándole 7 años, pero 
una hora delante del Señor son 41 años con ocho meses.
 Pero vean ustedes, ahí… Dice:

 [WSS] Ustedes pueden ver la vida del Señor Jesús: 
tuvo 33 años sobre la Tierra; pero de 33 años, solamente 3 

12 [“Plática a las maestras de cachorritos de Puerto Rico”, 2022/
mar/19 (sábado), págs. 13-14 (f), págs. 121-122 (T)]
13 [Citas, pág. 168, párr. 1496: 65-1128E “En las alas de una paloma 
blanca como la nieve”, párr. 225 / Estudio Bíblico #312, 2023/jun/02 
(viernes), pág. 37 (f) (T1)]
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años y medio fueron de ministerio; y de los 3 años y medio 
de ministerio, solamente seis meses fueron en adopción; 
y de los seis meses, solamente tres días fueron los que 
cumplieron el propósito principal de la Venida del Señor 
dos mil años atrás; que fue para efectuar la Obra como 
Cordero de Dios, morir, derramar Su Sangre para limpiar 
de pecado a todos los hijos de Dios, ser sepultado, ir al 
infierno para que diera testimonio allá (podía ir al infierno, 
porque el pecado del mundo cayó sobre Él); y después 
pasó al Paraíso para traer a los que estaban en el Paraíso…

[JBP] Ahora, eso del Sexto Sello, vean, al abrirse, ir abriéndose 
la quinta dimensión en la Tierra, y la sexta dimensión también, 
pero estar también la Novia aquí, Dios ha estado aguantando 
los juicios divinos.
 Y si no hubiese pasado lo que pasó, se estuviera la Novia o 
tuviera la Novia que pasar por la tribulación; pero por cuanto se 
está deteniendo los juicios divinos, y la Novia todavía no había 
recibido la Fe de Rapto, entonces ahí hay un entrelace con el 
Sexto Sello y el Séptimo Sello.
 Vean, porque se predica la Tercera Etapa para la Novia, para 
las fatuas y para los incrédulos, para los perdidos; entonces no 
tendrá que ir en espíritu, sino que en el mismo cuerpo que tiene 
está llevando a cabo esa labor; plenamente se abrirá al mundo 
pronto.
 Y vean, dice Apocalipsis, capítulo 7, que [a] los Ángeles 
mandó Dios a aguantar que no soplase viento de los cuatro 
ángulos de la Tierra.
 Ahora, miren… Oye, algo aquí bien importante, te lo había 
mostrado…
 Porque miren, hay diferentes ángulos. Si usted busca, hay 
un ángulo… se llama ángulo recto; por ejemplo, las manecillas 
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del reloj, tú las pones en 12 y las 3 de la tarde: eso es un ángulo 
recto (los que saben un poco de… yo no sé mucho de…).
 Vean, miren (aguántame por aquí, Sari), un ángulo…
 [Abraham Soto: Agudo y obtuso]. ¿Ah?
 [Abraham Soto: Agudo y obtuso]. Agudo, obtuso y hay 
diferentes…
 [Abraham Soto: Hay tres comunes]. Tres comunes pero hay 
varios…
 Ese es un ángulo recto [Julio 
David: de 90°] de 90°, ¿ve?
 El ángulo 90° es… [lo dibuja 
en una mini pizarra que le 
pasaron –Ed.] de 90°.

[JBP] Ahora, miren algo. Dice, ¿Apocalipsis 7, que dice? Que…:

 Apocalipsis 7:1
 1 Después de esto vi a cuatro ángeles en pie sobre los 
cuatro ángulos de la tierra,

[JBP] Y uno dice: “Pero ¿cuatro ángulos de la Tierra? Pero la 
Tierra es redonda”. Pero hay que ver cómo lo ve Dios. ¿Y usted 
sabe de dónde va a mirarlo Dios?
 Pero si estamos arriba, miren, aquí está… vamos a decir 
ahí… arriba está el Señor mirando para abajo; y la Iglesia es (ya 
usted sabe cómo es) en forma de pirámide…
 Vamos a decir que esta es la 
Tierra (a)14.
 Pero si usted mira de arriba 
para abajo la Pirámide, usted va 

14 (a) Dibuja un círculo y un punto en el centro.
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a ver que se va a ver así (b)15.
 Por consiguiente, cuando Él 
mira a Su Iglesia de arriba para 

a b a j o 
( c ) 1 6 , 
pues ve y agarra los cuatro ángulos 
de la Tierra (d)17, y detiene los vientos 
para que no soplase viento alguno 
sobre la 
T i e r r a . 
¿Ve?

 Y ahí está formada. ¿No dijo él 
que la Tierra va a parecer como un 
trompo?18. Va…, si la mira de lado 
se va a ver así, como un trompo (e)19…
 Porque la Nueva Jerusalén saldrá, 
¿ve?, ese Monte gigante. Y como Dios 
mira es de arriba hacia abajo (porque está 

15 (b) Dibuja cuatro rayas desde el punto hacia el círculo, en forma de 
X. Pero enseguida une las esquinas formando un cuadrado dentro del 
círculo.
16 (c) El Dr. JBP mira hacia abajo como si estuviera parado en el punto, 
es decir, en la punta de la Pirámide.
17 (d) Retiñe los bordes del cuadrado.
18 • 2000-02-06-1 “La materialización del Cielo en la Tierra”: [WSS] 
El resplandor de esa Ciudad se verá a grandes distancias. La Tierra, 
pues tendrá un cambio de forma; y por cuanto la Ciudad es en forma 
de pirámide, entonces la Tierra tendrá la forma de un trompo; y estará 
girando, estará girando en la forma en que gira un trompo —pero un 
trompo bien aplomado—. Así que esa Ciudad se verá desde muy lejos. 
1500 millas de alto, eso significa que pasará de las nubes esa Ciudad.
 • [Estudio Bíblico #283, 2023/feb/19 (domingo), págs. 42-43 (f), 
págs. 162-163 (T3): 2001-04-22 “Dios reflejado en Abraham”]
19 (e) Dibuja la Tierra en forma de trompo: El triángulo de la pirámide 
arriba, y la parte de abajo en forma de círculo.
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arriba)…
 ¿Y dónde están los escogidos de Dios hoy? ¡Arriba! Y 
podemos mirar; y todas esas Escrituras y símbolos y profecías 
del libro del Apocalipsis, vean cómo se va entendiendo, 
comprendiendo…
 El hermano Branham habló algo también, de las cuatro 
esquinas de la Tierra (alguien me pasó en una ocasión algo de 
eso). Pero vean cómo Dios ve al mundo.
 Y como Dios es un Dios matemático —a Él le gustan las 
matemáticas—, o sea que todo cuadra, todo es perfecto para Él.

[JBP] Ahora, vean ustedes (gracias [regresa la pizarra]) cómo 
ahí sigue diciendo. Dice [“EL PODER DE LA PALABRA”]:

 [WSS] … y después pasó al Paraíso para traer a los que 
estaban en el Paraíso: Abraham, Isaac, Jacob, todos ellos, 
traerlos en la resurrección, que le había sido prometido a 
los santos del Antiguo Testamento.
 Ellos resucitaron, los santos del Antiguo Testamento, 
los escogidos del Antiguo Testamento, resucitaron en la 
Resurrección del Señor (San Mateo 27:51-53), y después 
el Señor Jesús ascendió al cielo, fue al Templo de Dios, 
para llevar a cabo una labor que tenía que ser llevada a 
cabo, la cual dependía de aquellos tres días especiales, 
aquellos últimos tres días de ministerio del Señor.
 Bueno, los últimos tres días de la primera parte de la 
semana setenta, los últimos tres días de los tres años y 
medio de ministerio, esos eran los más importantes; porque 
esos eran en donde Él actuó plenamente como el Cordero 
de Dios y cumplió el propósito para lo cual Él vino. Por 
eso Él siempre anunciaba el propósito de Su Venida ([JBP] 
Él anunciaba siempre el propósito de Su Venida); y algunos 
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de Sus discípulos le decían: “Nunca te acontezca a Ti tal 
cosa”20, pero era porque ellos no comprendían.
 Bueno, ¿qué será cuando Él termine Su labor como 
Cordero y se convierta en el León de la tribu de Judá? 
¿Cuánto tiempo estará ese ministerio, y en qué parte de 
ese ministerio será que cumplirá plenamente la Obra del 
León de la tribu de Judá?
 Podrá tener un ministerio de días, meses o años; 
pero de todo ese tiempo habrá un tiempo en específico 
donde consumará la Obra, en donde nuevamente podrá 
decir: “Consumado está” ([JBP] y sabemos cuándo será 
eso). Estaba consumando allí la Obra de Cordero de Dios. 
¡Cómo será cuando consuma la Obra de León de la tribu 
de Judá! Entonces habrá hecho lo que se necesita hacer 
para que todo funcione de acuerdo a la Obra de León de la 
tribu de Judá.
 Bueno, de eso no queremos hablar mucho. Ustedes 
saben, y yo sé también, que hay muchos misterios ahí, 
o es un misterio todo eso; y en todo esto hay muchas 
cosas que es mejor ni saberlas hasta que sean realizadas 
([JBP] ¿Ve? Es mejor no saberlo hasta que sean realizadas, 
porque miren); porque como tenemos el poder de la palabra 
hablada, podemos hablar cosas que produzcan situaciones 
desfavorables para la Obra de Dios.
 ([JBP] Aun conociendo. ¿Ve?).
 Así que por eso algunas veces hay que abstenerse de 
comentar o hablar cosas; y no es porque uno no quiera 
darle a conocer las cosas al pueblo, sino porque hay 
personas que no están todavía suficientemente maduras 
para usar bien ese conocimiento, y entonces el enemigo 

20 San Mateo 16:22
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haría mucho daño ([JBP] no sabrían colocar la Palabra bien).
 Ustedes recuerdan allá en el Séptimo Sello lo que dijo 
el cuarto Elías. Él dijo: “Si el diablo supiese el secreto 
que hay debajo de ese Séptimo Sello, si él supiese el 
secreto que hay en esos truenos, el diablo haría mucho 
daño; pero él no lo sabe”21. Y si Dios obra de tal manera 
que nosotros no sepamos algunas cosas claves, pues el 
enemigo tampoco las va a saber.

 [JBP] O sea que es mejor que siga así, haciéndolo como lo 
está haciendo. Y el escogido mirando, y creyendo cada Palabra 
y cada acción; eso es todo lo que requiere Dios que haga el 
escogido: creer.
 “¿No te he dicho que si crees, verás la Gloria de Dios?”22.

 Fue dicho: si nosotros pudiéramos recibir la revelación, 
y quedarnos callados, entonces sería otra cosa; o sea, el 
enemigo no podría hacer nada, porque cada uno sería 
reservado, no estaría comentando nada; pero cuando 
comentamos mucho, por causa del poder que hay en la 
palabra que hablamos, entonces creamos situaciones 
desfavorables para la Obra de Dios.
 Y nosotros, conociendo que ese misterio del Séptimo 
Sello es la cosa más grande, y es la cosa que Dios ha tenido 
en secreto por toda la eternidad… Cuando el Señor Jesús 
habló de ese secreto, dijo: “Nadie sabe, ni aún los ángeles, 
ni el mismo Hijo sabe”23. Estaba hablando del misterio 
del Séptimo Sello, estaba hablando de la Segunda Venida 
del Señor, de la Segunda Venida del Señor como el León 

21 Los Sellos, pág. 466, párr. 144
22 San Juan 11:40
23 San Mateo 24:36, San Marcos 13:32
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de la tribu de Judá, con el propósito para el cual Él viene, 
y las cosas que estará haciendo para poder cumplir ese 
propósito.
 Todo propósito que haya, conlleva una labor; y toda 
labor que se haga, si no es bien hecha, no cumple el 
propósito para el cual se está haciendo esa labor.
 Así que fíjense, el cuarto Elías, al cual nosotros 
conocemos a través de la Escritura y a través de los 
mensajes que él trajo, recibió de parte de Dios un ministerio 
poderoso; y en ese ministerio poderoso le fueron revelados 
ciertos secretos, los cuales él solamente debía conocer y 
usarlos; pero cuando dio a conocerlos…
 Por ejemplo: cuando dio a conocer la primera etapa, 
aparecieron imitadores; cuando dio a conocer públicamente 
la segunda etapa, aparecieron imitadores; porque al hablar 
y mostrar, la palabra tiene poder creador. Y como le fue 
prohibido que hablara, porque iba a producir, a crear, cosas 
que estarían opuestas al Programa de Dios; al hablarlas, al 
darlas a conocer y al mostrarlas, creó algo, lo cual fue en 
contra del Plan de Dios; o sea, creó algo que fue utilizado 
por el enemigo en contra de la Obra de Dios: creó, hizo, 
imitadores.

[JBP] Porque como la Palabra es creadora, al hablarlo él: creó 
(vean eso) imitadores; o sea, hubo una obra, sí, de creación, 
pero en contra del Programa Divino.
 Por eso la Tercera Etapa, de eso no habrá imitaciones; no 
se sabrá cómo la persona fue sanada. Así como nadie sabe 
cómo Dios lo está sanando a usted en su interior, en ese cuartito 
allí de madera en su corazón; nadie sabe, eso es algo entre 
Dios y usted. Así tampoco nadie sabrá cómo saldrán sanos las 
personas del cuartito de madera, no estarán viendo la forma en 
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que una persona vaya a estar enderezando sus cuerpos, sus 
huesos (que sea inválido); eso el único que lo verá es el que 
estará allí.
 ¿Cómo se levantó esa señora de la camilla? Nadie sabe. 
¿Cómo sucedió? Nadie sabe. Miren, esa Etapa, al no ser un 
espectáculo público, solamente por fe las personas que están allí 
mirando todo, van a decir: “Eso no hay otra forma de explicarlo 
sino es Dios, que está obrando ahí en medio del pueblo y está 
llevando a cabo esas obras”.
 Otros dirán: “No, eso es… eso se lo está inventando, eso 
está planeado ya”. ¿Ve?, el incrédulo siempre es incrédulo.
 ¿No resucitó aquel que tocó el féretro que iba allí?24. 
Resucitó a… ¿la de Naín, fue? En la misma cara de ellos, y no 
creyeron. ¿Ve? Porque el incrédulo siempre es incrédulo, como 
su padre el diablo.
 Y los miembros del cuerpo (dice él en el libro de Los Sellos25 
también): una persona que entre sin un pie y salga con su pie, 
o su brazo, o un ojo, lo que sea; miembros del cuerpo serán 
creados. El único creador es Dios. Ahí se van a dar cuenta a 
quién tenían en medio del pueblo: al Dios Creador de los Cielos 
y de la Tierra, el Único Creador; porque el diablo no puede crear, 
no sabe hacer eso.

 [“EL PODER DE LA PALABRA”]
 [WSS] El Ángel del Señor le dijo: “Mira todo lo que 
has hecho, mira todo lo que tú has creado…”.

24 San Lucas 7:11-17
25 [Los Sellos, pág. 281, párr. 13 / Estudio Bíblico #337, 2023/ago/27 
(domingo), pág. 8 (f), pág. 134 (T4): [WSS] «El poder creativo: brazos 
y piernas». [WSS] «brazos y piernas restauradas (creadas)».] [Estudio 
Bíblico #287, 2023/mar/05 (domingo), págs. 14-15 (f), págs. 166-167 
(T1): Citas, pág. 93, párr. 804: Extracto de Los Sellos - “El Quinto Sello”, 
pág. 281, párr. 13 - [WSS] «La restauración de miembros perdidos».]
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 [JBP] “Mira todo lo que tú has creado”. ¿Por qué? Por la 
Palabra que habló.
 Por eso todo lo que usted vaya a hablar: siempre, que 
sea conforme a la voluntad del Señor, porque es una Palabra 
Creadora la que usted está hablando.
 ¡Hable siempre positivo! Hable siempre cosas que 
produzcan, que crean (crean, de crear), de crear cosas para 
la gloria de Dios; porque lo que usted hable, todo eso va a 
cumplirse.
 Estamos en el tiempo de la Palabra hablada. Lo que usted 
hable, eso también, recuerden, se le va a revertir; por eso es 
que Él dice: “El que te bendiga, será bendito; pero el que te 
maldiga, será maldito”26.

 [WSS] El Ángel del Señor le dijo: “Mira todo lo que 
has hecho, mira todo lo que tú has creado; mira todo 
lo que tú has hecho por decir lo que yo te dije que no 
dijeses”. Porque hay cosas que se pueden decir, pero hay 
cosas que el Ángel del Señor dice: “De esto no hables ni 
una palabra”.

[JBP] Es como cuando él me dijo: [WSS] “De esto no vas a 
decir nada, y de esto tampoco, y de esto tampoco”. Y muchos: 
“Ah, ¿pero por qué no habla lo que él le dijo?”. ¿Ve?, el diablo 
tentando. Vean cómo se repite lo mismo. ¿Para qué? ¿Usted 
cree que para que ellos crean? ¡No!, es para burlarse más, y es 
para buscar la forma de atacar.
 Pero ya uno los conoce, vean, toda esta etapa, el porqué: 
Sale lo que había en el corazón.
 Lo mismo que pasó con la salida del pueblo hebreo de 

26  Génesis 12:3, Números 24:9
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Egipto.	“Te	afligió,	te	hizo	tener	hambre,	te	sustentó	con	Maná,	
comida que tú no sabías, no habías comido tú ni tus padres, 
para hacerte saber que no solo de pan vivirá el hombre, sino de 
toda Palabra que sale de la boca de Dios, y para ver si habías 
de servir o no a Dios”27.
 Pero vean (también allí), dice: “Para ver lo que había en tu 
corazón”; o sea que era un tiempo de prueba.
 Este tiempo, si no llega a ocurrir y Dios hubiese cumplido 
todo ahí, lo que fue prometido de la Enseñanza bajo Carpa, y ya 
se daba y ya nos íbamos, estaban adentro muchos que no eran 
del grupo. Tan sencillo como eso.
 Dice él allí: [WMB] “Salieron porque no pertenecían al grupo; 
no eran de nosotros”28. Punto. Y es duro hablar esas cosas pero 
es la Palabra de Dios, no puede uno evadir la verdad.

 [“EL PODER DE LA PALABRA”]
 [WSS] Porque hay cosas que se pueden decir, pero hay 
cosas que el Ángel del Señor dice: “De esto no hables ni 
una palabra”. Y cuando Él dice así, Él sabe por qué lo está 
diciendo, y lo mejor es hacer como Él dice…

 [JBP] ¡Jum! Mejor es hacer lo que Él dice, porque no le iría 
bien.

 [WSS] Y cuando Él dice así, Él sabe por qué lo está 
diciendo; y lo mejor es hacer como Él dice, porque Él es 

27 Deuteronomio 8:2-3
28 [1 Juan 2:19] [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 76 
/ Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/
abr/30 (sábado), págs. 56-57 (f), págs. 480-481 (T) / Estudio Bíblico 
#278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 80-81 (T1) / Estudio 
Bíblico #382, 2024/feb/02 (viernes), págs. 17-18 (f) (T1)]
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el que está a cargo de toda la Obra de Dios.

[JBP] Los Arcángeles Gabriel y Miguel, vean, están en este 
tiempo	final	en	favor	de	los	escogidos	de	Dios,	respaldando	la	
Obra de Dios con Sus Ejércitos.
 No crean que estamos solos, estamos más que 
acompañados. Es el pueblo que tiene el Ejército más grande 
que pueblo alguno ha tenido; porque es el tiempo en donde se 
está cambiando de reino y en donde pronto se establecerá el 
Reino del Mesías.
 Es un tiempo en donde esa batalla que hubo en el Cielo ha 
venido a ser la batalla de los hombres, ha venido a ser la batalla 
aquí en la Tierra; pero “no temáis manada pequeña, al Padre le 
ha placido daros el Reino”29.
 O sea, ¡no temáis! No temáis ¿por qué? ¡Porque he aquí el 
León de la tribu de Judá!
 O sea que en Su Obra de Reclamo, vean, no es un Corderito, 
es un León. Y ahí es donde muchos se están equivocando y se 
equivocarán.

LA PALABRA A SU TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 3 de junio de 1984
Cayey, Puerto Rico
 … y para cada palabra que usted habla aquí en la Tierra 
hay tiempo. Y si usted habla una palabra fuera de tiempo, 
usted comete un error.
 Por eso algunas veces, en una conversación, hay 
personas que hablan algo fuera de tiempo, y lo que hacen 
es daño; porque no era ni el tiempo ni el momento ni la 
gente a las cuales tenía que hablarle esas cosas, y hace 

29 San Lucas 12:32
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más daño que bien.
 Una persona que habla fuera de tiempo, y que habla 
cosas que no debe hablar en ciertos lugares, está actuando 
en una forma incorrecta, está actuando sin sabiduría, sin 
entendimiento; por lo tanto, lo que habla, mejor es que no 
lo hable.
 Hay muchas personas que hablando hacen tanto y tanto 
daño, que mejor sería que fuesen mudos, porque así no 
harían tanto daño. No saben que la lengua es un miembro 
bien pequeño, pero que enciende un bosque completo en 
fuego; si no saben usarla bien, lo encienden en un fuego 
destructor. Pero si saben usar bien la boca, la lengua, para 
hablar la Palabra a su tiempo: encienden, pero en una gran 
bendición, todas las cosas.

[JBP] De lo que hablamos ahorita, me acordé de ese extracto.
 Ahora vean, muchas personas que no saben el poder que 
tiene la lengua y hablan cosas que no deben hablar, pues 
mejor…, mejor que fuesen mudos. Y hay varias formas de callar 
la boca a una persona así: o que sean mudos, o que Dios se lo 
lleve; y ahí Dios le calla la boca. Y si es para que se pierdan, y 
no se debe de perder esa persona, entonces Dios se la lleva.
 Por eso tenemos que cuidarnos, porque Dios puede cerrarle 
la boca de cierta forma; para que no se pierda, pues Dios se 
lo lleva; o si es porque está haciendo daño a la Obra y no es 
escogido de Dios, ni fatua tampoco, ni nada, y es un incrédulo, 
entonces también cogen y toman espíritus de error, de mentira, 
terminan en manicomios, como terminaron allá muchos al 
principio.
 Y recuerden que estos ciclos se están repitiendo.
 Y no es juego, Dios no está jugando, se lo estamos diciendo 
siempre. Piensan que esto es un juego, y hablan y se ríen y se 
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burlan, y esto y lo otro, y dicen: “Ah, no pasa nada”. Eso es lo 
que la persona cree.
 Estamos en el tiempo más importante y más glorioso de 
todos los tiempos, en donde la Palabra que es hablada tiene 
una	creación,	tiene	un	significado.	O	sea,	obra	y	hace	y	produce	
aquello para lo cual esa Palabra es hablada. O sea, cuidémonos 
de lo que hablamos, porque eso va a producir algo.
 Que siempre, lo que hablemos, produzca bendiciones; 
y produzca todo lo correspondiente a la Obra que Dios está 
llevando a cabo.
 Que seamos pro-activos, pro-creadores del Programa de 
este tiempo; seamos constructores de la Obra de Dios en el 
Lugar Santísimo.
 Porque vean ustedes, Dios tiene ese Ejército de obreros 
aquí en esta Tierra trabajando para llevar a cabo la labor, Su 
labor. Y somos nosotros. Porque Dios siempre obra a través de 
seres humanos; no hay otra forma.
 Pudo haber escogido al sol, y hubiese evangelizado al 
mundo en menos de nada. Pero a Él le plació, a Él le plació ver 
esa Obra siendo realizada en seres humanos que lloran, que 
ríen, que comen, que duermen, que se cansan, que se gozan, 
que se regocijan, que sufren también; pero así le plació a Él, ver 
Su Obra siendo realizada con seres humanos tangibles.
 —“Mamá, yo quiero un Dios de carne”30, como él le decía.
 —“No te preocupes hijo, Dios está con nosotros”.
 ¿Era la tempestad?, ¿era?
 —“Mamá, pero yo quiero un Dios tangible”.
 Vean, Dios de edad en edad se ha hecho tangible en medio 

30 [64-0629 “El poderoso Dios develado ante nosotros”, párrs. 137-
141 en inglés / Estudio “Siguiendo el Liderato de Dios hoy = seguir la 
Palabra vindicada para cada edad”, 2023/jun/17-1 (sábado), págs. 11-12 
(f), págs. 59-60 (T3)]
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del pueblo. Y el mismo pueblo viene a ser un Dios tangible.
	 Y	en	este	tiempo	final,	el	Dios	tangible	son	los	escogidos	y	
el instrumento: ahí está Dios desplegado en Su Iglesia, en Su 
Novia, y en el cumplimiento de Su Venida.
 Y uno dice eso, se oye como algo inalcanzable. Usted con 
su ser está sintiendo a ese Dios.
 ¿Quieren tocar a Dios? Tóquese usted. Somos parte de Él, 
porque hemos venido de Él; por lo tanto, usted y yo somos ese 
Dios tangible, el cual y por los cuales está Dios cumpliendo Su 
Obra	en	este	tiempo	final.
 Así que adelante sirviéndole al Señor todos los días de 
vuestra vida, y hablando la Palabra y creando cosas para 
bendición.
 “HABLANDO LA PALABRA PARA CREAR COSAS DE 
BENDICIÓN”�
 Ya ese… podemos ponerle ese tema; porque es por la 
Palabra creadora que hoy Dios está llevando a cabo todo.
 Así que, pueblo entendido, pueblo amado de Dios, estén 
conscientes de todo lo que Dios está llevando a cabo. Y con 
prudencia vemos todo lo que Dios está haciendo; orando para 
que Dios siga cumpliendo lo que Él prometió; y llevar a cabo 
toda la labor, hasta que llegue a esa parte culminante, que fue 
vista por el reverendo William Branham.
 Para llegar ahí, a esa actividad, hay varias antes. ¿Cuántas? 
No sabemos, pero hay varias. Lo importante es estar en todas, 
ser	parte	de	todas,	creyéndolas.	No	llegar	al	final	y	decir:	“Ah, 
ahora creo”.
 No, más bien, desde el principio estar en todas las etapas, 
mirando todos los pasos del Altísimo, todos los pasos de Dios, 
hasta llegar a esa etapa.
 ¡Oh, esa es una bienaventuranza! Eso es algo grande: 
¡De ver desde el principio todo lo que Dios prometió desde el 
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comienzo!
 Él dice que [WMB] “apenas estaba en su etapa de infancia”31; 
vean, y ya nosotros estamos viendo ya eso bastante grande, 
bastante crecidito, que ya lo estamos viendo ya de 50 años. ¡Je!
 Es algo grande lo que Dios nos está dando a conocer, y 
cómo Dios está cumpliendo todo en una forma tan sencilla.
 Ahora sí no pueden decir: “No tienes 50 años y dices que 
has visto a Abraham”32.
 Vean, muchos están… Luego de esas actividades que 
tuvimos acá, en Irán me están esperando. Así que imagínese. 
El gran rabino de Israel allá en Irán desea que yo vaya allá; el 
de Turquía también, el de Alemania; y todos me han hecho la 
invitación que vaya allí y esté con ellos.
 El de Israel, el de la Knesset, también quiere que vaya al 
Gobierno allí con ellos. Todos me han extendido la invitación; 
quedaron muy pero que muy contentos con esas actividades 
acá.
 El de Nueva York también, el de Madrid. El de Chile quiere 
que vaya a su casa, el que me estaba traduciendo. Y muchos 
de	ellos…,	el	de	Colombia	también,	han	mandado	confirmación	
que si voy a ir.
 O sea que algo ellos vieron; y sobre todo una hermosa 
amistad que se tuvo al conocerlos, los que no conocían; y ya 
pues desean tener más compañerismo así. Así que vamos a 
ver cómo todo se va llevando a cabo también, en medio de los 
líderes del pueblo hebreo.

31 [Citas, pág. 35, párr. 293: 60-0515M “El Rey rechazado”, párrs. 37-
38] [Estudio “La señal del Hijo del Hombre en el cielo”, 2023/feb/28 
(martes), págs. 5-7 (f), págs. 213-215 (T4) / Estudio Bíblico #247, 2022/
oct/16 (domingo), pág. 19 (f), pág. 135 (T3): [WSS] «La infancia del 
nuevo ministerio».]
32 San Juan 8:56-58
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 Pero lo más grande es la Novia, lo más grande es la Fe de 
Rapto para la Iglesia-Novia, eso es lo que Ella estaba esperando, 
y es lo que Dios le está cumpliendo; porque no le va a cumplir 
otra cosa sino lo que Él prometió y lo que Ella estaba esperando.
 Ella… dice que se necesita la Fe de Rapto, porque lo que 
tenemos ahora, dice: [WMB]	“Apenas	tenemos	suficiente	fe	para	
sanidad divina. Se necesitan esos Siete Truenos”33.
 Y en la 212 es que dice que [WMB] “Él los mandará, lo ha 
prometido”34. Pues si lo ha prometido pues tiene que mandarlo. 
¿Cómo lo va a enviar? Por medio de Su instrumento.
 “Porque no hará nada el Señor, sin que revele Sus secretos 
a Sus siervos los profetas”35. No puede hacerlo de otra forma. Y 
si Dios lo va a cumplir, pues tiene que tener un velo de carne.
 Para los que lo desean que se cumpla de otra forma, jamás 
lo podrán recibir. Solamente es para aquellos que lo esperan; la 
Venida del Señor es para los que lo esperan36.
 Si usted no lo espera…:
 —“No, es que claro que estamos esperándolo”.
 —“Pero ¿lo estás recibiendo cómo Dios lo está cumpliendo?”.
 —“No, así no”.
 —“Ah, pues no lo estás esperando”.
 Es sencillo. Solamente para aquellos que tienen esa 
percepción profética y reciben la revelación de lo Alto, del Cielo; 
no de un ministro, de una persona particular, y menos de una 
mujer. Las cosas hay que hablarlas claro.

33 Los Sellos, pág. 104, párr. 37
34 Los Sellos, pág. 212, párr. 104
35 Amós 3:7
36 Estudio “Ver la promesa escrita, y luego verla cumplida en la Casa 
de Dios hoy”, 2023/jun/03 (sábado), pág. 30 (f), pág. 112 (T1) / Estudio 
Bíblico #409, 2024/may/05-2 (domingo), págs. 12-13 (f), págs. 202-203 
(T1): 65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párr. 229 - [WSS] «Él 
llega a los que lo esperan».
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 Dice allí que cuando… ¿cómo es que dice el hermano 
William, que escribió? Que: [WSS] «El hombre que se aparta 
de Dios termina escuchando la voz de una mujer»37. ¡Tremendo 
error!
 Se pusieron a escuchar allá - se puso a escuchar a Eva, 
Adán, dice el hermano Branham, vean; pero claro, ahí había un 
propósito; pero por ahí fue que él escribió eso, en ese caso de 
Adán y Eva.
 Pero miren qué pasó también con el tiempo de Jezabel: lo 
mismo. Acab, por escuchar la voz de una mujer38.
 Y son tan “cerebros de mime” (porque ahora son más 
chiquitos), que no se dan cuenta…, poniéndose a escuchar (en 
ese tiempo, por ejemplo) la voz de Jezabel, de una mujer.
 Y todo, vean ustedes, en forma tan normal y tan común 
se cumplen, y no se dan cuenta. Pero para eso también son 
ordenados, y para eso también son colocados en esos grupos 
que se van separando; los cuales, dice el hermano Branham que 
son los peores y los que más dolores de cabeza dan: los grupos 
independientes39.
 Pero así ya estaba en el Programa Divino; y ya como lo 
sabemos, porque ya fue hablado, pues seguimos adelante en la 
parte que nos corresponde: cumpliendo profecías, cumpliendo 

37 Estudio Bíblico #272, 2023/ene/13 (viernes), págs. 15-16 (f) (T3) / 
Estudio “El canal de Dios: un profeta”, 2023/nov/27 (lunes), pág. 14 (f), 
pág. 94 (T5): [WSS] «La persona que deja a Dios siempre se encontrará 
oyendo la voz de una mujer».
38 [1 Reyes 21:1-29] [Estudio “La Enseñanza para obtener la Fe de 
Rapto”, 2022/ago/15-6 (lunes), págs. 15-16 (f) (T2) / Estudio “Dios en 
medio de Su pueblo”, 2022/oct/25-2 (martes), págs. 28-29 (f), págs. 
264-265 (T4): [WSS] «Un caso fabricado».]
39 Estudio “La Señal es la Palabra”, 2022/dic/07 (miércoles), págs. 37-
38 (f) (T2) / Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado), pág. 48 (f), pág. 120 (T1): 63-0901M “La Señal”, párr. 207 - 
[WSS] «Los grupos independientes son peores que las denominaciones».
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Escrituras.
 Y todo ese grupo que, vean, que estaría en la Cena de las 
Bodas del Cordero, es porque ya habían recibido en la Tierra 
la Fe de Rapto. Para estar allí se requiere estar en la etapa 
correspondiente a la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino, escuchando la Voz, la Enseñanza.
 No se puede estar allá sin antes pasar por esta Puerta. Es 
igual a como pasó con la Primera Venida del Señor: No se podía 
entrar a la Dispensación de la Gracia sino por la Puerta, que era 
Jesús; pero esa Puerta fue cerrada.
 El hermano Branham, antes de casarse, la esposa se llamaba 
señorita Broy, luego que se casó se llamó señora Branham. Y 
el hermano William escribió… La Iglesia se llamaba: “Señorita 
Jesús”, pero cuando se casa se llama “Señora (…)”.
 Vean cómo hasta las letras están allí representadas, y 
cómo el Señor en Su Venida utiliza esa “J”; y en eso ahí está la 
revelación, la cual los escogidos de Dios tienen y guardan en su 
corazón, de las cosas que hay que ser prudentes, ¿ve? Porque 
todo eso tiene que ver con la Fe de Rapto.
 Y hay muchos lugares donde él habla de eso, y ya no pone 
la… Hay un escrito que se puso, que él escribió de eso de la 
señorita Broy, pero él cuando pone [WSS] «Srta. Jesús»… 
pone [WSS] «Srta. Jesús…». ¿Tienes la foto aquí? No.

[WSS] «En la Dispensación de la Gracia — cristianos».

Ah, porque este es Las Edades; pero en el libro de Los Sellos, 
creo que hay un lugar donde dice… En este de Las Edades 
dice40:

40 [Las Edades, pág. 230, párr. 195] [Estudio “El Yo Soy, el Hijo de 
David, en la Obra de Reclamo con un Nombre Nuevo”, 2024/abr/13-1 
(sábado), págs. 11-13 (f), págs. 167-169 (T2)]
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[WSS] «En la Dispensación de la Gracia — cristianos 
(Sta. J.)», pues: Señorita Jesús. [WSS] «En la Disp. del 
Reino (y ahí pone un signo de pregunta) — ¿?», y escribe: 
[WSS] «El Nombre Nuevo del Señor».

(Deja ver… Ajá, mira a ver si encuentran, ya que lo… - en la 
parte donde él dice: [WSS] «Srta. Broy». Yo debo tenerlo).

[WSS] «… cristianos (Sta. J.)». [WSS] «En la Dispensación 
del Reino» y un signo de pregunta: [WSS] «En la Disp. del 
Reino — ¿? El Nombre Nuevo del Señor», escribe.

Ahora, vean que todo eso… (A ver… Esta misma es, sí). Pero 
arriba hay otra foto que está… dice41:

[WSS] «Srta. Broy / 
Sra. Branham». [JBP] 
Es ahí mismo, esa foto. 
[WSS] «Srta. Jesús…», 
y pone: «Señora 
(punto), y una raya»: [WSS] «Sra. — »: [WSS] «Srta. Jesús 
/ Sra. — ».

[JBP] No escribe ahí el nombre (mira a ver si está más arriba o 
más abajo).
 Pero vean, todo eso Dios lo está llevando a cabo en medio 
del pueblo en la forma en que Él lo prometió, en esa forma 

41 [Los Sellos, pág. 305, párr. 123] [Estudio “El hombre ungido y el 
pueblo ungido”, 2023/jul/01 (sábado), pág. 48 (f) (T1) / Estudio Bíblico 
#397, 2024/mar/24-2 (domingo), pág. 33 (f), pág. 189 (T4)]
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sencilla, con aquel que lleva ese Nombre.
 Todo es sencillo; porque como fue la Primera Venida del 
Señor, dice, así sería Su Segunda Venida42.
 Ahí, cuando él me estuvo mostrando todo eso, en ese 
momento, el hermano Miguel decía: “Ni Benjie entendía”. Y en 
realidad todo Dios lo dejó ahí guardado, estaba sellado; pero 
cuando ya él me fue mostrando: [WSS] “Mira, esto es así, esto 
es así, esto es así. El por qué te dije esto así, te dije esto así”, 
ya uno dice: ¡Con razón!
 Vean, cuando es hablado algo y de momento no se 
entiende, pues lo que uno tiene que hacer es orar, pedirle a 
Dios revelación de lo Alto; no pedirle opiniones a los del lado ni 
a vecinos: “¿Qué tú opinas de esto?, ¿qué tú…?”, no, cada uno 
va a dar su interpretación.
 Busquen revelación siempre de lo Alto, del Cielo, y Dios le 
va a dar.
 “Pedid, y se os dará. Hasta ahora no habéis pedido nada en 
Mi Nombre; pedid”43. O sea que hay una forma para recibir de 
Su revelación.
 Bueno, que Dios les bendiga, Dios les guarde, y los ayude a 
todos a llegar; porque lo que queremos es llegar; no queremos 
quedarnos aquí en la gran tribulación.
 Siempre decía el hermano William: [WSS] “Nosotros no 
queremos estar acá, queremos irnos”. Pues para irnos hay que 
prepararse, y lograr ese acceso a la sexta dimensión; hay una 
clave ahí.
 Los que van a la tribulación: su dimensión se va a abrir 
completamente a ellos. Los que van a la Cena de las Bodas 
del Cordero: su dimensión se le está abriendo; y esos son los 

42 [Citas, pág. 119, párr. 1058: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 52] [Compilación, pág. 87]
43 San Juan 16:24



Hablando la Palabra para crear cosas de bendición 39

que estarán en la Cena de las Bodas del Cordero. Esos son 
ustedes.
 Y diríamos: “Pero una bendición tan grande…, ¡yo no me 
merezco esto!”.
 Mire, ¡usted se merece eso y más! Porque usted es más 
que un vencedor; usted ha sido colocado en este tiempo y ha 
creído lo que Dios ha prometido, porque usted está escrito en el 
Libro de la Vida del Cordero. Por lo tanto, todas esas promesas 
son de ustedes.
 Dice que “son mías”: “Las promesas del Señor, ¡mías 
son!”44, nadie nos las quitará. “Ni principados, potestades, nadie 
(dice Pablo); ni lo alto, ni lo profundo, ni lo por venir (ni todas 
esas cosas, dice), podrá separarnos del amor de Dios”45.
	 Vean,	el	amor;	porque	en	este	tiempo	final	es	la	etapa	del	
Amor Divino. Así es que obtendremos esa victoria, porque es la 
Gran Victoria en el Amor Divino.
 Bueno, seguimos hablando y sigue Dios trayéndonos 
muchas cositas que… ¡son para nosotros! No son para otro 
pueblo. Hemos sido colocados aquí para recibirlas, esas 
bendiciones.
 Por lo tanto, nunca se desanime en la vida ni por lo que está 
pasando ni lo que pasará.
 No deseamos que nos vengan luchas ni pruebas, pero 
siempre…, como dijo Job: “Dios dio, Dios quitó; sea el Nombre 
del Señor bendito”46.
 Y: “Todo siempre obrará para bien”47.
 Así que ¡siga adelante!, marchando hacia la tierra prometida 
del nuevo cuerpo, que estamos cerca, mucho más cerca de lo 

44 2 Corintios 1:20
45 Romanos 8:35-39
46 Job 1:21
47 Romanos 8:28
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que nos imaginamos. Si estábamos cerca hace diez años atrás, 
ahora estamos mucho más cerca.
 Vigile siempre todo lo que Dios está llevando a cabo y mírelo 
con ojos de fe: mirándolo por medio de esos Binoculares48; y ahí 
podrá ver la Obra que Dios está llevando a cabo en medio de 
Su Iglesia.
 Recuerden que lo que está llevando a cabo y lo que se está 
llevando a cabo es Obra del Espíritu Santo. No hay forma de 
llevar	a	cabo	la	Obra	del	tiempo	final	si	no	está	el	Espíritu	Santo	
en medio del pueblo.
 Esa Obra es la que Él dijo que llevaría a cabo, en donde 
el Espíritu Santo, que estuvo en medio de las edades, que 
estaba en medio del pueblo hebreo, guiándolos hacia la tierra 
prometida, y luego se hizo carne en Jesús, el Ángel del Pacto; el 
cual luego descendió en el Día de Pentecostés: hubo un viento 
recio, y lenguas repartidas fueron colocadas en cada uno de 
ellos (aquellos que estuvieron en el aposento alto allí, en ese 
día); el cual luego predicó Pedro ungido por el Espíritu Santo; 
vean, toda esa Obra fue la Obra del Espíritu Santo en medio del 
pueblo.
 Luego estuvo en cada mensajero obrando y llevando a 
cabo la Obra correspondiente a esa edad. Y luego el hermano 
Branham dice: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que tenemos 
ahora mismo…”. Estaba en medio del pueblo, porque era el que 
estaba llevando a cabo la Obra; pero iba a llegar un momento 
en que ese Espíritu Santo ¡se haría carne!, y estaría en medio 
del pueblo, y continuaría obrando en medio del pueblo.
 Pero entonces algo iba a pasar; porque un espíritu, un 

48 Estudio Bíblico #258, 2022/nov/25 (viernes), pág. 43 (f), pág. 111 
(T4): 62-0513E “Dejando escapar la presión”, párr. 60: [WMB] [60] 
“Desde luego yo lo estaba observando [WSS] «(desde la 6ta dimensión)» 
a través de binoculares [WSS] «(Moisés y Elías)»”.
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espíritu no iba a ser coronado y no puede ser coronado49. 
Entonces ahí dice: [WMB] “Cuando este Espíritu Santo que 
tenemos, que está en nuestro medio ahora mismo en la forma 
del Espíritu Santo, cuando Él llegue a encarnarse en la Persona 
de Jesucristo, entonces le coronaremos como ‘Rey de reyes y 
Señor de señores’”50. Ahí está la Obra del León de la tribu de 
Judá.
 Vean cómo Dios va cumpliendo todo lo que Él prometió. 
Sigue siendo la Obra del Espíritu Santo, y en la forma que Él lo 
prometió: revelarse a Su Iglesia, darse a conocer a Su Iglesia, 
como fue revelado a la Iglesia hebrea dos mil años atrás.
 Dice: [WMB] “Él mismo se presentará”51. A muchos no les 
ha gustado esa forma; pero Él dijo que él mismo se presentaría. 
¿Qué usted quiere que yo haga? ¡Presentarme a mí mismo, y 
cumplir las Escrituras!
 Como usted también hoy se está presentando delante de 
Dios diciendo:
 —“¡Aquí estoy, Señor! —cumpliendo Escrituras también—. 
Soy un hijo Tuyo, el cual Tú estarás plenamente manifestado 
pronto en mí”.
 Y somos Escrituras, profecías, siendo cumplidas, siendo 
materializadas.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde, hijos escogidos 
de Dios, pertenecientes al Creador de los Cielos y de la Tierra. 
O sea, ¡ustedes son creadores!, ¡escogidos de Dios creadores, 
del Altísimo!
 Dios me los bendiga y me los guarde a todos. Continúen 
pasando un día feliz, lleno de las bendiciones de Dios.

49 Los Sellos, pág. 179, párr. 122; pág. 252, párr. 102
50 Los Sellos, pág. 134, párr. 142
51 [Citas, pág. 59, párr. 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se 
pasa por alto”, párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39]
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 Y como siempre nos decimos: Nos amamos mucho. ¡Los 
amo mucho! Y que siempre nos estaremos viendo, ya sea así o 
en audio, pero nuestras voces son inconfundibles: “Mis ovejas 
oyen Mi Voz, y me siguen”52. Dondequiera que esté, ahí ustedes 
estarán también.
 Que Dios les bendiga y les guarde a todos.
 Y disculpen si estaba un poquito afónico, pero ya estoy mejor; 
hablando se me arregla la voz. Cualquiera diría que hablando 
se afecta… Recuerdo al hermano William, decía mucho eso; a 
veces pasaba y estaba ronco, y terminaba clarita… hablando 
clarito.
 Bueno, Dios siempre ayuda a Sus instrumentos.
 Que Dios los bendiga y les guarde a todos. Y buen provecho 
si van a desayunar.
 Amén. Dios los bendiga.
 Hasta luego. Hasta luego.
 “HABLANDO LA PALABRA PARA CREAR COSAS DE 
BENDICIÓN”�

52 San Juan 10:27
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[Dr. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel 
Bermúdez Marín, allá en Cancún, Quintana Roo, México, en 
la congregación que pastorea el reverendo Ángel Morín; todos 
los ministros, hermanos y hermanas allá, que están contigo 
reunidos. Que Dios te siga bendiciendo grandemente y te siga 
usando	grandemente	en	Su	Obra	en	este	tiempo	final.
 Y todavía estoy muy feliz y muy contento de haberte visto 
personalmente, y de haberte abrazado; y me siento muy alegre, 
muy feliz. Todavía siento el gozo de ese encuentro que tuve 
contigo allí, el cual lo atesoro; porque eran momentos que 
anhelaba de hacía años, y Dios lo cumplió. Así que espero que 
sean muchos abrazos más así, Miguel.
 Que Dios te bendiga grandemente, y te mantenga sano y 
fuerte hasta la transformación; igual para todos ustedes los que 
están aquí presentes, y todos los que están a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8 y diferentes lugares.
 Es realmente una bendición y privilegio poder estar 
nuevamente acá con ustedes en Puerto Rico, y traerles muchos 
saludos de parte de los hermanos allá en México, quienes 
les aman con amor divino. Y vieron todos, todo lo que estuvo 
ocurriendo allá en estos días, que fueron de grande bendición 
para toda la Iglesia del Señor. 
 Y como nos habló nuestro hermano Miguel: ya estaremos 
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allá el 28 de julio, allí en Villahermosa, en donde están todos 
invitados allí, ministros y sus congregaciones, que puedan estar: 
pueden ir, y así tener compañerismo alrededor de la Palabra 
de Dios; y seguir escuchando todo lo que Dios nos dé en esa 
ocasión, y continuar Dios cumpliendo Escrituras, cumpliendo 
profecías.
 Este es el tiempo del cumplimiento de todo lo que no se 
ha cumplido, este es el tiempo de Él cumplirlas. Dice que el 
Séptimo Sello habla por sí mismo; página 119, párrafo 10571, 
ahí dice: [WMB] “Ella habla por sí misma, la Tercera Etapa”. O 
sea que lo que se está cumpliendo, eso será la Voz de Dios. 
¿Ven? El cumplimiento es lo que habla.
 Para hoy domingo, 23 de junio de este año 2024, tenemos 
el tema:

EL GRATO OLOR 
DE UN CIUDADANO CELESTIAL

(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 11 de julio de 2015
(Segunda actividad)

Valencia, Carabobo, Venezuela

Escritura: 2 Corintios 2:14

[Dr. José B. Pérez] Él usó la Escritura de Segunda de Corintios, 
capítulo 2, verso 14, donde nos dice:

1 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 42-43] [Compilación de extractos “La introducción de la 
Segunda Venida de Cristo a Su Iglesia”, pág. 287]



Estudio Bíblico #423 47

 2 Corintios 2:14
 14 Mas a Dios gracias, el cual nos lleva siempre en 
triunfo en Cristo Jesús, y por medio de nosotros manifiesta 
en todo lugar el olor de su conocimiento.

EL GRATO OLOR DE UN CIUDADANO CELESTIAL

[Dr. José B. Pérez] En el libro de Cantares, en el capítulo 2, 
verso 1, dice:

 Cantares 2:1
 1 Yo soy la rosa de Sarón,
 Y el lirio de los valles.
 2 Como el lirio entre los espinos,
 Así es mi amiga entre las doncellas.
 3 Como el manzano entre 
los árboles silvestres,

[JBP] A la derecha escribe: [WSS] «Ap. 10:1-11».

 Así es mi amado entre los jóvenes;
 Bajo la sombra del deseado me senté,

[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra Angular y las edades; 
y	la	flecha	hacia	la	Piedra	Angular	y	también	hacia	las	edades.	
Y ahí escribe, entremedio: [WSS] «Ap. 10:1-11, 2:17, 4:1».



Estudio Bíblico #42348

 Y su fruto fue dulce a mi paladar.
 4 Me llevó a la casa del banquete,

 Y su bandera sobre 
mí fue amor.

[JBP] Y ahí a la izquierda dibuja una Piedra Angular.
Y escribe: [WSS] «Amor».

 5 Sustentadme con pasas, confortadme con manzanas;
 Porque estoy enferma de amor.
 6 Su izquierda [WSS] «Elías» esté debajo de mi cabeza,
 Y su derecha [WSS] «Moisés» me abrace.

[JBP] Vean el ministerio de Moisés y Elías allí.

Y escribe a la izquierda ahí:

[WSS] «Apoc. 11:3-9,
7:2-17,
17:14-15,
19:11-21,
10:1-11,
5:1-17».
Todas esas Escrituras allí.
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 7 Yo os conjuro, oh 
doncellas de Jerusalén,
 Por los corzos y por las ciervas del campo,
 Que no despertéis ni hagáis velar al amor,
 Hasta que quiera.

[JBP] Ahí en el verso 7, después de “Jerusalén”, escribe:
[WSS] «Apoc. 14:1-9, 7:2-17, 11:3-9».

LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS
DESPUÉS DE SEIS DÍAS
(Tomo 36)
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 17 de julio de 1994
(Segunda actividad)
Ciudad de México, México
 Cristo mostró que también Sus escogidos estarían 
viendo a Moisés y a Elías. No todos los discípulos de 
Cristo vieron eso, solamente aquellos que Él tomó aparte y 
subió con ellos a un monte alto; los demás quedaron abajo. 
Tomó solamente Pedro, Jacobo y Juan, que representan a 
los escogidos del fin del tiempo, los cuales son llamados 
por el mismo Cristo, y subidos a la cima del Monte de 
Sion, para ver la Venida del Hijo del Hombre en Su Reino.

[Dr. José B. Pérez] En la página 48 del libro de Citas, párrafo 
417, nos dice [antigua revisión]:
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 4172 - “148 La misma Voz que llamó a Juan a que 
subiera, la misma Voz que le dijo a Juan: ‘Sube acá’, es 
la misma Voz que llamará a la Iglesia algún día (¡amén!), 
llama a la Iglesia.
 149 También, la misma Voz que llamó a Juan a 
que subiera es la misma Voz que llamó a Lázaro de la 
tumba…”.

[Dr. José B. Pérez] Miren en la 137, párrafo 1217 [Citas] [PÁG. 
137]:

 12173 - “[77] El tiempo del Rapto será el despertamiento 
de los muertos y la reunión de los vivos, para – con los 
vivos, para que el Rapto acontezca”.

[JBP] Ahí escribe: 
[WSS] «Resurrección y reunión = Tiempo de Rapto».

 [Citas] [PÁG. 48]
 417 - “[149] … esa misma Voz del Arcángel. Cristo es 
la Voz del Arcángel: ‘La Voz del Arcángel’. ¿Ve? Oh, esa 
Voz de Trompeta de Cristo llamó a Juan a que subiera; la 
misma Voz llamó a Lázaro. En el sepulcro de Lázaro, Él 
habló con fuerte voz. (…)

2 [Cita 417: 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 1”, párrs. 
148-149, 151-152] [Estudio Bíblico #364, 2023/dic/01-2 (viernes), págs. 
23-24 (f), págs. 67-68 (T1)]
3 [Cita 1217: 64-0823E “Preguntas y Respuestas #2”, párr. 77] 
[“Palabras por la partida del Rev. Toribio Quiñónez Aguilar”, 2023/
dic/12 (martes), pág. 6 (f), pág. 42 (T3)]
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 151 Esa misma voz dijo a Juan: ‘Sube acá, Yo te 
enseñaré unas cosas que han de suceder’”.

[Dr. José B. Pérez] Ahora miren en la 111; párrafo 968 dice 
[Citas] [PÁG. 111]:

 9684 - “[184] Y Señor, nosotros creemos que nos iremos 
con Él cuando Él sonará la Trompeta. Nosotros creemos 
que la Novia se irá en ese día [WSS] 
«8vo» ([JBP] escribe encima 8vo: octavo). 
Y nos juntaremos con el grupo hebreo…”.

[WSS] «San Pedro y su grupo», escribe ahí encima. [WSS] 
«Mt. 27:52-53». O sea, ahí en “y nos juntaremos con el grupo 
hebreo”, ahí encima escribe eso.

 968 - “[184] … y juntos estaremos en la Cena de las 
Bodas en gloria”.

[JBP] Y encima del párrafo escribe:
[WSS] «Nos reuniremos con el grupo hebreo».
«La Gran Trompeta sonará y Rapto».
Y también escribe ahí abajito: [WSS] «El Día 8vo».
Todo encima.

4 [Cita 968: 63-0825M “¿Cómo puedo vencer?”, párr. 184] [Estudio 
Bíblico #344, 2023/sep/22 (viernes), págs. 12-13 (f), págs. 162-163 (T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí en el párrafo 417 
[Citas] [PÁG. 48]:

 417 - “[151] ‘… Yo te enseñaré unas cosas que han de 
suceder’.
 152 Esa misma voz sonará cuando los muertos en Cristo 
resuciten: ‘Porque la Trompeta…’. ¡La Trompeta! ¿Qué 
es una trompeta? La Voz de Cristo, el mismo que dijo: 
‘¡Sube acá!’”.

[JBP] Ahí encima de ese párrafo escribe:
[WSS] «“Sube acá”. Apoc. 4:1». «El Rapto».
«Voz de Arcángel = Cristo en Su Ángel».

[WSS] «La Gran Trompeta – La Voz de Cristo».

Y a la derecha dibuja una Piedra Angular, y 
escribe: [WSS] «Sube».

[JBP] Estoy hablando un poquito así; disculpen, que me tomé 
una pastilla para la tos, y parece que me dio un poquito de 
malestar; pero voy con calma.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo nuestro hermano 
William aquí; dice [“LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS 
DESPUÉS DE SEIS DÍAS”]:
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 [WSS] Ahora, miren ustedes, antes de llegar ese día 
séptimo, en donde Cristo subió con Pedro, Jacobo y Juan, 
encontramos que Él había hecho también una pregunta a 
Sus discípulos: “¿Quién dicen los hombres que es el Hijo 
del Hombre?”5.

[Dr. José B. Pérez] O sea, antes de Él llevarlos aparte al 
monte alto, allá	 al	 Monte	 de	 la	 Transfiguración6, Él les hizo 
esa pregunta; y miren, en este mensaje: “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CUATRO, PARTE 1”7 que está en el libro de 
“EDADES” sin editar, para que lo vayan allí viendo también. En 
el libro de “LAS EDADES” sin editar es en la página 511, ahí, 
párrafo 128 (y vamos a ir viendo aquí: en la página 24 del folleto 
abajo, pasando a la 25), dice:

 “De cierto, de cierto os digo: hay algunos de los que 
están aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan 
visto al Hijo del Hombre viniendo en su reino”.
 129 ¡Oh, piénselo! “Algunos de los que están aquí, 
algunos de los que están aquí, no gustarán la muerte 
hasta que vean al Hijo del Hombre venir en Su Reino”. 
¡Qué declaración! ¡Cómo al crítico le gusta tomar eso y 
solo mostrar cuán terco es!, vea. Cómo le gusta agarrarse 
de eso, y sucede que eso se cumplió y ni siquiera se dieron 
cuenta. ¿Ve? Muy bien.
 130 Después de la declaración de Pedro sobre la roca, 
la cual sabemos que su confesión es… Él construirá Su 
Iglesia sobre esta misma roca. No que Pedro era una 

5 Mt. 16:13-20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
6 Mt. 17:1-8, Mr. 9:2-8, Lc. 9:28-36
7 [La revelación de Jesucristo, pág. 511 (Branham.org: 60-1231 
“Apocalipsis, Capítulo Cuatro #1”, párrs. 124-130)]
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pequeña piedra, como trata de decirlo el católico romano. 
Sino la confesión de Pedro de la revelación, esa es la 
Iglesia. Dios lo revelará; no una confesión de este hombre, 
porque más tarde él se descarría. No una confesión de que 
Él es el Hijo de Dios; porque ellos sabían que Él era el 
Hijo de Dios, Pedro justamente lo dijo. Pero lo que fue: 
era la revelación que había sido revelada desde el Cielo 
que Él era el Hijo de Dios. Dijo: “No te lo reveló carne ni 
sangre, sino Mi Padre que está en los Cielos te lo reveló. 
Y sobre esta roca, esa confesión de la roca, edificaré Mi 
Iglesia, y las puertas del infierno no afectarán… [no] 
prevalecerán contra Ella”.

[JBP] Ahí en el 
párrafo 129 del libro 
de “LAS EDADES”, 
a la izquierda había  

dibujado una Piedra Angular y las edades. Y donde dice: “al Hijo 
del Hombre viniendo en Su Reino”, pues de ahí una línea y la 
fecha hacia la Piedra Angular.

Y en el folleto, en el párrafo donde dice: “¡Oh, piénselo!”, ahí 
encima él escribe: [WSS] «El Hijo del Hombre viene a El 
Trono, a la Edad de la Novia; y los que suben al Trono: al 
Mensaje de Rey».

Y en el próximo párrafo, 
hacia arriba escribe: 
[WSS] «Pedro y la 
revelación».
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[JBP] Ahora, sigue diciendo, pasamos a la 512 (acá estoy en la 
25) [“REVELACIÓN, CAPÍTULO CUATRO, PARTE 1”]:

 131 Esperamos que el tiempo no se nos escape demasiado 
rápido ahora, y así podremos entrar en esto. Y deseamos 
ver cómo eso fluye dentro del ser humano. Es una historia 
bella aquí mismo si tan solo podemos captarla. Muy 
bien. Sí, la confesión de la roca, lo que Pedro estaba… Él 
edificaría Su Iglesia sobre la confesión de Pedro. Él dijo: 
“Hay algunos de los que están aquí que no gustarán la 
muerte hasta que hayan visto al Hijo de Dios viniendo en 
Su Reino”.
 132 Ahora, recuerden, Él dijo “algunos”. Eso era más 
de uno, ¿verdad? Algunos sería muchos, “más de uno”. 
Pero ahora mire, todos Sus discípulos estaban allí, y Él 
le estaba preguntando a cada uno de ellos: “¿Qué creen 
acerca de esto? ¿Y qué creen acerca de aquello?”. Pero 
Él dijo: “Hay algunos de los que 
están aquí, algunos aquí ([JBP] 

“algunos aquí” él lo subraya), que no gustarán 
la muerte hasta que hayan visto al Hijo del 
Hombre viniendo en Su Reino”. ¡Oh, vaya! 
¡Qué declaración! Piense, hace dos mil años 
que fue declarado. [Bien, lo fue].

[JBP] Y escribe: [WSS] «Reino».

 133 ¿Es la Palabra 
de Dios infalible? ¿Cada 

Palabra que Él dijo se cumplirá?
 134 Ahora, si deseamos buscar en el capítulo 17 de 
Mateo, aquí está lo próximo. Cuando Él hubo tomado… 
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Algunos días después de eso, Él tomó a Pedro, a Jacobo 
y Juan a un alto monte, aparte, para ser testigos. Pedro, 
Jacobo y Juan; y ellos vieron el Reino de Dios viniendo 
en poder, ellos vieron el ensayo de la venida del Reino 
de Dios. ¡Amén! ¡Oh, ellos fueron traídos a ver el Reino 
de Dios en ensayo mientras venía, la introducción del 
Milenio! Ellos vieron el ensayo.

[JBP] Y él escribe allí, entre el párrafo 132 y 133 escribe: [WSS] 
«La Venida del Reino de Dios».

Y en el párrafo 134, ahí dibuja al lado una 
Piedra Angular y las edades. Donde dice: 
“Venir en poder”, ahí sale una línea, la 
flecha	hacia	la	Piedra	Angular.

Y también escribe: [WSS] «La 
introducción». Abajo de la Pirámide 
escribe: [WSS] «La introducción».

Y en el folleto escribe allí: [WSS] «La introducción…». Y 
más abajito escribe… [WSS] «La introducción al…». Y más 
abajo escribe: [WSS] «Milenio = El 7mo Sello, la Venida 
del Señor».

[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA ADOPCIÓN DE 
LOS HIJOS DE DIOS DESPUÉS DE SEIS DÍAS”]:
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 [WSS] Recuerden que el Hijo del Hombre siempre es 
Dios manifestado en un profeta. Siempre que se habla de 
la Venida del Hijo del Hombre, su cumplimiento es Dios 
encarnado, manifestado, en un hombre; por eso el Señor 
Jesucristo tenía ese título de Hijo del Hombre, porque era 
un profeta.
 Ahora, como Hijo del Hombre Él es el Heredero de 
toda la Tierra con todo lo que tiene el planeta Tierra. Y 
cuando Cristo preguntó: “¿Quién dicen los hombres que es 
el Hijo del Hombre?”, comenzaron a decir Sus discípulos 
(a Jesús): “Unos dicen que Tú eres Juan el Bautista (o sea, 
pensaban que era Juan el Bautista, que había resucitado); 
otros dicen que tú eres Elías; otros dicen que tú eres 
Jeremías, o alguno de los profetas que ha resucitado”. Y 
Jesús pregunta: “Y ustedes, ¿quién dicen ustedes que es 
el Hijo del Hombre?”. Pedro le dice: “¡Tú!, ¡Tú eres el 
Cristo, el Hijo del Dios viviente!”.
 “Tú eres el Cristo”, o sea, “Tú eres el Ungido, el 
Mesías”. Cristo, Ungido y Mesías significa lo mismo: el 
Ungido con el Espíritu de Dios, el Ungido con el Ángel 
del Pacto. “Tú eres el Cristo, Tú eres el Ungido, Tú eres el 
Mesías”.

[Dr. José B. Pérez] En la página 291 del libro de Los Sellos, nos 
dice… Vamos a ver aquí, en este lugar, en donde él nos habla; 
dice:

 57. Note bien el relato cuando el siervo de Abraham, 
Eliezer, fue a traer a Rebeca: La montó en un camello, 
y era el mismo camello al cual ella había dado de beber. 
Y sobre este camello se fue para encontrar a su novio a 
quien no había visto. La misma cosa (la bestia) que ella 
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alimentó y le dio de beber, fue la misma que la llevó a 
su futuro esposo y hogar. ¡Es igual hoy! La misma cosa 
que la Iglesia está regando, la simiente, la simiente de la 
Palabra, esa misma Palabra será vivificada y nos llevará a 
nuestro Novio, al cual no hemos visto todavía.
 58. Y noten cuán perfecto fue: Isaac había salido del 
hogar y estaba en el campo, lejos de su casa, cuando 
Rebeca lo vio. La Iglesia igualmente encuentra a Cristo en 
el aire, y luego Él la lleva 
[WSS] «el otro cuerpo» a 
la Casa del Padre, donde están preparadas las mansiones. 
Isaac hizo lo mismo con Rebeca. Y noten que fue amor a 
primera vista.

[JBP] A la derecha ahí escribe: [WSS] 
«Ayer». Ahí abajo escribe: [WSS] 
«El Hijo prometido hoy». Y una 
Piedra Angular y las edades.

 [58]. ¡Oh, hermano! Ella corrió a encontrarlo. Y así 
también la Iglesia encontrará a Cristo en el aire [WSS] «la 

Edad de la Piedra Angular», para entonces estar con Él 
para siempre.

[JBP] Y escribe también allí: 
[WSS] «Sube en la Palabra vindicada».
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[JBP] Y la Palabra vindicada para cada edad y para cada 
dispensación es en el cumplimiento de lo que Él prometió; y 
siempre la Palabra está velada. Dondequiera que esté la 
Palabra estará velada.
 Y para subir a la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino se requiere que esa Palabra esté velada, esté 
vivificada;	y	es	la	Palabra	la	que	hace	que	ese	pueblo	suba.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean lo que sigue diciendo nuestro 
hermano William [“LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS 
DESPUÉS DE SEIS DÍAS”]:

 [WSS] Cristo en una ocasión, cuando leyó la porción 
de Isaías en el capítulo 61, encontramos que Él dijo que 
esa Escritura estaba cumpliéndose en Él.
 Miren ustedes, aquí Cristo se había identificado con 
Sus discípulos ([JBP] o sea, se había dado a conocer a Sus 
discípulos). En el capítulo 4 de San Lucas, y verso 14 en 
adelante, dice:
 “Y Jesús volvió en el poder del Espíritu a Galilea, y se 
difundió su fama por toda la tierra de alrededor.
 Y enseñaba en las sinagogas de ellos, y era glorificado 
por todos.
 Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día de 
reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, y 
se levantó a leer”.
 En el día de reposo, ¿en el día qué?, séptimo. Y en el 
día séptimo, miren ustedes la lectura que Él usa, y cómo 
Él se identifica con esa promesa mesiánica; fue en el día 
séptimo que Él lo hizo.
 [JBP] Vean, y fue también, ese día sábado séptimo, luego 
del shabat, allí cuando se leyó esa Escritura; y vean, las cosas 
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se cumplen en una forma tan sencilla.
 [WSS] Y fue seis días después que Él subió al Monte 
de la Transfiguración; seis después de Él decirle a los 
discípulos que algunos de los que estaban allí no verían 
la muerte hasta ver al Hijo del Hombre viniendo en Su 
Reino. O sea, siempre en el séptimo día.
 El día que subió al Monte de la Transfiguración no 
quiere decir exactamente que fue el séptimo día de la 
semana, o sea, que fue sábado, sino que fue seis días 
después de Él hablar a Sus discípulos aquellas palabras; 
luego, el séptimo día después de Él decir esas palabras, en 
el séptimo día fue que Él subió al monte y se transfiguró 
delante de ellos.

[Dr. José B. Pérez] Recuerden que Israel…, miren, en el libro 
de Citas nos dice en una parte aquí el hermano Branham, que 
Israel tuvo siete edades hebreas: página 42, párrafo 343, dice:

 3438 - “182 Ahora, fíjese los días de Elías, cuando 
habían rechazado a Elías como profeta, ese hilo chico de 
la edad de la Iglesia de la antigüedad. Uno de estos días 
lo traeré y les enseñaré que Israel tuvo siete edades de 
la Iglesia también, y están tipificadas exactamente con 
estas”.

[JBP] Ahí arriba escribe: [WSS] «Jesús».
 Vamos a…, para que lo vean ahí exactamente, como él lo 
dibujó en esa partecita ahí; en la cual coloca a… coloca en la 

8 [Cita 343: 60-1204E “La visión de Patmos”, párr. 182] [Estudio 
Bíblico #294, 2023/mar/31 (viernes), pág. 16 (f), pág. 254 (T4)]
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Pirámide izquierda (creo que esa ya la tenían9, pero para que 
vean), ahí coloca dos Pirámides con las partes de abajo, de las 
edades.
 Y por ejemplo, en la izquierda pues escribe [WSS] «Jesús» 
en la Piedra Angular, y en la séptima coloca: [WSS] «3er Elías 
- Juan el Bautista».
 Y en la Pirámide de la derecha con las edades, pues ahí 
escribe: [WSS] «Cristo». Porque vean lo que hemos venido 
hablando:	Cristo,	Mesías,	Ungido,	significan	lo	mismo.
 Ahí escribe: [WSS] «Cristo», o sea, el Ungido.
 ¿Quién sería? Pues aquel del cual y en el cual Dios cumpliría 
esa promesa. Sería el ungido con el Espíritu de Dios.
 Y el: [WSS] «4to Elías - William Marrion Branham», 
es en la séptima edad.
 Y también escribe: [WSS] «Israel tuvo 7 edades».

[JBP] Porque allí, en el tiempo de Jesús, se estaba viviendo en 
Edad de Piedra Angular bajo el pueblo hebreo, el cual tuvo siete 
edades, siete etapas; y allí estaba la Piedra de Corona: Cristo, 
el Ungido, el Mesías.
 Lo cual, la Iglesia-Novia tendría también bajo una nueva 
dispensación;	en	donde	al	final	aparecería	esa	Piedra	Angular,	
en donde estaría siendo manifestado el Cristo, el Ungido, el 
Mesías; porque todo sería paralelo.

9 [Estudio Bíblico #294, 2023/mar/31 (viernes), pág. 16 (f), pág. 254 
(T4)]
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo [“LA ADOPCIÓN DE 
LOS HIJOS DE DIOS DESPUÉS DE SEIS DÍAS”]:

 [WSS] Y ahora aquí, en el séptimo día literal, o sea, en 
sábado, ahora Él va a identificarse como el Mesías, como 
el Cristo, como el Ungido de Dios. Dice:
 “Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día de 
reposo entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, y 
se levantó a leer.
 Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo 
abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito:
 El Espíritu del Señor está sobre mí, Por cuanto me ha 
ungido para dar buenas nuevas a los pobres…”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Vean ustedes: “El Espíritu del Señor está sobre 
mí, Por cuanto me ha ungido…”, esa es una promesa 
mesiánica.
 “ … me ha ungido para dar buenas nuevas a los 
pobres; Me ha enviado a sanar a los quebrantados de 
corazón; A pregonar libertad a los cautivos, Y vista a los 
ciegos; A poner en libertad a los oprimidos;
 A predicar el año agradable del Señor.
 Y enrollando el libro, lo dio al ministro, y se sentó; y 
los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él.
 Y comenzó a decirles: Hoy se ha cumplido esta 
Escritura delante de vosotros”.
 [JBP] Dice el hermano William:
 [WSS] Está Cristo dando testimonio que en Él estaba 
el Espíritu de Dios, que el Espíritu de Dios lo había ungido; 
está dando testimonio que Él es el Ungido, el Mesías, el 
Cristo.
 “Hoy se ha cumplido esta Escritura delante de 
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vosotros”… 

[Dr. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “FIESTA DE LAS 
TROMPETAS”10, nos dice en la página 40 de este libro, de este 
folleto (esta versión); página 40 abajo, dice:

 246 La fiesta de pentecostés termina en el periodo de la 
Séptima Trompeta, porque lo próximo es la venida del… 
o Séptimo Sello, porque lo próximo es el misterio de la 

Venida de Cristo, y también, la Trompeta se 
toca para los judíos. La Sexta Trompeta de 
ellos se toca; y cuando toca, les da a conocer 
al Hijo de Dios revelado; un espacio de media 
hora.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «½ hora».

[JBP] O sea, en ese espacio de media hora, en donde 
Apocalipsis 8 nos muestra que cuando ese Sello fue 
abierto hubo silencio en el Cielo como por media 
hora; ahí es que Él se revela.

 [246] Recuerden, todas las Trompetas tocan 
en este Sexto Sello. El Sexto Sello termina el 
misterio, bajo el Sexto Sello, justo antes de que 
el Séptimo es abierto.

[JBP] Ahí escribe: [WSS] «Entre el 6to y 7mo 
Sello, y entre la 6ta y 7ma Trompeta».

10 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 246-266]  
[Compilación, págs. 177-178]
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 247 Noten, aquí está Levítico 23:26. ¡Cómo está en orden 
la Escritura! Después del largo período de pentecostés, 
el cual Israel en verdad rechazó allá; y Él llamó afuera 
a la Iglesia gentil, a través de esta fiesta de pentecostés. 
¿Cuántos entienden qué es la fiesta de pentecostés? 
Es el fruto de… primicia de la cosecha, primicia de la 
resurrección, la fiesta de pentecostés.
 ¡No pierda esto, gente! ¡Y ustedes en la cinta, escuchen 
bien!
 248 Este ha sido el tiempo de la fiesta de pentecostés. 
Los judíos han permanecido en silencio; ellos lo 
rechazaron. Ahora ellos tienen que ser llamados de nuevo 
a la Expiación. Nosotros sabemos Quién 
era la Expiación ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Cristo»; pero ellos no. Y el sonido de la Trompeta, 
después del jubileo de pentecostés, convoca a los judíos a 
que se reúnan. ¿Pueden ver cómo sonó esa Trompeta, de 
la persecución por Hitler y los demás? Y los judíos fueron 
forzados a juntarse, para cumplir las Escrituras.
 249 ¿Ahora lo entienden? Todos los que entienden 
digan: “Amén”. [La congregación dice: “Amén”. –
Editor] Bien. Muy bien.
 250 Noten aquí en Levítico 26 ahora, el orden de las 
Escrituras. Después del largo período de pentecostés, el 
cual termina con el llamado fuera de la Novia, la Novia 
es llamada fuera por un siervo. El Rechazado, lo próximo, 
será dado a conocer a Israel, la Fiesta de la Expiación. 
Noten, aquí está ahora lo mismo que en Levítico capítulo 
16, cuando Él ordenó la fiesta de pentecostés… o la fiesta 
de expiación, pero en este lugar son llamados…
 251 ¡Oh, qué perfecto! ¿Entienden, predicadores? No 
lo pierdan, ministros.
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 252 En esta fiesta de pentecostés, la que se representa 
en Levítico 23:26, o 23:24, es una fiesta de lamentación, 
no una matanza, como fiesta. Se mataba la fiesta… Se 
mataba la expiación, más bien. Se mataba la expiación. 
Levítico 16 es exactamente un paralelo de eso. Solo 
que, en este lugar, 
Israel es llamado a 
lamentarse por sus pecados.

[JBP] Y escribe: [WSS] «por haber matado a Jesús».
Y dibuja una Estrella de David.

 [252] ¡Qué perfecto es hoy! No es matarla de nuevo; 
lo cual Moisés simbolizó al golpear la roca la segunda 
vez: no funcionó. No una matanza, como fiesta, sino un 
lamento por rechazar la Expiación. ¡Oh, vaya! Esta será 
la Trompeta; la fiesta, será rechazada, entonces se dará a 
conocer su Mesías.

[JBP] Vean cómo estaba ocurriendo allí, dos mil años atrás, 
donde él se estaba dando a conocer. Pero vean acá: cuando Él 
se dé a conocer ahí sí que lo van a recibir. Y miren:

 253 Noten, ellos reconocerán a su Mesías cuando le 
vean. Él viene en poder, esta vez, el que ellos esperaron. 
Él viene en poder, por la Novia gentil, y los judíos van a 
reconocerle a Él.

[JBP] Y escribe: [WSS] «Los judíos reconocen al Mesías 
cuando viene para la Novia».
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[JBP] Porque es en medio de la Novia que ellos lo reconocen. 
Dirán: “¿Qué hace allá?”.
 Miren, sigue diciendo:

 [253] Y entonces la Biblia dice… Acabamos de predicar 
aquí sobre eso, hace como seis meses, más o menos. La 
Biblia dice que cuando ellos dicen: “¿Dónde recibiste esas 
heridas?”… ¿Cuántos recuerdan el Mensaje? Levanten 
la mano. Claro que recuerdan. ¿Ven? “¿Dónde recibiste 
esas heridas?”.
 Él dijo: “En casa de Mis amigos”.
 254 ¿Recuerdan que yo prediqué sobre el tiempo cuando 
Jacob había enviado a los hijos de Israel allí abajo para 
buscar las cosas, y la comida 
y cosas, y cómo José fingió 
que no los conocía ([JBP] ahí 
escribe): [WSS] «José»; y cómo 
todas estas cosas acontecieron, entonces él mismo se dio 
a conocer? ¿Recuerdan? Y ellos tenían tanto miedo que 
comenzaron a llorar. Lo mismo que la angustia de Jacob.
 255 Y aquí hallamos a los judíos bajo persecución; no 
saben dónde están parados ahora, pero están regresando.

 256 Y cuando en verdad vean aparecer 
la Expiación ([JBP] y ahí dibuja una 
Estrella de David), la Biblia dijo que 

cuando vean eso, dijeron que separarían un hogar 
de otro, y llorarían por días, como una familia que 
ha perdido a su único hijo. “¿Dónde recibiste esas 
heridas?”.

[JBP] Y escribe ahí: [WSS] «La Expiación».
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[JBP] Ahora, miren cómo el hermano Branham aquí nos da una 
revelación muy grande; porque él nos dice que cuando ellos 
vean aparecer la Expiación: cuando ellos vean esos ministerios 
de Moisés y Elías. Por consiguiente, vean que ese nuevo 
Propiciatorio es donde habrá misericordia para ellos.
 Por eso ellos ven allí esa Expiación, porque es el mismo 
Cristo. Por eso dirán: “¿Pero dónde obtuviste esas heridas?”. 
Les será revelado a ellos, a Ese que ellos rechazaron dos mil 
años atrás. Les será abierto el entendimiento, y comprenderán 
que Aquel del cual ellos pidieron Su muerte, era el que ellos 
estaban esperando.
 Pero ahora, vean, en Su Segunda Venida lo reciben como 
León.

 [“FIESTA DE LAS TROMPETAS”]
 [256] Él dijo: “En la casa de Mis amigos”.
 257 Recuerden, la Novia ya está en el 
Cielo; la esposa de José estaba en el palacio 
([JBP] escribe): [WSS] «José». Y José despidió 
a todos de alrededor de él, y se dio a conocer 
a sus hermanos; ¿ven?, Su Esposa e hijos y demás están 
en el Palacio cuando Él regrese para darse a conocer a 
Sí mismo a los judíos. Allí está la Expiación. Allí tienen 
ustedes el sonar de la Trompeta. Allí es cuando dicen: 
“¡Oh!”. ¿Qué es? Allí está la Expiación. “¿De dónde 
vinieron esas heridas?”. Allí está.
 “En la casa de Mis amigos”.

[JBP] Ahora, ¿por qué no se dio a conocer antes? Porque la 
Iglesia-Novia todavía no estaba en la Edad de la Piedra Angular. 
No podía darse a conocer antes. Tenía que estar la Iglesia-
Novia arriba, en el Palacio, en el Lugar Santísimo, en la Edad de 
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la Piedra Angular, para entonces Él darse a conocer al pueblo 
hebreo.

 258 ¿Recuerdan lo que dijeron los hermanos de 
José? Pues, ellos dijeron: “Ahora seguramente seremos 
matados. Nosotros hicimos eso. Hicimos el mal de esa 
manera”.
 259 Él dijo: “No, Dios hizo esto para salvar la vida”. 
¿Recuerdan la historia en Génesis? ¿Ven? ¿Ven? Así 
mismo Él lo hizo de este modo, para salvar la vida de 
los gentiles, la Novia. Dijo: “Las recibí en casa de Mis 
amigos; pero no quedéis enojados, ¿ven?, no tengáis 
miedo”.
 260 Ellos dijeron: “¡Oh, vaya! ¿En realidad fallamos 
en verle a Él? ¿Fue eso la Expiación, y fallamos en verlo? 

¡Oh Dios!”. Y dijeron que: “Solo se apartaron, 
y lloraron por días”. ¿Qué es? La Expiación; 
tristeza ([JBP] y escribe): [WSS] «la Expiación». 
Esta vez, la venida para darse a conocer, la 
Expiación, no es la expiación regular siendo 
matada, como en Levítico 16. Sino que 
Levítico 23 es un tiempo de lamentación por 
sus pecados. 

Y sus pecados eran que 
la rechazaron.

[JBP] En “sus pecados” escribe: [WSS] «su incredulidad».

 261 Oh, ¿no ven dónde estamos? ¿No ven por qué esas 
Trompetas no nos significan nada a nosotros? Todas ellas 
tocaron bajo nuestro Sexto Sello. ¿Ven ahora por qué el 
Espíritu Santo no me dejó hablarlo? Y el Padre celestial 
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sabe, con esta Biblia delante de mí, que eso es la Verdad. 
No lo sabía hasta ayer, anteayer; en mi cuarto allí donde 
Él lo reveló, vino a mí y habló conmigo. Salí de allí y dije: 
“¡Esposa, lo tengo ahora! ([JBP] al 
lado escribe): [WSS] «Esposa = la 
Iglesia». Él acaba de estar conmigo 
allí adentro y me lo dijo. Aquí está, querida”. ¿Ven?, allí 
está, ¿ven?, perfectamente en armonía.
 262 ¡Oh, gente que está sin Él, entre de prisa! Pudiera 
ser la última oportunidad que ustedes alguna vez podrán 
tener. Ustedes no saben a qué hora Él pudiera venir.

[JBP] Él escribe al lado: 
[WSS] «Nuestro 6to Sello = Moisés y Elías».

 263 La Fiesta de las Trompetas. La Biblia dice que: 
“Ellos se apartarían el uno del otro, y orarían y llorarían, 
porque es como una persona que perdió a su único hijo”.
 264 Miren, quiero decir una cosa más. Ahora, escuchen 
bien, no se pierdan esto. ¡Qué sorprendente! Desde el 
Mensaje del séptimo ángel (mensajero del Séptimo Sello), 
en Apocalipsis 10, era el Séptimo Sello…

[JBP] Esto es un extracto…, yo creo que está es en el libro de 
Citas; por ahí por la 130, vamos a ver; 129, párrafo 1149. Es 
este extracto que voy a leer ahora, estoy aquí en el mensaje:
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 264 Miren, quiero decir una cosa más. 
Ahora, escuchen bien, no se pierdan esto. ¡Qué 
sorprendente! Desde el Mensaje del séptimo ángel 
(mensajero del Séptimo Sello), en Apocalipsis 10, 
era el Séptimo Sello ([JBP] y escribe): [WSS] «Apoc. 
10 = 7mo Sello», a las Siete Trompetas, entre esas 
dos veces…
 265 [El hermano Branham aplaude una vez con 
sus manos. –Ed.]. Oh, Dios, ¿cómo podemos decir esto, 
para hacer que la gente lo vea?
 266 Está entre esa Sexta Trompeta y… La Sexta 
Trompeta y el Sexto Sello tocan al mismo tiempo. Y entre la 
Sexta Trompeta y la Séptima Trompeta, ha de aparecer un 
profeta entre los gentiles, para llamar a la gente otra vez 
a la original doctrina de Pentecostés; y los Dos Testigos 
de Apocalipsis 11 aparecen a los judíos para mandarlos a 
Jesús, mientras la Iglesia está siendo subida. ([JBP] ¿Ve? 
Todo ocurre ahí, en ese entrelace). Todos ellos, ¡son profetas! 
¡Amén! La Palabra del Señor no puede fallar. ¡No será 
una denominación!

[JBP] Dice: [WSS] «Elías (o sea, en su cuarta manifestación), 
y Moisés y Elías».

 [266] ¡No será una denominación!

[JBP] Y escribe también ahí al lado: [WSS] «Moisés y Elías, 
mientras la Iglesia está siendo subida».
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[Dr. José B. Pérez] Ahora, en la página 44…, vamos a ver si es 
en la 130 o 129, que está también este… Sí, la 129, el párrafo 
1150, miren, dice [Citas] [PÁG. 129] [antigua revisión]:

 115011 - “[270] Ahora, tan pronto como esta Iglesia… 
(…); el misterio del Séptimo Sello es conocido. Y los judíos 
son llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que 
son dos profetas, Elías y Moisés…”.

[JBP] Aquí escribe: 
[WSS] «Moisés y Elías = el misterio de la 7ma Trompeta».

Y escribe: 
[WSS] «La Novia subida en el misterio del 7mo Sello».

[JBP] ¿Quién sube a la Iglesia-Novia arriba, a la Edad de la 
Piedra Angular? El Séptimo Sello, la Venida del Señor.

[Dr. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
aquí [“LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS DESPUÉS DE 
SEIS DÍAS”]:

 [WSS] … les está diciendo a ellos, los cuales estaban 
esperando la Venida del Mesías. Y allí está el Mesías 
diciéndole a ellos que Él es, que Él es el Ungido, que Él es 

11 [Cita 1150: 64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párr. 270] 
[Compilación, pág. 141] [Estudio Bíblico #282, 2023/feb/17-2 (viernes), 
pág. 25 (f), pág. 61 (T3)]
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el Cristo, el Ungido, el Mesías.

[Dr. José B. Pérez] Vean, era lo que ellos estaban esperando. 
Viene el Mesías, el cumplimiento de esa promesa, ¡y se los dice 
con las Escrituras…!; de lo cual, vean, en Su Segunda Venida, 
él dice en la página… vamos a ver aquí en la página 59, párrafo 
519 [Citas]:

 51912 - “[180] En Malaquías, el capítulo 4, y también en 
Apocalipsis, el capítulo 3, nos dice que estará aquí en los 
últimos días, ese mismo que se parará en la brecha por la 
gente con un Rebaño pequeño que Dios le dará. Él vendrá 
en los últimos días, Dios lo dijo. Él será una señal a esta 
nación gentil, que su tiempo ya no es.
 181 Y acuérdense, cuando Él aparece en la escena, el 
tiempo está a la mano. Oremos que Dios lo mande. El 
tiempo está a la mano.
 182 Tan pronto como su ministerio fue acabado, el 
Mesías se presentó él mismo. Tan pronto como esta 
gran persona que vendrá en los últimos días acabará su 
ministerio, el Mesías se presentará él mismo”.

[JBP] Lo mismo que ocurrió dos mil años atrás, es lo mismo que 
Dios estará cumpliendo por medio de ese instrumento en este 
tiempo, porque todo es paralelo. Y allá les estaba mostrando 
por las Escrituras que Él era el cumplimiento de lo que ellos 
estaban esperando, y cuando se da a conocer, entonces, 
vean…, miren lo que dice… Sigue diciendo el hermano William 
[“LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS DESPUÉS DE 

12 [Cita 519: 61-1112 “Una verdadera señal que se pasa por alto”, 
párrs. 180-182] [Compilación, pág. 39] [Estudio Bíblico #367, 2023/
dic/10-2 (domingo), págs. 18-19 (f), págs. 190-191 (T2)]
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SEIS DÍAS”]:

 [WSS] … les está diciendo a ellos, los cuales estaban 
esperando la Venida del Mesías. Y allí está el Mesías 
diciéndole a ellos que Él es, que Él es el Ungido, que Él es 
el Cristo, el Ungido, el Mesías.
 ¿Y qué pasó? Si leen el resto de ese pasaje, encontrarán 
que a los pocos minutos lo echaron fuera de la sinagoga y 
lo llevaron a un despeñadero de la ciudad para despeñarlo 
por la ciudad…

[Dr. José B. Pérez] Ahora, miren en el libro de Los Sellos; en la 
página 142 dice (ahí como a mitad de página, dice):

 174. Este jinete es nada menos que el superhombre de 
Satanás ([JBP] está hablando del jinete del caballo amarillo), 
el diablo encarnado. Él es un genio educado. Ahora, ojalá 
tengan abiertos sus oídos. No hace mucho entrevistaron 
uno de sus hijos en la televisión para ver si tenía capacidad 
para presidente ([JBP] vean, uno de sus hijos; o sea, uno 

de los hijos del diablo). Ellos tienen mucha 
sabiduría, pero Satanás también. Él siempre 
la trata de vender. La vendió 
a Eva y ahora la ha vendido 
a nosotros [WSS] «USA» también. Nosotros 

hemos [WSS] «USA» estado 
anhelando un superhombre, y 

ahora lo tenemos. El mundo entero ha estado 
anhelando un superhombre, y él está por venir. 
Tan pronto como la Iglesia suba y Satanás sea 
echado abajo, entonces se encarnará ([JBP] y 
ahí escribe): [WSS] «la Iglesia sube, y Satán 
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baja y se encarna». Correcto. Ellos quieren uno que en 
verdad pueda producir el poder; y él lo hará.
 175. Ahora, en cuanto a la educación, este hombre es 
el superhombre de Satanás, con educación, con sabiduría, 
con teología eclesiástica de su propia palabra y de su 
propia hechura; y viene montado sobre este caballo blanco 
denominacional para engañar a la gente; y él conquistará 
todas las religiones del mundo, porque todas están 
entrando en la gran confederación mundial de iglesias. 
Ya tienen construidos todos sus edificios y todo está 
listo. Ya no queda nada. Todas las denominaciones están 
metidas en esta confederación. ¿Y quién es que respalda 
este movimiento? Roma. Y el Papa ahora está diciendo: 
“Todos somos uno. Juntémonos y caminemos juntos”.
 176. Y esta gente que entra en eso, aun algunos de 
ustedes que son del Evangelio Completo, tienen que 
negar sus enseñanzas bíblicas para tomar ese paso. Están 
tan ciegos en cuanto a esa cosa denominacional; y han 
rechazado la verdad. Cuando la verdad les fue presentada, 
la rechazaron y salieron de su presencia dejándola atrás; 
y ahora les ha sido enviada operación de error para que 
crean a la mentira y por ella ser condenados. Exactamente. 
Y entonces el anticristo lo toma todo. La Biblia dice que 
“él engañó a todos (T-O-D-O-S) sobre la faz de la Tierra, 
cuyos nombres no fueron escritos en estos Sellos desde 
la fundación del mundo”. Ahora, si la Biblia dice que lo 
hizo, entonces lo hizo.
 177. Hoy dicen: “Pues yo pertenezco a…”. Allí lo 
tienen. Exactamente. Es la misma institución de rameras. 
Es el mismo sistema que comenzó allá en el principio, el 
cual es anticristo de principio a fin. Me van a escribir por 
lo que he dicho. Si es la verdad lo espero.
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 178. Ahora, él conquistará, y casi lo ha hecho por 
completo mientras todavía es el anticristo, antes de llegar 
a ser la bestia. Ahora, en cuanto al castigo cruel; fíjense 
en lo que viene para los que tienen que permanecer aquí 
sobre esta Tierra. Entonces habrá el lloro y el crujir de 
dientes porque el dragón, Roma, echó agua de su boca 
para hacer guerra contra las reliquias de la simiente de 
la mujer que han quedado sobre la Tierra después que la 
Novia haya sido seleccionada y arrebatada.

[JBP] Esos Ángeles Segadores, vean, son los que hacen la 
separación, la segregación entre lo cierto y lo erróneo13. El único 
que sabe quiénes son es el Ángel del Señor. No va a ser ni uno 
más ni uno menos.

 [178]. El dragón hace guerra contra las reliquias, las 
cuales no quisieron entrar, pero serán perseguidas. La 
Iglesia verdadera pasaría por eso si le fuera necesario, pero 
la verdad es que ya está bajo la Sangre por la gracia de 
Jesucristo, y NO ES NECESARIO. ¡ELLOS NO PASAN 
POR LA TRIBULACIÓN! ([JBP] O sea, la Iglesia-Novia 
no va a pasar por la gran tribulación). La próxima cosa para 
la Iglesia (la Novia) es el Rapto. ¡Amén, amén y amén! 
¡Cómo amo esto!

[JBP] ¡Cómo amamos también eso! ¡Esas promesas son de 
nosotros!

13 [Citas, pág. 141, párr. 1260: 65-0118 “La simiente de discrepancia”, 
párr. 19] [Compilación, pág. 147]
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Él escribe allí:
[WSS] «La Novia».
«La Iglesia».
«Los 144.000 judíos».

Ahora, recuerden que esta Tercera Etapa es para 
todos los grupos14.

[Dr. José B. Pérez] Miren, sigue diciendo nuestro hermano 
William allí [“LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS 
DESPUÉS DE SEIS DÍAS”]:

 [WSS] ¿Y qué pasó? Si leen el resto de ese pasaje, 
encontrarán que a los pocos minutos lo echaron fuera de la 
sinagoga y lo llevaron a un despeñadero de la ciudad para 
despeñarlo por la ciudad; porque no pudieron creer que 
aquel hombre tan sencillo, que se había criado allí mismo, 
en Nazaret, y que todos lo conocían como el carpintero 
de Nazaret, lo conocían como hijo de José y de María, y 
sus hermanos estaban también por allí en esa ciudad de 
Nazaret; y no pudieron creer, ni el sacerdote que estaba 
allí, ni los doctores de la Ley, ni el pueblo [hebreo] que 
ahí estaba, no pudieron creer que ese hombre tan sencillo, 
conocido por todos ellos como el joven carpintero de 
Nazaret, era el Mesías, el Ungido por el Espíritu de Dios, 
que ellos estaban esperando; porque ellos esperaban una 
persona bien importante, bien grande; pero ellos esperaban 
una persona grande en apariencias.

14 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párr. 49] [Compilación, pág. 287]



Estudio Bíblico #423 77

[Dr. José B. Pérez] Miren, en este mismo mensaje: “FIESTA DE 
LAS TROMPETAS”15, en la página 45 nos dice:

 273 ¡Piensen en ello! Es el tiempo del fin, 
gente. ¡Aleluya! El gran Día del Señor está 
a la mano. Reúnanse. La Fiesta del Mesías 
([JBP] ahí escribe): [WSS] «el Día del Señor 
/ Fiesta del Mesías»; ellos le rechazarán, y 
se van a dar cuenta que allí está su Mesías. 
La Biblia dice que esas cosas sorprendentes 
como esta acontecerían.
 274 En Apocalipsis 11, [recuerden], el 
llamado, su ministerio será el ministerio de 

Moisés y Elías llamando a Israel fuera de las 
tradiciones judías; así como el Mensaje del 
séptimo ángel llamó a la Novia fuera de las 
tradiciones pentecostales. Recuerden que 
Moisés y Elías han de llamar a Israel fuera 
de la antigua expiación del cordero, y ovejas, 
y sangre, y machos cabríos, y sacrificio, al 
verdadero Sacrificio vivo, a la Palabra.
 275 Y el Mensaje del séptimo ángel, bajo 
la misma Trompeta, todo exactamente lo 
mismo, el mismo Sello, es para (¿qué?) 
llamar a la gente, la Novia, fuera de las 
tradiciones pentecostales y del mundo, a 
la Expiación genuina, la Palabra, Cristo 
personificado en Su Palabra aquí, hecho 
carne entre nosotros.

15 [64-0719M “La Fiesta de las Trompetas”, párrs. 273-275] 
[Compilación, pág. 142]
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[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «Llamarlos hoy a Moisés y 
Elías». Vean a dónde ellos van a mirar y ver esa Expiación: A 
esos ministerios.
[WSS] «Llamarlos hoy a Moisés y Elías. Dios en carne».
«Fuera de la tradición judía son llamados los 144.000», 
escribe él allí.

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[“LA ADOPCIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS DESPUÉS DE 
SEIS DÍAS”]:

 [WSS] Pero lo grande de Dios viene dentro del velo 
sencillo de carne que Él usa para cumplir Sus promesas de 
cada edad y de cada dispensación. Y allí estaba un velo de 
carne sencillo: un joven carpintero de Nazaret.

[JBP] Porque siempre que Dios va a cumplir algo grande: lo 
cumple, lo revela, en una forma sencilla; y mientras más grande: 
más sencillo es todavía. Y eso, vean, es el grato olor de un 
ciudadano celestial.
	 Le	 damos	 gracias	 a	 Dios	 que	 hemos	 identificado	 a	 ese	
instrumento;	y	que	nos	hemos	identificado	nosotros	como	esos	
ciudadanos celestiales, como esos que verían el cumplimiento 
de esa promesa.
 Él dijo en un mensaje que allá el pueblo hebreo en la 
Primera Venida lo rechazó; en Su Segunda Venida los gentiles 
entonces lo rechazarían, pero el pueblo hebreo lo recibiría; vean 
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el contraste. En uno de los Estudios16 está ese escrito, en donde 
él	nos	escribió	allí	que	en	este	tiempo	final	el	mundo	gentil	no	
vería Su Venida; pero la Novia sí. Ella sí estaba diseñada para 
recibir a Su Novio, como lo estaba Rebeca.
 “EL GRATO OLOR DE UN CIUDADANO CELESTIAL”�
 Nos ponemos en pie, y así ya dejamos en este tema de “EL 
GRATO OLOR DE UN CIUDADANO CELESTIAL”, en donde 
en este mensaje hay varios puntos muy importantes, en donde 
veremos lo que nuestro hermano William nos trajo allí.
 Y cuando leemos, escuchamos, todos estos mensajes, nos 
gozamos, porque todo lo que fue hablado lo estamos viendo 
hecho una realidad, todo lo que fue hablado de que iba a estar 
Dios obrando en una Gran Carpa Catedral trayéndonos toda 
esa Enseñanza. Y hoy podemos decir: “¡Gracias, Señor!, porque 
estoy viendo y escuchando lo que Tú prometiste. Esa Palabra 
no cayó en tierra”.
 Y ya cuando ocurra la resurrección; y seamos transformados 
cuando los veamos; ahí es que se va a dar cuenta la persona si 
en verdad creyó en la etapa de la Enseñanza, lo que antecedía 
a esos eventos; o si era simplemente un espectador y una 
persona que estaba más bien husmeando. ¿Sabe cómo se va 
a dar cuenta? Cuando se quede con su cuerpo como está, sin 
cambiarse. Y dirá: “Pero…”.
 Vean, hay una forma de tocar la Puerta, o varias formas. 
Cuando dice allí…, empiecen a tocar a la Puerta: “¡Señor, 
Señor, ábrenos!”. Y también cuando le dijeron a las prudentes17: 

16 Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 23-24 (f), págs. 
121-122 (T2) / Estudio Bíblico #356, 2023/nov/03 (viernes), págs. 35-36 
(f), págs. 105-106 (T1): 64-0614M “Develando a Dios”, párrs. 111-112 - 
[WSS] «en la 2da Venida los gentiles hacen lo mismo que hicieron los 
judíos en la 1ra Venida».
17 San Mateo 25:1-13
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 —“¡Danos de vuestro aceite!”. 
 —“Vayan a buscar ustedes”.
 O sea que se van a dar cuenta que no obtuvieron eso que 
los escogidos de Dios sí habían recibido. Ahí es que se darán 
cuenta quién se va a quedar y quién se va a ir.
 El escogido está tan y tan seguro que se va… ¿Por qué? 
Porque está recibiendo lo que Dios prometió, y lo está creyendo 
con todo su corazón. No hay lugar a duda de lo que el escogido 
de Dios está creyendo.
 Por eso Él les preguntó, antes de subirlos arriba les hizo 
esa pregunta muy importante: “¿Quién dicen ustedes que es el 
Hijo del Hombre?”18. O sea, le habló a que fueran sinceros, y le 
hablaran a Jesús y le dijeran quién era Él.
 No que estuvieran detrás de Él por pana [amigo], porque 
lo conocían: “Pues yo estoy contigo”. No. “¿Quién dicen que 
soy yo? A ver”. ¡Los puso a prueba! Y de seguro algunos que 
estaban por allá: “Espérate, déjame alejarme, que no vaya a ser 
que me pregunten a mí; porque yo tengo muchas amistades 
y no quiero que después me dejen de hablar”. Allí se requería 
sinceridad.
 Y hoy usted está siendo sincero con Dios. Y usted ya le ha 
contestado a Dios. Y le ha dicho: “Sí, Señor, yo sé Quién Tú 
eres: ¡Tú eres el Cristo, el Hijo del Dios viviente! ¡Tú eres el 
Ungido! ¡Tú eres el Mesías!, que prometiste en las Sagradas 
Escrituras, y hoy estás siendo revelado en medio del pueblo. ¡Y 
yo he creído con todo mi corazón la promesa!”.
 Por lo tanto, esa fe está basada en esa Escritura siendo 
cumplida,	 siendo	 vivificada.	 Por	 lo	 tanto,	 al	 creer	 en	 el	
cumplimiento en esa Palabra siendo cumplida en la Primera 
Venida del Señor, ¿qué obtuvo la persona? El nuevo nacimiento, 

18 Mt. 16:13-20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
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un cuerpo teofánico de la sexta dimensión.
 Pues usted al creer en el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor: ¡téngalo por seguro que usted será transformado!, 
usted	 obtendrá	 ese	 cuerpo	 eterno	 y	 glorificado.	 Porque	 se	
requiere la fe basada en el cumplimiento de la Segunda Venida 
del Señor; si no, no hay transformación y rapto para la persona.
 Hay que hablar las cosas como son, y claras, para que no 
haya lugar a duda en qué usted basar la fe; no en lo que diga 
Fulano, Zutano o Mengano. En lo que diga Dios por medio de 
Su Palabra.
 Lo dijo Dios por medio de esa revelación que recibió Pedro 
allí; recibió la revelación de lo Alto. No Pedro (dice allí) como 
humano, porque luego dice que se descarrió, lo negó; no; sino 
basado en la revelación que él recibió de lo Alto: “¡Tú eres el 
Cristo, el Hijo del Dios viviente!”19. Ya eso lo selló.
 Bajo esa fe, bajo esa Enseñanza que está recibiendo 
la Iglesia-Novia bajo Carpa, es que cada uno de nosotros 
seguiremos aumentando esa fe hasta llegar a la Fe Perfecta, la 
fe que nunca había en las edades.
 Bueno, hay tanto que pudiéramos hablar de todo eso…, 
de lo cual se ha estado hablando y de lo cual Dios continuará 
hablándonos, para seguir aumentando esa fe hasta llegar a esa 
estatura del Varón perfecto.
 “EL GRATO OLOR DE UN CIUDADANO CELESTIAL”�
 No sé si tengamos algún canto acá, para así prepararnos 
para escuchar este mensaje que tenemos para hoy: “EL 
GRATO OLOR DE UN CIUDADANO CELESTIAL”. Si tienen 
algún canto podemos entonarlo; y así nos preparamos para oír 
este mensaje y continuar creciendo nuestra fe para pronto ser 
transformados.

19 San Mateo 16:13-17
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ACCIÓN DE GRACIAS

Hermoso año Tú nos has dado, mi buen Señor;
hermoso tiempo de Tu enseñanza y preparación.

Gracias, Señor, porque me abriste el entendimiento
y en el Ungido yo puedo ver Tu Gloria en pleno.

Entre tantos seres humanos que hay en la Tierra
yo soy uno de los que ha visto Tu Gloria hoy.

Lo que vio Pedro, Jacobo y Juan allá en la visión,
yo lo estoy viendo hoy cara a cara, ¡gracias, Señor!

CORO
Yo te doy gracias,

porque Tú sabes que ya no soy el mismo de ayer;
soy diferente y sé que mañana seré mejor,

y con Tu ayuda podré alcanzar la perfección
Yo te doy gracias,

porque el Ungido nos está dando la Fe de Rapto,
y esa Palabra está llenando unos cuantos vasos;

y yo soy uno de esos vasos, ¡qué bendición!

Hermoso año de avivamiento y de jubileo;
año 50 del mensajero, señal de Dios;

un nuevo ciclo maravilloso y de bendición,
un año grande donde esperamos transformación.

[JBP] ¡Que siga Él llenando estos vasos! Porque recuerden, 
somos vasos separados para Él.
 “EL GRATO OLOR DE UN CIUDADANO CELESTIAL”�
 Dejamos así, inmediatamente con nosotros, a nuestro 
apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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La Enseñanza bajo Carpa
Dr. José Benjamín Pérez

[WMB] “Yo acababa de llamar al altar”. Es la única cita (yo creo) 
que el hermano Branham habla, cuando cita esa visión, es la 
única cita que aparece diciendo él: [WMB] “Yo apenas había 
acabado de hacer el llamamiento al altar”1.
 Y en otras había puesto, el hermano Branham había 
puesto…, que la persona cuando dijo: [WMB] “Mientras nuestro 
hermano Branham está tomando unos momentos de descanso”, 
el hermano William había escrito2: [WSS] «reflejándose»; porque 
se	estaba	reflejando	él	en	ese.
 Si los seres humanos comprendieran esa parte de lo que 
es un profeta hablando, donde se está cumpliendo o donde se 
cumpliría eso; y ven que no se está cumpliendo en esa persona 
que está hablándolo, sino que está cumpliéndose en otro o se 
va a cumplir en otro; esa parte, si lograran entender, si lograran 
comprender que cuando ellos hablan: hablan no de su misma… 
no son ellos mismos como persona.

1 [Citas, pág. 14, párr. 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 
101-109] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda 
Venida de Cristo a Su Iglesia”, págs. 320-321]
2 [Estudio Bíblico #241, 2022/sep/25 (domingo), págs. 14-17 (f), págs. 
116-119 (T4) / Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel 
Fuerte de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 38-39 (f), 
págs. 138-139 (T2) / Estudio Bíblico #264, 2022/dic/16 (viernes), págs. 
30-31 (f) (T3): Citas, pág. 25, párr. 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de 
la historia”, párrs. 4-5, 8-9 - [WSS] «Elías reflejándose».] [Compilación, 
págs. 327-328]
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 Porque son instrumentos hablando, es el Espíritu Santo 
hablando a través de ellos. No es que sean ellos de su propia 
mente sino que son instrumentos de Dios, como dice Pedro: 
“Siendo inspirados por el Espíritu Santo”3. Son profetas de Dios 
hablando la Palabra siendo inspirados por el Espíritu Santo.
 Pero lo que el hermano Branham puso de ejemplo, cuando 
puso a Pedro. Pedro no habló de sí mismo; porque si hubiese 
hablado de sí mismo…; dice que después lo negó. ¿Ve? Pero 
entonces está poniendo ahí que Pedro más bien lo que estuvo 
recibiendo fue una revelación de lo Alto4, ¿ve? No era Pedro.
 Si llega a ser Pedro, y basada la revelación en lo que Pedro 
hubiera dicho ahí —Pedro, no el Espíritu Santo—, entonces todo 
el mundo se tenía que estar basando en negar. Y la revelación 
no puede estar en uno negar la Palabra. ¿Ve la diferencia tan 
grande?
 La revelación estuvo basada en quién era Jesús. No podía 
estar basada en otra cosa que no fuera lo que Dios estaba 
cumpliendo, que era la Venida del Mesías en Jesús.
 Pero hablando de la parte cuando el hermano Branham 
habla, y él dice: [WMB] “Mientras nuestro hermano Branham está 
tomando unos momentos de descanso”, ahí él escribe: [WSS] 
«reflejándose»;	pues	se	está	reflejando	en	ese	instrumento.
 Y luego cuando… antes, en esa cita [Citas] [PÁG. 14]:

 1035 - “[101] Cuando fui bajado, allí estaba yo abajo 
y parado sobre una gran Carpa; nunca había visto tal 

3 2 Pedro 1:21
4 [Estudio Bíblico #423, 2024/jun/23-2 (domingo), págs. 11-12 (f), 
págs. 53-54 (Tx): 60-1231 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro #1”, párr. 126]
5 [Cita 103: 56-0408A “¿Qué es una visión?”, párrs. 101-102] 
[Compilación, pág. 320] [Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 (domingo), 
págs. 41-44 (f), págs. 195-198 (T4) / Estudio Bíblico #344, 2023/sep/22 
(viernes), págs. 21-24 (f), págs. 171-174 (T4)]
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Carpa.
 102 Parecía como que apenas había yo hecho un 
llamamiento al altar…”.

[JBP] Vea, ahí se pone él como que él… Es la única cita de las 
visiones (hasta donde yo he visto), que él habla que él era el 
que había hecho el llamamiento al altar.
 Lo mismo que pasó cuando él colocó allí: [WSS] 
«reflejándose». Cuando la persona dice: [WMB] “Mientras 
nuestro hermano Branham toma unos momentos de descanso”: 
[WSS] «reflejándose».
 Ahí mismo arriba podemos poner tranquilamente, o el 
que desea, puede poner: [WSS] «reflejándose», en esa parte 
de: [WMB] “Yo había acabo de hacer el llamamiento al altar”. 
¿Por qué? Porque ya más adelante pues él lo colocó; pues 
automáticamente ahí, está poniéndose nuestro hermano 
Branham ahí como esa persona; porque es el Espíritu de Dios 
el que está ahí obrando.
 Ahí uno pone: [WSS] «reflejándose». Y ya pues uno conoce 
y sabe que no era el hermano Branham, sino que [sería] otro 
instrumento.
 Por eso, eso aparentemente se ha hablado tantas veces 
(en la misma Biblia, el hermano Branham, en el Mensaje del 
hermano William), se ha hablado tanto de eso: de lo que es 
cuando Dios se lleva un mensajero y Él levanta otro.
 Y se ve tan sencillo; pero a la misma vez, si la persona no 
recibe esa revelación del Cielo, no hay forma, no hay manera de 
que vea algo que es tan real, que vea algo que es un patrón de 
Dios siempre, que no hay forma de que Él cambie ese patrón. Y 
hay tantos ejemplos en la Biblia.
 Y cuando Dios termina y va a terminar Su Obra en el 
cumplimiento de la Visión de la Carpa, que nos fue mostrado, y 
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Dios vuelve a repetirlo, entonces tú ves que muchos no lo creen. 
Dice6: [WMB] “Es como si uno quisiera meterse entre medio de 
ellos (¡sss!), y jamaquearlo”, y decirle: “¡Pero chico, mano…!”.
 ¡Han llegado hasta la orilla! Y después de luchar tanto por 
recibir esas bendiciones y esas promesas que Él había hecho, 
¡y que trabajaron en favor de esas promesas!… Por ejemplo, 
en la Carpa, todo lo que Dios llevó a cabo en ese tiempo; y que 
cuando Dios venga y lo está cumpliendo, entonces no lo vean: 
“No-no, es que no puede ser así”.
 Pero lo que uno pues se…, vamos a decir, se deja de 
desesperar por ellos, es porque en cada tiempo hay diferentes 
grupos. Y antes muchos pensaban que era… que el mundo, 
las fatuas: todos de afuera. Y el grupo, ya el hermano 
Branham lo había dicho: [WMB] “Siempre que hay un éxodo, 
un avivamiento, se mueven tres grupos”7; y no los puede uno 
buscar afuera: están adentro mismo.
 Y personas que quizás uno pensaba que iban a entender, 
porque llevaban tiempo en el Mensaje, pues mira: eso no le 
vale nada, que tengan tantos años en el Mensaje, si no obtiene 
la revelación.
 Cuántas personas han venido en este tiempo —¡pero por 
cantidades!— que tú le preguntas: “¿En dónde se habló tal cosa 
y tal cosa en un Estudio?”, y rápido te dicen: “En tal página”; 
y han llevado dos años o tres nada más. “No, porque esto es 
así, esto es así”. Y tú hablas con ellos y es como si estuvieras 
hablando con una persona de… que tiene en el Mensaje toda 
la vida.
 O sea que Dios está haciendo una Obra ahí, que están esas 
personas cumpliendo esa Escritura de Apocalipsis: “Retén tu 

6 Los Sellos, pág. 377, párr. 237
7 [Estudio Bíblico #214, 2022/jun/24 (viernes), pág. 17 (f), pág. 153 
(T2): 63-1124E “Tres clases de creyentes”, párr. 152]
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corona; no sea que otro la tome”8.
 Se está viviendo eso en carne propia, en donde personas 
han agarrado la promesa de Dios, han creído. Y Dios con eso, 
Él ni siquiera puede meter la mano con alguien que reciba la 
revelación que Él está dando; porque Él es el que la da; por 
consiguiente, Él no se puede ir en contra de lo que Él mismo 
aprueba.
 Abrirle el entendimiento a una persona: ese es el 
milagro más grande�
 Y hay personas que están recibiendo la Enseñanza bajo 
Carpa de una manera que uno se queda… Quizás entienden 
mucho más que muchos de los que llevan tiempo. Y clamando 
y pidiendo: “¡Yo deseo esa promesa, yo valoro esa promesa! 
¡Concédemela! (Son las peticiones). Yo sabía que había algo”. 
Y nadie las está obligando, sino que amistades le dan los libros 
o le da…; o porque se estuvo hablando de eso en el trabajo, y 
ahí: “¡Ah, dame de eso también!”. Así, cosas así sencillas.
 Pero cuando Dios va a cumplir una promesa —y está en 
el ciclo, el pueblo, y todo—, lo primero que tiene que hacer 
el	pueblo	es	buscar	el	 instrumento,	 identificarlo	en	medio	del	
pueblo; porque siempre Dios levanta uno es de en medio del 
pueblo.	Lo	buscan,	lo	identifican;	ya	lo	otro,	Dios	se	encarga	de	
todo lo demás. Y lo que uno tiene que buscar [es] quién es; y 
vamos entonces para adelante a buscar esas promesas de ese 
tiempo.
 Después que uno halle eso —por eso Él dice: 
“Bienaventurado el que no halle tropiezo en Mí”9—, [porque] 
después que uno halle al Enviado: ya lo demás, todo corre 
sobre ruedas; porque ya ha encontrado el mecanismo, la 
forma, para obtener esas promesas.

8 Apocalipsis 3:11
9 San Mateo 11:6
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 Si no se consigue esa clave, esa revelación de quién es: 
pueden estar creyendo que las promesas Dios las va a cumplir, 
y ahí se van a quedar.
 Por eso cuando él miró y halló y vio, y luego bajó, él dice: 
[WMB] “Esto yo no lo puedo decir”. Ahí él vio tantas cosas; le 
fue hablado también y le fue mostrado muchas de las cosas 
que ese ministerio estaba haciendo y llevando a cabo. [WMB] 
“De esto yo no diré nada”10.
 Y él estaba buscando un nombre. ¿Y qué nombre más 
glorioso y más grande que el Nombre Nuevo del Señor? En el 
cual él también había pensado todo eso; porque cuando dijo 
que él le iba a cambiar el nombre al Tabernáculo, ¡mire si es 
grande ese Nombre!, que él dice11: [WMB] “No se puede llamar 
así, nombre de un hombre”.
 Pero si le va a cambiar el nombre, dice: [WMB] “Tengo que 
ponerle otro nombre”. O sea que el nombre que él de seguro 
le hubiese puesto era el Nombre Nuevo del Señor; pero ya 
ahí revelaría mucho. ¿Cuántos tabernáculos se llamarían, 
entonces, del nombre que él le hubiese puesto! Pero lo dejó 
ahí oculto.
 Igual cuando en un mensaje él habló, el hermano William, 
que: [WSS] “Si se le pone el nombre de esa persona a ese 

10 • [Citas, pág. 13, párr. 98 al final: Marzo, 1956 “Magazín de la Voz, 
Vol. IV, No. 2”] [Compilación, pág. 308] • [Citas, pág. 40, párr. 321 al final: 
56-0219 “Siendo guiados por el Espíritu Santo”, párr. 26] [Compilación, 
pág. 316]
11 [Estudio “Libres por medio del Espíritu de Dios”, 2023/dic/02 
(sábado), pág. 78 (f), pág. 150 (T1) / Estudio Bíblico #421, 2024/jun/16-2 
(domingo), págs. 59-60 (f), págs. 93-94 (T4): 58-0928E “La simiente de la 
serpiente”, párrs. 306-307 - [WSS] «Cambiar el nombre al Tabernáculo 
Branham». [WSS] «Quería cambiarle el nombre al Tabernáculo».]
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lugar, no tiene problema”12; porque es el ministerio que Dios 
está llevando a cabo y Dios está usando en medio del pueblo; 
y si le llama así… Cuando miraban a Moisés: “Ahí viene Moisés 
con un tabernáculo”. Le decían “el tabernáculo de Moisés”.
 Pero vean, cuando él vio allí lo que estaba ocurriendo, él 
sabía que ese era el ministerio de Jesús. Vean, en esa escala 
de las cinco manifestaciones que Dios mostró a través del 
reverendo William Branham13, ahí cuando él ve eso, es claro 
que la Iglesia va a llegar a un momento en donde [WMB] lo 
que ustedes han visto en parte (ya lo que vimos allá), lo van a 

12 [Extractos “La Visión de La Gran Carpa Catedral - Vol. I”, págs. 34-37] 
RM 1976-06-17 “La Trompeta del Jubileo”: [WSS] Bueno, yo creo que 
no nos escandalizaremos. Si Elías le puso su nombre a su tabernáculo, 
yo creo que si a Moisés le da con ponerle su nombre a su tabernáculo, 
yo creo que no nos vamos a escandalizar; pero aunque no se lo ponga 
sabremos qué tabernáculo es.
 Eso es lo importante: Tener la revelación espiritual; porque uno 
puede ver muchas cosas y no entender nada, ¿ve?
 ¿Cuántos pueden ver y leer el nombre del tabernáculo de Elías, y no 
saben lo que están leyendo? Aun los que han ido allá pueden ver lo que 
dice allí sobre el púlpito, que dice: “Estad quietos, y conoced que yo soy 
Dios” [Salmos 46:10]; uno puede leer y no entender ni papa.
 Pero aquí nos dice él: “El Elías de esta edad es el mismo Señor 
Jesucristo”. Ahí lo tiene.
 Así que no es en sí tener la letra, sino tener la revelación o el sentido 
correcto de lo que significa esa letra.
13 [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”: Sanidad hermana Meda Branham: págs. 290-
295, párrs. 71-136 ([64-0120] “Sus palabras infalibles de promesa”) / 
Detiene la tormenta: págs. 281-284, párrs. 86-122 ([63-1110E] “El que 
está en vosotros”) / Resurrección del pececito: págs. 235-238, párrs. 
130-157 ([57-0623] “Cree desde el corazón”) / Creación de ardillas: 
págs. 238-245, párrs. 33-52 ([59-1123] “Habla a esta montaña”) / 
Salvación hijos de Hattie Wright: págs. 250-252, párrs. 170-188 ([60-
0417M] “Id, decid”)]
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ver manifestado en toda su plenitud14. Y todo eso es como un 
entrelace.
 Hay muchos que están colocando todo para los 30 o 40 
días; y ya está llevando a cabo Dios los milagros más grandes 
y no se dan cuenta que eso es lo valioso para Dios. Eso es 
lo más grande para Dios: es la revelación, el abrirle el 
entendimiento, las Escrituras�
 Y ahí cualquiera puede decir: “No, que eso de hacer 
milagros, eso cualquier ministro hace sanidades”; ¿ve?, porque 
siempre el enemigo trata de hacer una imitación para, cuando 
venga lo verdadero, se hablé así - hablen así: “Ah, sí, también 
hacen milagros; eso es uno más”.
 Pero si hay falsos, tiene que haber uno solo verdadero. No 
puede haber muchos verdaderos; no; tiene que haber uno solo 
verdadero. Si hay imitaciones y hay gente falsa, hablando cosas 
que no son, tiene que haber un verdadero.
 Todo va a desembocar en la vindicación de lo que se vio 
allí, esos milagros físicos; y ahí es que se van a dar cuenta que 
verdaderamente era Dios obrando en medio del pueblo en esa 
forma sencilla; y verdaderamente sabrán que era ese al cual el 
hermano Branham estaba precursando.
	 Dice	 que	 la	 vindicación	 final	 de	 que	 el	 reverendo	William	
Branham fue el precursor de la Segunda Venida es el 
cumplimiento.
 Una cosa es abrir el misterio que hay ahí, en ese Sello, en 
los Sellos, y otra cosa es el cumplimiento de eso. Puede abrir lo 
que hay ahí, pero no estar cumplido.
 Y eso es una parte que hemos estado entendiendo ahora: lo 
que es el cumplimiento del Séptimo Sello. Se hablaba de lo que 
era el Sexto Sello, la Sexta Trompeta y la Séptima Trompeta, 

14 [Citas, pág. 119, párr. 1057: 63-1229E “Apartando la mirada hacia 
Jesús”, párrs. 38-39] [Compilación, pág. 286]
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todo eso, pero no estaba en cumplimiento.
 Cuando se está cumpliendo, entonces el escogido tiene las 
dos; porque se habló de lo que iba a ser, pero cuando se cumple 
lo tiene también: “Tengo el cumplimiento. Tengo lo que… esto 
que fue hablado, yo lo tengo aquí”.
 Muchos se han quedado con lo que fue hablado: “No, es 
que ya eso se cumplió”. Bueno, mira a ver si con eso que tú 
tienes vas a obtener la Fe de Rapto.
	 Al	final…	es	como	hay	un	dicho	que	dice:	“Dale	tú	y	al	final	
hablamos”,	como	que:	“Vamos	a	ver	al	final	quién	tenía	la	razón”.	
Y se le ha dicho que la razón siempre la tiene Dios. O sea, Dios 
es el que tiene siempre la Voz cantante, y Él es el que siempre 
al	final	gana.
	 Los	escogidos	de	Dios	en	este	tiempo	final,	al	tener	a	Dios	
obrando en medio de ellos —la victoria ya fue dicha: ¡es de 
nosotros!—,	al	final	van	a	ver	que	verdaderamente	es	el	Dios	
de Abraham, de Isaac y de Israel, que ha estado en medio del 
pueblo obrando en la forma que Él dijo que iba a obrar; pero 
muchos lo esperaban de otra forma, y no pudieron recibirlo, 
porque no aceptaron la manera provista por Dios.
 Nosotros tenemos una bendición grande: el poder ver, 
y poder recibir y entender y comprender lo que Dios está 
haciendo; cosa que muchos no han podido, que no entienden, 
que más bien no comprenden lo que Dios siempre ha hecho de 
edad en edad. Y si se quedaran callados, pues era mejor para 
ellos; pero por cuanto también hay que cumplir ciertos requisitos 
para quedarse: pues ellos, en esa forma así, los llenan; para 
entonces Dios ser justo y darle a la persona aquello de lo cual 
han trabajado.
 El que rechaza, pues no va a recibir los mismos galardones 
que aquellos que recibieron.
 Eso es matemáticas: si lo rechazan, pues no reciben las 
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bendiciones; si lo reciben, van a recibir las bendiciones. Todo 
eso es sencillo; pero vuelven y tropiezan con el velo de carne.
	 Al	final	esa	vindicación	va	a	ser	dada.	Pero	piensan	mucho:	
“¡Pero debió haber…, desde el principio, para no batallar tanto!”. 
Pero entonces tendríamos un montón de manufacturados 
adentro; y como es el tiempo de llevarse a cabo la segregación…
 Todo el mundo pensaba que se iba a seguir igual a las 
edades, dejando todo junto. Se iba a llegar el tiempo, ¡si Él lo 
dijo!:	 “Al	fin	del	 tiempo	 iba	a	enviar	 los	Ángeles	Segadores”15. 
¿O qué esperaban, el Milenio? Iba a llegar el tiempo: ¡pues este 
es el tiempo!
 Lo que pasa es que no se imaginaban que iba a ser uno de 
los mismos que ellos han hablado y blasfemado desde antes, 
desde tiempo.
 Cuando él me decía [WSS] “Cuídate de este, de este, 
de este. Regálale trajecitos”. Y tú me veías comprando en 
las tiendas trajes para…: “Deja ver qué size [medida] es”. La 
llamaba también: “¿Qué size es que tú eres? De pantalón ¿qué 
size eres?”. ¡Y si supiera!
 Él me decía: [WSS] “Déjalo, hay que tenerlo cerca; porque 
son personas que hacen mucho daño a la Obra”. Él decía: “Por 
eso yo los tengo cerquita, al lado mío, para que no hagan daño 
antes de tiempo”.
 Y vean, terminan en contra; porque siguen siendo la misma 
simiente	 que,	 tarde	 o	 temprano,	 entonces	 se	manifiesta	 eso.	
¿Cuándo? Con la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Porque al Dios manifestarlos —[a] los Ángeles— para traer 
esa separación, ahí no hay pañitos tibios para esas personas; y 
arrancan y se van.
 Y nadie los saca. La misma Palabra hace que se vayan. “Se 

15 San Mateo 13:47-50
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fueron de nosotros porque nunca eran de nosotros”16. Más bien 
era Dios aguantándolos al lado para que no hicieran daño antes 
de tiempo.
 Una persona me dijo de otra, me dice: “Esa persona es 
mala, ¡pero mala-mala!”; y era familia - y es familia.
 —“Ah, ya yo lo sabía”.
 Su mismo hermano; porque ya sabía cómo eran.
 Todo eso se está abriendo. Vean, la misma Palabra se está 
encargando de todo eso.
 Yo dije: [JBP] “Pero si tú sabes que…, ¿por qué los tienes 
ahí?”.
 — [WSS] “Va… - espera…, aguántate”.
 Él a veces me decía: [WSS] “Yo le voy a decir esto para que 
tú veas lo que va a producir”.
 Y yo: [JBP] “¨Oye, ¿dijiste algo que te - me pusiste en contra 
a mí?”.
 Y él: [WSS] “Bueno, pero es para protegerte”.
 A veces pues aparentaba, yo decía: “Pero ¿el hermano 
William está hablando así?”. Y yo me quedaba… Y yo: “Bueno, 
me	sacaron	de	esto,	me	sacaron	de	lo	otro”.	Al	final,	después,	
siempre me decía: [WSS] “¿Te acuerdas el por qué yo hice esto 
y esto? Era para protegerte, para mantenerte protegido”.
 Todas esas cosas ocurrieron. Uno no se pone a hablar de 
eso así en detalle para…, porque yo sé que la Palabra es la 
que se encarga y es la que se está encargando de todo. Nadie 
aquí ha forzado a nadie. La Palabra es hablada, y tú ves cómo 

16 [1 Juan 2:19] [65-0801M “El dios de esta edad perversa”, párr. 76 
/ Estudio Bíblico #278, 2023/feb/03 (viernes), págs. 42-43 (f), págs. 80-
81 (T1) / Estudio Bíblico #382, 2024/feb/02 (viernes), págs. 17-18 (f) 
(T1)] [Estudio “La Venida del Creador”, 2024/feb/03 (sábado), pág. 22 
(f), pág. 58 (T1): 63-1124E “Tres clases de creyentes”, párr. 190 - [WSS] 
«los que se van, salieron de nosotros porque no eran».]
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produce para unos ciertas cosas y para otros ciertas cosas.
 ¿Por qué a los escogidos de Dios todo lo que se ha 
hablado hasta hoy ha hecho un avivamiento en ellos, un 
despertamiento?, y están avivados y están gozosos. Y otros tú 
los ves refunfuñones. Una persona, por decir algo, de 30 años, 
tú la ves y parece de 60; han hasta envejecido. ¡Y nosotros más 
jóvenes todavía!
 O sea, no te puedes amargar por… Unas bendiciones tan 
grandes que Dios está dando, pero y tú ves ahí personas que 
de alguna forma, no sé si esa misma manera de actuar los hace 
ver más viejos, pero… Pero vean ustedes cómo la Palabra es la 
que ha hecho todo. Todo, la Obra, todo lo ha hecho la Palabra.
 [WSS] “Y tarde o temprano (me decía) vas a entender, vas 
a comprender; pero cuídate. Cuídate de este, de este, de este”, 
me los mencionó a toditos. Queda uno que otro por ahí todavía. 
Pero Dios quiera que vean y que más bien se coloquen en una 
posición favorable en la Obra de Dios.
 Pero nadie aquí puede decir: “No, porque yo tengo tanto. 
Tanto tiempo que llevo, esto o lo otro”. Miren, es el tiempo en 
donde más la persona debe ponerse a orar y clamar a Dios que 
no sea uno de los que se vuelve en contra del Programa Divino.
 Porque no hay más chance aquí; y como hay una sola 
Puerta, ya al decir “una Puerta” no hay forma de entrar por 
ningún otro lado. Y eso pues se ha hablado bastante: de lo que 
es entrar a esa dispensación por esa Puerta.
 Dicen: “No, que estamos ya en la Edad de Piedra Angular y 
Dispensación del Reino hace años”. Bueno, síganse recostando 
de eso.
 Hubo un llamado, un “sube acá”17, en donde se está llevando a 
cabo y cumpliendo esa promesa totalmente. ¿Cuándo? Cuando 

17 Apocalipsis 4:1
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se acabó la Dispensación de la Gracia. Ese Ángel Fuerte, ese 
Mensajero que proclamó allí: “El tiempo no es más”18. Se cerró 
la Dispensación de la Gracia.
 Todo ese Mensaje, todas esas palabras que fueron 
habladas,	son	las	que	en	el	Milenio	luego	se	van	a	identificar	los	
seres humanos bajo esa Enseñanza que se va a estar dando: 
“La Tierra será llena del conocimiento de la gloria de Dios”19.
 ¿Quién fue el mensajero que habló y dijo que la Dispensación 
de la Gracia se cerró? Ninguno de los mensajeros lo habló, 
ninguno ha dicho de algo que no es tangible. Como decir que 
no está en el Trono de Intercesión haciendo intercesión; eso son 
palabras mayores. Que ya el Trono de Dios en el Cielo es un 
Trono de Juicio; nadie lo ha dicho así, solamente un mensajero.
 Y esa Puerta que fue abierta allí, vean, enseguida subieron 
los escogidos de Dios, de los cuales dice el Señor allí en un 
mensaje20: [WMB] “La Segunda Venida del Señor, los que lo 
esperan… La Venida del Señor es para los que lo esperan”.
 ¿Por qué subieron ellos? Porque lo estaban esperando.
 De seguro…, uno puede decirlo así una…: “¡Oye, pero tanto 
tiempo con nosotros, y ahora nos vienes a decir! ¿Por qué no 
nos adelantaste algo y nos hubieses dicho? Pero gracias a 
Dios que estás aquí ya, abriéndote, revelándote, mostrándote 
en medio del pueblo, y diciendo: ‘Aquí estoy; yo era uno de 
ustedes’”.
 Pero Jesús no era, no llegó a ser el Mesías, hasta que Dios 
lo preparó, o sea, lo ungió, para llevar a cabo esa Obra; era un 

18 Apocalipsis 10:6
19 Habacuc 2:14
20 [Estudio “Ver la promesa escrita, y luego verla cumplida en la Casa 
de Dios hoy”, 2023/jun/03 (sábado), pág. 30 (f), pág. 112 (T1) / Estudio 
Bíblico #409, 2024/may/05-2 (domingo), págs. 12-13 (f), págs. 202-203 
(T1): 65-0219 “Hoy se ha cumplido esta Escritura”, párr. 229 - [WSS] «Él 
llega a los que lo esperan».]
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tiempo mesiánico. Mientras tanto pues era una persona común; 
luego de la adopción también fue una persona común.
 Ese misterio de la adopción, lograr entender eso bien 
completamente, es algo grande; porque una cosa es la adopción 
y otra cosa es la transformación.
 Para llevar a cabo la Obra de Redención en la Cruz, Jesús 
tuvo que ser adoptado; y tuvo una Obra de seis meses. Ahora, 
¿cuánto tiempo tendrá el ministerio en el cumplimiento de Su 
Segunda Venida adoptado, antes de cumplir la Obra por la cual 
vino? Pues [de] eso ya se encarga Dios de… y con el mensajero; 
y el pueblo pues sigue trabajando con base en esas promesas. 
Pero todo sigue igual; el único que lo sabe es la persona por 
dentro.
 Ya para llevar a cabo todo eso, tiene que ser un velo de carne 
que esté en medio del pueblo. No puede venir una persona con 
un	cuerpo	glorificado…;	que	muchos	se	han	puesto	a	decir	que	
es que el hermano William va a regresar y que lo van a matar, 
y que va a regresar al Paraíso, y va a buscar allá, y va a volver 
para acá. ¡Es un disparate tan grande, pero un disparate tan 
grande!, que ni un nene chiquito que haya escuchado algún 
mensaje por primera vez, puede decir.
 Empiezan a interpretar las cosas, y a añadirle y a quitarle, 
para tratar de cuadrar un poco la incredulidad de ellos, a ver si 
encaja en algún lado; y no se están dando cuenta que ponen —
con todo ese ensamble que están haciendo— la vaca comiendo 
arriba en el árbol21; están haciendo un revolú de cosas.
 Pero en ese enredo hay que dejarlos, y seguir con la 
revelación, seguir recibiendo lo que Dios prometió, lo cual está 
cumpliendo.
 El cumplimiento de lo que estamos viendo es lo que Él 

21 [Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 55 (f), pág. 201 
(T3): 63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, párr. 124]
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prometió; por lo tanto, todo va a seguir marchando bien, todo 
se va a cumplir conforme a como Él lo dijo. No va a faltar ni un 
escogido, no nos vamos de aquí hasta que todos los escogidos 
estén bien fundamentados y agarrados de la Palabra, del 
Mensaje.
 Vendrán luchas, vendrán pruebas… Y usted dice: “¿Pero 
más de esta que llevo?”. ¡Jum! Apenas estamos empezando. 
Esto se va a poner, como dicen: “color de hormiga brava”. 
Cada vez se va a apretar más; porque ese último grupo, que 
ha subido a la Piedra Angular, ese grupito ahí (vamos a decir) lo 
van a exprimir: “Vamos a ver si en realidad has recibido todo lo 
que Yo he estado cumpliendo”. Y van a venir pruebas mayores, 
cada vez mayores, mayores.
 Como cuando uno está en la universidad, el último examen 
siempre son los… Cuando uno dice: “Ese mensaje fue una 
bomba”. No sé si recuerdan, que uno decía así en la escuela: 
“Ese examen es una bomba. Ahí vino de todo”. Así las pruebas, 
que van a seguir aumentando, van a hacer que usted… a ver si 
está bien cimentado.
 Pero siempre la prueba viene después de la advertencia. Es 
como el juicio: viene después de la advertencia.
 Antes de esas pruebas, vean, Jesús allí les preguntó: 
“¿Quién dicen ustedes que es el Hijo del Hombre?”22. Él lo que 
estaba haciendo era mostrándoles a ellos para que preguntaran, 
dijeran…, o sea, le dijeran quién era, para que la fe les fuera 
aumentada; y ya con ese conocimiento en ellos, poder enfrentar 
más	adelante	todo	lo	que	iba	a	venir.	Porque	identificando	ya	al	
instrumento, ya el escogido en toda prueba que tenga sabe que 
Dios está con ellos.

22 Mt. 16:13-20, Mr. 8:27-30, Lc. 9:18-21
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[Dr. José B. Pérez] Miren, el pueblo sin pastor, las ovejas sin 
pastor, es un pueblo falto (¿cómo es?) de entendimiento. Un 
pueblo sin profeta, dice que se desenfrena…
 Porque los hijos de Dios, vean, al conocer y saber que Él no 
está en el Trono de Intercesión haciendo intercesión en el Cielo, 
es una etapa que nunca… Ah, esta es:

 Proverbios 29:18
 18 Sin profecía el pueblo se desenfrena;

[JBP] O sea, sin profecía… sin profeta; porque la profecía es 
traída por los profetas de Dios. Por eso dice que “los santos 
hombres de Dios hablaron siendo inspirados” (Primera de 
Pedro 3:10; mira a ver si es Pedro o Segunda de Pedro); y habla 
que los profetas fueron inspirados, “siendo inspirados por Dios”. 
“Nunca la profecía fue traída por voluntad humana”, mira a ver 
si esa es.

 Segunda de Pedro 1:21
 21 porque nunca la profecía fue traída por voluntad 
humana, sino que los santos hombres de Dios hablaron 
siendo inspirados por el Espíritu Santo.

[JBP] Vean, sin profecía el pueblo se desenfrena; ¿por qué? 
Porque la profecía la traen los profetas. Por lo tanto, si no hay 
un profeta: no hay profecía y el pueblo se desenfrena. Pero al 
tener al instrumento de Dios en ese tiempo, el pueblo entonces 
sabe, y tiene una guianza, y va a la segura.
 No está tanteando con diferentes opiniones y diferentes 
interpretaciones de lo que quiso traer o de lo que quiso decir el 
hermano Branham o el hermano William, sino que por medio de 
ese instrumento entonces las cosas son traídas por medio de 
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la Enseñanza; y tiene todo el pueblo una sola guianza. No está 
aquel interpretando una cosa, aquel interpretando otra, porque 
“aquel tiene más tiempo en el Mensaje”, y…: “No, a mí nadie me 
engaña. Yo sé”.
 Pues mire, el que más está engañando el diablo es a esa 
persona. “A mí nadie me engaña”, y ya hace rato está engañado 
- siendo engañado. Los que dicen eso son los peores que están, 
que “a mí nadie me engaña”. Y no saben que ya hace rato el 
diablo lo ha agarrado, y son espíritus de error, espíritus de 
mentira. 
 [Le entregan una bebida al Dr. JBP –Ed.]. (Se supone que 
fría no, pero…). Y vean ustedes cómo… (¡Qué bueno fría! Ahh, 
eso me hacía falta).
 Y vean cómo ya lo ha agarrado ya ese espíritu hace rato. 
“Un escogido no puede ser engañado; a mí no me engaña 
nadie”, y hace rato está siendo engañado. ¿Cómo? Porque no 
sigue la guianza divina.
 Todo aquel que no está siguiendo al Ángel del Pacto, la 
Columna de Fuego, en y desde La Gran Carpa Catedral, está 
siendo engañado por el diablo. Tan sencillo como eso.
 Vean, se hablan las cosas claras, como son, para que 
después,	al	final	—yo	siempre	lo	he	dicho—,	no	que	digan:	“A mí 
no me dijeron nada”. Siempre se les ha dicho, y hay evidencia 
(ha quedado escrito y en audio) de que se ha advertido: que se 
conecten, que estén escuchando lo que fue prometido que Dios 
haría en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 O sea que después no va a haber excusa, no va a haber: 
“No, pero es que yo no sabía”. Pero ¡cuántas veces… (búscate), 
cuántas veces se te repitió eso!, ¡y cuántas veces se te dijo: 
“Cállate la boca”! Yo creo que este ha sido el tiempo que más se 
ha mandado a callar.
 De edad en edad se supone que estuvieran callados todos, 
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escuchando al mensajero; pero creo que este es el tiempo que 
más el mensajero ha dicho: “Si no entiendes algo, cállate”. ¿Qué 
sacas con decir algo en contra, con burlarte, blasfemar y hacer 
cosas? No sacas nada.
 Pero recuerden, cada uno tiene que llenar los requisitos 
correspondientes a lo que va a recibir. Y todas esas personas 
que hacen todo eso, ya han llenado los requisitos para lo que 
van a recibir. No esperen transformación y rapto, ya se les 
ha dicho y se les seguirá diciendo. El que hable en contra y 
blasfeme contra el Espíritu Santo no va a hacer el rapto. Punto.
 Ahí más ahora se levantan a seguir hablando; y ya ustedes 
saben quiénes son, porque ya hasta se ponen ahí… en la 
palestra, ahí…, y ya hasta el escogido sabe quiénes se quedan, 
y quiénes no; es fácil ahora en este tiempo.
 Vean, es el único tiempo en donde el escogido de Dios 
reconoce quiénes son los escogidos, quiénes son las fatuas, 
quiénes son los perdidos, los 144.000, todo; el escogido sabe 
ya. ¿Por qué? Por los frutos. Es el único tiempo que se ha 
dado a conocer… se ha dado la Palabra, y la Palabra es la que 
ha hecho en cada persona eso para lo cual fue enviada esa 
Palabra, y la persona obra conforme a la actitud frente a esa 
Palabra.
 O sea que lo que estamos viendo hoy es esa segregación y 
esa preparación para lo que van a recibir todos los grupos.
	 Pero	 vean	 que	 para	 llevar	 a	 cabo	 Jesús	 el	 Sacrificio	 allí,	
hubo ese tiempo de lucha, de prueba, en esa medida allí; 
porque ver al Maestro haciéndole todo eso, Pedro y todos los 
que estaban mirando de lejos, de seguro ahí dicen: “¡Jum! Yo… 
Si eso le están haciendo a Él, ¿qué no me harán a mí? Yo mejor 
me voy de lejitos y yo no voy a… yo me quedo acá con estos 
aquí que están pegados al fuego”.
 Se puso hasta a hablar malo también, Pedro allí con… 
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¿Ve?, se juntó con esa calaña allí y terminó hablando malo 
también, maldiciendo y todo; cuando Pedro nunca había hecho 
eso23. ¿Ve? Se volvió uno de ellos en ese momentito.
	 Vean	la	influencia.	Por	eso	las	personas	que	se	pasan	con	
personas que hablan mal y blasfeman y todo, ¿terminan qué? 
Blasfemando. A lo mejor nunca lo han hecho, y son personas 
buenas (bonachonas, como decimos), pero como se pasan 
mucho con esas personas, terminan igual o peor.
	 No	 pueden	 hacer	 la	 diferencia	 y	 cortar	 fila	 o	 cerrar	 fila:	
“No, yo trabajo contigo, pero no me hables…”. Pero por ganar 
indulgencias y por tratar de…, como si él fuera mayor que Dios. 
Yo	prefiero	estar	bien	con	Dios	y	mal	con	esa	persona.	No	son…	
¡Son negociantes brutos!, en eso; porque para ganarse a esa 
persona por… quizás por dinero o por amistad o por lo que 
sea, o porque le está dejando algo que hacer, entonces trata de 
seguirle la vuelta y buscándole la vuelta.
 Dios no ve esas cosas así de esa forma. O estás con él… 
¡O estás con el diablo o estás con Dios! No puedes servir a dos 
señores a la misma vez.
 Uno debe de pensar en uno como individuo: “Yo”, “mi futuro”, 
“mi futuro”; no el futuro de aquel que me puede dar, o el otro lo 
que me diga, o el otro. No. “Mi futuro”. “¿Cuál es mi futuro?, 
¿qué yo quiero para mí?, ¿qué yo quiero para mi alma?”. ¡Las 
bendiciones! Pues si yo quiero las bendiciones, pues tengo 
que obrar y tengo que ser cuidadoso con lo que hable, con 
lo que actúe; y mantenerme buscando esa bendición. Punto. 
Olvidándose de todo lo que diga fulano, mengano o el otro. No. 
Es “yo con Dios”.
 Y cuando uno encuentra ese motivo y ese objetivo, no 
importa familia, hermano, primo, tíos: “Yo estoy centrado en esto, 

23 San Mateo 26:69-75, San Marcos 14:66-72
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yo los amo a todos, y vamos a seguir para adelante, pero esto 
es lo que yo creo”. Y uno hace ya ahí su centro: “¿No quieres 
seguirme a mí con esto? Pues está bien. Pues cuando yo pueda 
acompañarte a compartir contigo familiarmente, lo hago; pero 
mientras tanto, si no puedo y tengo esto que hacer, pues lo voy 
a hacer acá”. O sea: “Déjame tranquilo hacer mis cosas, yo te 
dejo tranquilo a ti, y seguimos para adelante”. No hacer guerra 
tampoco, sino enfocarse y centrarse en las bendiciones, lo que 
deseamos recibir: la preparación para el rapto.
 Él nos prueba, y nos seguirá probando; pero vean, ya 
cuando se llegue a ese momento el pueblo está consciente de 
que es Dios el que está obrando en medio del pueblo, y que no 
está solo, que no es un pueblo que está a la deriva; es un pueblo 
que lleva la guianza divina, y que con pruebas, sin pruebas, y lo 
que venga, vamos a obtener la victoria. Eso es lo importante.
 Y que estemos agarrados de esa revelación: de quién es el 
Hijo del Hombre hoy. Con esa revelación de quién es el Cristo, el 
Hijo del Dios viviente, de quién es el cumplimiento de la Venida 
del Señor, no hay enemigo que pueda vencer a ese Ejército, a 
ese	grupo	de	escogidos.	Esa	es	la	Espada	de	dos	filos,	y	esa	
Espada es la Palabra, es la revelación. Usted la tiene y la está 
obteniendo, y con eso no hay enemigo que pueda vencerlo. 
Vengan [las] luchas que vengan, vamos a llegar a la meta de la 
transformación.
 Pero se les ha dicho: vendrá un tiempo difícil, un tiempo 
duro; y ya se está acercando cada vez más esta etapa que se ha 
abierto, en la cual él me decía: [WSS] “En este justo momento tú 
vas a empezar a viajar”. Pero yo no hablaba esas cosas porque 
el enemigo, como siempre él decía, se podía adelantar y podía 
ya preparar todo para hacer estorbo; tenía tiempo de más.
 Desde el 2018 por ahí, 17, 18, 19, él me decía todo lo que 
iba a estar pasando: [WSS] “Esto así, esto así, esto así. No 
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salgas todavía hasta que llegue cierto tiempo, cuando estés así, 
así, así”. Yo decía: “Pero ¿será que yo lo voy a acompañar a él 
otra vez?”; porque él estaba vivo, y todo él lo hablaba ahí entre 
medio de la conversación.
 Y yo decía: “Bueno, pero… ¿será que volverá a viajar?”. 
Bueno, siempre deseábamos que él, Dios lo rejuveneciera, que 
estuviera fuerte ese cuerpo. Pero vean, luego que se va, ahí 
entonces es que…
 Mientras estaba Elías con Eliseo, Eliseo siempre estuvo 
pensando que era Elías el que iba a ungir a esos dos reyes24. 
Una vez que se fue Elías, ya automáticamente Eliseo dice: “Eso 
me toca a mí, me toca ungir a estos dos”. Por lógica.
 Pero si Eliseo llega a pensar como piensan algunos hoy, 
que no tienen esa mentalidad profética, y hubiese dicho: “No. 
Elías dijo que iba a ungir a Hazael por rey de Siria, a Jehú por 
rey de Israel. Yo voy a quedarme sentadito aquí esperando que 
regrese por donde se fue, porque él quedó de hacer eso”. ¿Ve?, 
no hubiese llevado a cabo la Obra Dios por medio de Eliseo. 
Pero por cuanto él sabía que era el Espíritu que estaba en Elías 
el que estaba en él…; y él lo sabía porque él se lo pidió: “Dame 
una doble porción”25.
 ¿No será eso mismo lo que hizo el último mensajero en este 
tiempo	final,	pidiendo…?	Bueno,	 todo	eso	 lo	van	a	ver,	el	por	
qué	Dios	cumple…;	vean,	lo	refleja	en	ese	tiempo;	pero	en	este	
tiempo Dios también, ya en pleno cumplimiento, lo lleva a cabo; 
y están ahí, vean, los ministerios de Moisés y Elías.
 ¡Algo habrá pedido!, ¡y Dios se lo concedió! Pero todo eso, 
vean, va gradualmente siendo cumplido y siendo materializado; 
y se ve ¿dónde? En las obras.
 Ya luego que se ha empezado con todo eso, de esta 

24 1 Reyes 19:15-16
25 2 Reyes 2:9-15
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etapa que se ha abierto dentro de la Tercera Etapa, van a 
estar ocurriendo ciertas cosas en donde en un momento dado, 
vean, ya plenamente se abre para las fatuas, ese mundo 
denominacional, el cual ya ahí van a ver que se van a estar 
llenando las iglesias.
 Aunque ahora es los hermanos; vean, se están reuniendo y 
se van a reunir en un solo sitio. Ya él lo venía diciendo26: Tener 
sitios grandes, y ahí todas las congregaciones pues unirse, e ir 
ahí, y tener una sola actividad; y no estar en muchos lugarcitos 
visitando, como se hacía antes; sino que se aprovecha más ir 
a un solo sitio, y ahí tener la actividad; y luego en otro lugar 
también. Y si no tiene lugar, pues uno alquila un estadio, un 
coliseo.
 En Bogotá se hacía, ahí en Bogotá. Aunque Iván está 
haciendo uno, todavía le falta; pero si habría que hacer un 
actividad en Bogotá, pues uno puede hacer…: alquila un coliseo 
y ahí tiene la actividad.
 ¿Ve?, que no hay problema. Dios permitió también que se 
hagan esos coliseos y esas canchas bajo techo, grandes, las 
cuales vamos a usar; y en esa etapa, más todavía.
 Así que empezamos ahora, vean, gradualmente con la 
Iglesia; aunque van a venir, de seguro, muchas personas de 
afuera; unos para mirar a ver qué es, otros husmear, otros para 
criticar (porque siempre hay de todo).
 Pero todo eso se va a ir incrementando cada vez más, hasta 
que llegue esa actividad que vio el hermano Branham; la cual 
sabemos y deseamos y pedimos a Dios que sea aquí, ¿ve?, 
porque todo va a culminar en esta Gran Carpa Catedral.

26 [Estudio “Hablando la Palabra para crear cosas de bendición”, 2024/
jun/23-1 (domingo), págs. 12-13 (f) (T5): RM 2006-05-02-2 “Palabras de 
Saludo: La materialización de la Palabra”; págs. 13-14 (f) (T5): RM 2006-
08-12-3 “El siervo fiel y prudente”]
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 ¿Cómo lo va a hacer Dios, que va a llegar y que va a 
terminar aquí? Ya eso Él lo tiene en Su Programa; pero que 
¿todo está enfocándose a eso? Todo está enfocándose a eso. 
Todo empieza en una forma progresiva.
 Y vean lo que él habló: [WSS] “No sabemos si empieza por 
algún país”. Y vean cómo se ha empezado en esa inclinación; y 
lo primero, como siempre, es la Palabra.
 ¿Cuánto dure llevándose a cabo eso así, esporádico, en 
algunos sitios? ¿Un mes, dos meses, seis meses, un año, dos 
años? Vamos a seguir al compás. Lo importante es que usted 
esté mirando de arriba, allá arriba, mirando todo el Programa 
Divino, mirando las cuatro esquinas de la Pirámide; eso es lo 
hermoso. No de lado mirando una cara, y después volteando y 
mirando a la otra cara, pero entonces como no tiene las otras 
tres, aquí te pones a inventar un montón de cosas, y después 
voltea para acá. —“No, que estoy arriba”. Si estuvieras arriba 
me estuvieras viendo.
 ¡Todo es sencillo!; porque ahí está Dios, ahí se ve todo el 
cuadro; pero si lo miras de un lado nada más, no vas a poder 
ver lo que está detrás; y lo que está detrás, automáticamente tú 
lo ves es desde arriba, mirando las cuatro esquinas. Estamos 
mirando hasta esos cuatro Ángeles aguantando [deteniendo] 
que no sople viento alguno27. Todo eso lo está viendo la Iglesia-
Novia arriba, en la Edad de la Piedra Angular.
 Así que son tiempos muy hermosos que Dios nos ha 
dado, los estamos aprovechando; y mientras podamos tener 
compañerismo así, lo tenemos. Pero vendrán momentos bien 
duros, de apretura, los cuales no quisiéramos que vengan, pero 
está prometido una apretura.
 [WMB] “Si el pueblo hubiese entrado en desesperación, no 

27 Apocalipsis 7:1
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haría falta eso”28, dice el hermano Branham; pero por causa de 
que el pueblo entonces, para que entre en desesperación, ahí 
viene la apretura: ahí se agarran de Dios solamente; cuando 
puedan agarrarse solamente de Él y no de cosas de aquí de la 
Tierra.
 ¿Cómo es que dice que vamos a vencer o que vencemos al 
diablo? Dice: [WMB] “Venciendo las cosas del mundo”29. Eso es 
vencer.
 O sea que cada vez que usted obtenga la victoria en algo 
que sabía que no le convenía y obtuvo la victoria, ahí puede 
decir: “¡Yo vencí esto! ¡Vencí al enemigo aquí! ¡Vencí a Satanás 
aquí!”; y puede decir: “¡Yo soy más que vencedor! ¡Gracias, 
Señor!”, y sigue para adelante; y vence otra cosa más, y vence 
otra cosa más; hasta que llega el momento en donde se va a 
vencer todo; y lo último es la muerte: “Sorbida es la muerte en 
victoria”30. ¿Ve? Esa es la última victoria que vamos a vencer; o 
sea, el último problema: la muerte.
 Por lo tanto, adelante siguiendo al Señor en este tiempo 
final.	No	lo	dejen,	no	suelten	esa	corona;	que	dice:	“Guárdala,	
agárrala, no dejes que otro la tome”31, sino que mantente 
agarrado de la corona, porque pronto obtendremos esa Gran 
Victoria en el Amor Divino.
 Las pruebas son para mostrar si usted ama a Dios, en las 
buenas y en las malas; y le vamos a mostrar a Dios que sí lo 
amamos y que sí hemos recibido todo lo que prometió Dios por 
medio del reverendo William Branham y por nuestro hermano 

28 [Tomo “La Apretura”, págs. 3-7 (1974-02-13 “La Estatura de 
un hombre perfecto”); págs. 8-11 (1978-04-13 “Despertando a la 
realidad”)]
29 Los Sellos, pág. 115, párr. 73
30 1 Corintios 15:54
31 Apocalipsis 3:11
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William Soto Santiago, y lo hemos agarrado con toda nuestra 
alma, con todo nuestro corazón; y sí, vamos a seguir adelante 
hasta recibir esa promesa de recibir a los que van a venir del 
Paraíso y nosotros ser transformados.
 Recuerden, hay eventos que van a ocurrir, los cuales 
muchos los quieren obviar. Dice: “Ellos van a ser resucitados, 
y nosotros, al verlos, ser transformados”, eso se oye bonito y 
rápido; pero hay unos eventos ahí que no es en un tiempo que 
se va a pintar bonito.
 Porque vean, el hermano Branham cuando habla y dice32: 
[WMB] “Cuando la Tierra comience con sus contracciones 
violentas y las grandes sacudidas, como sucedió con la 
resurrección de Jesús. Oh, esperamos que llegue ese gran día 
de alegría”.
 Y tú te quedas/(jeje): “Pero… ¿‘gran día de alegría’, con 
todos esos terremotos y…?”. ¡Claro!, porque ¡qué mejor alegría 
es de ver a alguien que tú no has visto hace días (si se murió en 
esos días)!
 No sabemos en esos días, antes de la muerte de los Dos 
Olivos, si alguien más va a morir; pero por lo menos la alegría 
de los Dos Olivos la van a tener los escogidos, porque van a 
saber que está él por ahí.
 O sea que van a ver algo ellos primero, para luego ver a 
los que van a venir de la sexta dimensión. Así como el primero 
que vino, en la Primera Venida del Señor, el primero que vino 
(vean) en esa resurrección, fue Jesús. Dice: “Después de la 
resurrección de Él”33.
 Por lo tanto ahí, en Apocalipsis 11, no se habla exactamente 
eventos que están ocurriendo en ese tiempo, porque dice que: 
“Se levantaron sobre sus pies, y una Voz les dijo: Sube acá, y 

32 Los Sellos, pág. 373, párr. 215
33 San Mateo 27:52-53
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los que los vieron…”34. ¿Ve? Ese evento envuelve muuuchas 
cosas ahí, de las cuales ya corresponden a esos días; y ya 
vamos a estar viendo qué se estará cumpliendo y cómo se 
estará cumpliendo eso allí.
 Pero vean ustedes, es una señal que está desplegada en 
ese momento a nivel mundial. Pero… Vean, los primeros que 
van a ver, los que van a ver a los que van a resucitar… Miren, 
lo primero que vieron fue a Jesús; o sea, vieron a Ese que 
estaba cumpliendo la promesa de la Venida del Mesías. Y en la 
resurrección, vean, el primero que van a ver es a los Dos Olivos. 
Luego después es que vendrán los otros, porque ya, vean, el 
juicio habrá pasado allá en la sexta dimensión.
 En lo que llega ese tiempo, cada vez se va a poner más 
apretado y más apretado, hasta que llegue un momento en 
donde van a estar siendo ungidas personas. Y todo lo que 
Judas hizo después allá, porque no pudo él solo dar el golpe, 
no pudo él solo; tuvo que buscarse… es un cobarde, tuvo que 
buscarse gente para entonces cumplir el diablo el propósito por 
el cual entró en aquel bocado35. Ya cuando todo eso se esté 
moviendo, ya las cosas estarán más apretadas para la Iglesia-
Novia; ya entonces las cosas no serán tan abiertamente. Pero 
no se habla en detalle muchas cositas allí, para que no se vaya 
a poner alguien a adelantarse y a inventar.
 Y Él dijo que en tres días derrumbaran el templo (algo así), 
y en tres días sería levantado. De seguro muchos… Aunque 
dijeron que Él y que36	se	estaba	refiriendo	al	templo;	y	no	era	
el templo, era a Él como templo; pero de seguro había uno que 
otro allí que, vamos a decir, que adivinó, y ha dicho: “Pues yo 
creo que si lo matamos a él…, él tanto que dice que va a morir; 

34 Apocalipsis 11:11-12
35 San Juan 13:21-27
36 [“y que”: dizque]
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vamos a eliminarlo”, y ya va poniendo el diablo algo en la mente, 
como cuajando ya eso.
 Así es como el diablo va a llegar a ungir a esas personas. Y 
lo que muchos hablaban, y se burlaban diciendo: “Mira, este dice 
esto, y esto y lo otro. Eso nunca se va a cumplir en él. Vamos 
a hacerlo para que tú veas”. ¿Ve? Pero llegará el momento en 
donde todo lo que fue visto allí…

[Dr. José B. Pérez] Eso es lo de “Destruyan este templo”, a 
ver… ¿Ah? [Julio Á. Cruz (Pito): Pidieron señal]. Sí, porque esa 
es la que van a ver.

 San Juan 2:18
 18 Y los judíos respondieron y le dijeron: ¿Qué señal 
nos muestras, ya que haces esto?
 19 Respondió Jesús y les dijo: Destruid este templo, y 
en tres días lo levantaré.

[JBP]	Esa	es	la	señal	que	ahora,	en	este	tiempo	final,	es	una	
señal mundial.

 20 Dijeron luego los judíos: En cuarenta y seis años fue 
edificado este templo, ¿y tú en tres días lo levantarás?
 21 Mas él hablaba del templo de su cuerpo.
 22 Por tanto, cuando resucitó de entre los muertos, sus 
discípulos se acordaron que había dicho esto; y creyeron 
la Escritura y la palabra que Jesús había dicho.

[JBP] Pero vean ustedes cómo todo eso se va a repetir. Y ya, 
como tenemos el conocimiento de todas esas cosas, cuando 
ocurran, vean, ya para nosotros es algo que nos fue dicho y nos 
fue hablado; y que las Escrituras tienen que cumplirse.
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 No estamos ahí como cuando decía Pedro: “Tal cosa no te 
acontezca”37; sino que hay cosas que hay que llevarse a cabo y 
que tienen que cumplirse. Y para poder recibir todo lo que Él dijo 
que iba a cumplir en medio del pueblo y que iba a llevar a cabo, 
pues…
 Pero vean ustedes, todo lo que está prometido, que Dios 
está cumpliendo hoy, no hay otra cosa que decir que lo que 
dijo Jesús allí: “Señor, hágase Tu voluntad. Hágase Tu perfecta 
voluntad”38.
 Y Dios la va a hacer; porque ya hubo un libre albedrío de 
un pueblo que aceptó eso que Él dijo que estaría pasando en el 
tiempo	final;	tanto	el	Hijo	como	la	Novia.	Ella	no	va	a	rechazar	
eso, sino que también Él le pone al frente y le dice:
 —“Bueno, esto es lo que se va a hacer. ¿Qué ustedes 
creen?”.
 —“No; nosotros accedemos a que se haga así”.
 O sea que hay una decisión de la Novia que también Dios 
oye y cuenta con esa decisión; porque fue a través de Ella que 
Dios prometió levantar ese Hijo. Por lo tanto, tiene que pedirle 
permiso a la Mamá para algo que se va a hacer.
 Bueno, todo eso… Porque recuerden que la Iglesia-
Novia…, sus miembros de la Iglesia-Novia, tienen la Palabra, 
y es Palabra. Ella sabe lo que va a hacer con esa Palabra. O 
sea que es la única Iglesia-Novia en este tiempo, y de todas las 
edades y todo, que saben dónde colocar esa Palabra.
 Y recuerden que la Palabra, que es la Espada de dos 
filos,	 está	 en	 la	 boca	 de	 un	 profeta.	 Por	 lo	 tanto,	 Ella	 sabe	
dónde colocar a ese profeta. ¡Eso es algo grande!, lo cual hoy 
empezamos a hablar algo de eso.
 Bueno, ha sido para mí una bendición poder tener esta plática 

37 San Mateo 16:21-23, San Marcos 8:31-33
38 San Mateo 26:42, San Lucas 22:42
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acá un ratito con ustedes. Vine a saludarlos, a los muchachos, 
acá en el patio; y ahí pues hablamos de varias cosas, así como 
del común, y podemos compartirla con los hermanos; algo… - 
es sin mucho protocolo; hay que cortar quizás algunas cosas de 
las del agua, la llamada a lo mejor también; pero eso es “parte 
de”, en el común.
 Que Dios los bendiga y los guarde. Y mantengan mirando 
la Palabra, el Arca, sin desmayar. La tierra prometida del nuevo 
cuerpo está cerquita. Ya pronto nos tocará irnos de aquí, porque 
las cosas se van a estar poniendo color (como dijimos ahorita) 
“color de hormiga brava”; porque lo que le espera a la humanidad 
es algo terrible, algo que no se le desea ni al peor enemigo.
 Y uno trata y lucha para que no se queden, y habla de un 
montón de formas para ver si logran jamaquearse algunos, pero 
a veces terminan enredándose más; y ya uno no puede hacer 
más por ellos. Uno los ama y…, pero…, no puede hacer uno 
más. Porque lo que viene es terrible, y se ha dicho y se ha 
repetido: Todo aquel que no está recibiendo la Enseñanza bajo 
Carpa no va a hacer el rapto. Punto.
 Se oye duro, y con eso tú vas a ver que se van a levantar 
muchos a hablar: “¿Qué se cree este!”. ¡Yo les digo la verdad!, 
después no vengan a decir: “¡No!, ¿por qué no me empujaste?, 
¿por qué no me dijiste?”.
 Te lo estoy diciendo nuevamente:
 Todo aquel que le dé la espalda a La Gran Carpa 
Catedral y todo lo que Dios está llevando a cabo y hablando 
por medio de ese instrumento, todo aquel que no escuche 
la Voz del Hijo del Hombre hoy: ¡no hará el rapto! Punto� 
Luego vendrán buscando y será tarde�
 Yo espero que todavía haya tiempo para que alguno que 
esté ahí…; porque no nos vamos de aquí hasta que ese último 
esté	 completamente	 firme	 y	 la	 Puerta	 se	 cierre.	Y	 yo	 espero	
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que todavía haya tiempo; porque siempre deja uno el margen 
por la misericordia, y porque uno los ama a ellos, pero eso lo 
determina es Dios.
 ¿Recuerdan allí lo que hablamos en estos días?: que hay 
una lista 39; hay una lista de…; dice que (en Las Edades) [WMB] 
“en el rapto se pasa lista”40.
 Y para la resurrección hay una lista también; o sea que no 
porque la persona se vaya, todo el mundo que está allá va a 
venir. ¡Nah-ah! Si no sale bien en el juicio, se va a quedar allí41; 
están en un sitio de espera.
 O sea que todas esas son verdades bíblicas que se están 

39 [Estudio “La Roca = la revelación divina”, 2024/jun/22 (sábado), 
pág. 13 (f), pág. 203 (T4)]: 2010-04-30-2 “El misterio de la resurrección, 
la transformación y el rapto”: [WSS] Por lo tanto, no hay motivo de 
la persona estar preocupada si en algún momento tiene que morir, pues 
tiene la promesa que va a ser resucitado en [un] cuerpo inmortal. Y 
tampoco tiene la preocupación de cómo va a ser nuestra vida de aquí a 
que seamos transformados: nuestra vida está en las manos del Señor, y 
Él ya vio cómo va a ser; por lo tanto, Él nos cuidará, nos ayudará a llegar 
hasta la transformación, si es que estamos en la lista de los que vamos a 
ser transformados sin ver muerte; pero si estamos en la lista de los que 
van a ser resucitados en cuerpos glorificados, pues entonces se tiene que 
despedir y decir: “Hasta luego, nos vemos nuevamente pero en cuerpos 
eternos y glorificados”.
40 [Los Sellos, pág. 380, párrs. 267-275] [Las Edades, pág. 318, párrs. 
147-148 / Estudio Bíblico #170, 2022/ene/21 (viernes), págs. 6-7 (f), 
págs. 142-143 (T dic/2021 – ene/2022): [WSS] «En el rapto se pasa 
lista».]
41 [Estudio Bíblico #171, 2022/ene/23 (domingo), pág. 8 (f), pág. 158 
(T dic/2021 - ene/2022)]: RM 1997-11-01 “El misterio de la guianza 
divina”: [WSS] Hemos visto que habrá un juicio para todos los que han 
sido los mensajeros de cada etapa, y serán juzgados con el grupo de su 
edad; y ahí, si salen bien, regresarán a la Tierra en cuerpos eternos; si no 
salen bien, pues no regresarán. Y si alguno del grupo de alguna edad no 
sale bien, pues el mensajero no se lo puede traer para acá. Así que vean 
ustedes cómo será ese juicio para ellos.
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abriendo y que ahora comprendemos mejor; porque él dijo que 
en una Gran Carpa Catedral se iba a estar dando a conocer 
todos esos misterios. Y ahora ya, al no ser un misterio, pues 
uno lo habla abiertamente, “en arroz y habichuelas”, y ya se 
entiende claramente lo que es.
 Pero vean que eso produce y hace un efecto cuando se 
habla así crudo, en las personas, la actitud que toman; porque 
es el tiempo para llevar a cabo esa labor. Por eso es que antes 
no producía esa separación ni nada de eso, porque no estaban 
los Ángeles Segadores.
 Aun ellos querían42:
 —“¿Quieres que arranquemos la cizaña?”.
 —“No, déjalos crecer, no vaya a ser que arranquéis también 
el trigo”.
 Y tú dirás: “Pero ¿cómo un mensajero va a arrancar también 
el trigo?”.
 Como no estaban los ministerios en ese mensajero: no tenía 
la revelación de qué, y hablar de qué, y qué cosas hablar, para 
hacer ese trabajo. Por cuanto no tenía la revelación de lo que 
iba a hablar, si se ponía a hablar algo para arrancar la cizaña: 
iba a arrancar el trigo, iba a hacer un efecto en el trigo que no 
era el efecto de madurar.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde; y adelante 
sirviendo al Señor todos los días de vuestra vida.
 ¿Hoy es qué? ¿Lunes? Miércoles, 26 de junio de este año 
2024.
 Hemos hablado de… de un montón de cosas: de… [Eliezer: 
Desde el hospital]. Desde el hospital hasta mira dónde caemos 
ahora. Y ahí se reunieron muchas cosas, pero todo se basa en 
la enseñanza: la Enseñanza bajo Carpa.

42 San Mateo 13:28-29 / Pasaje completo: San Mateo 13:24-30, 13:36-
43
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 “LA ENSEÑANZA BAJO CARPA”, podemos ponerle ese 
tema.
 Hay que cortar al principio algunas cositas, pero ya lo vamos 
a ir preparando para subirlo.
 Bueno, que Dios les bendiga y les guarde a todos. Y ya nos 
veremos nuevamente en estos días.
 Se están reuniendo en algunos países hoy, reuniones 
de ministros. Para todos: Que Dios los bendiga también 
grandemente, y a todos los países que estarán luego escuchando 
estas palabras.
 ¡Y vamos bien! ¡Vamos a la segura!, porque el Dios de 
Abraham, de Isaac y de Jacob, el Dios de Israel, está con 
nosotros, y nos está guiando hacia esa tierra prometida del 
nuevo cuerpo.
 Por lo tanto, donde vaya la Columna de Fuego: “Ahí yo iré, 
yo iré detrás de Ti. Donde vayas, Columna de Fuego, yo iré. Yo 
iré, Señor, detrás de Ti en Columna de Fuego, en el instrumento, 
el Ángel del Pacto. Yo iré, Señor, a través de Ti, siempre iré 
a través de Ti y detrás de Ti”; porque Él es el que guía. Por 
lo tanto, como Él es el que guía: Él sabe del camino. Como 
decíamos el domingo43: No quitarle la pisada. A donde Él va, 
nosotros vamos.
 Así que oren mucho por las actividades que se van llevando 
a cabo durante el año; y este año hay muchas muy importantes. 
Y que Dios sea el que obre, y que Dios cumpla múltiples 
profecías en este año, las que corresponden a este año.
 Bueno que Dios les bendiga y les guarde a todos.

43 [Plática “Hablando la Palabra para crear cosas de bendición”, 2024/
jun/23-1 (domingo), págs. 4-5 (f) (T5)]
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Parte 2
El domingo fue que me tomé una pastilla de Mucinex, que son 
cápsulas; la de por la mañana, la de day, o sea, del día, pero 
me había tomado un juguito de esos energizantes, más también 
me tomé una botella de agua, de Berry con RioVida; me había 
tomado todo eso; o sea, estaba empachado de esos dos jugos 
mezclados ahí.
 Y siempre estoy acostumbrado y me…, pues yo no desayuno 
los domingos, ni como, no…; me da un…, deben ser los nervios; 
pero ya es de tiempo.
 Recuerdo acá en los auditorios cuando estábamos, siempre 
el hermano William me daba una Protect; y ahora las venden sin 
receta yo creo; es una vitamina, se llama Protect. El pote…, vale 
caro ese pote.
 Y él me daba una… (son como violeta, es una cápsula 
larga): [WSS] “Toma, Benjie, porque esa vitamina te sostiene 
en el día”; él no comía tampoco nada, y yo tampoco. Nos 
tomábamos esa vitaminita y…; y es una vitamina que hay que 
tomarla con comida, porque es pesada; pero nos caía bien, y…
 Pues mezclé ahí también (no tenía nada en el estómago); 
pero no sé qué tiene esa Mucinex que, debe ser por el antibiótico, 
algo tiene ahí, ¡eso es fuerte! Y me empieza a mí el estómago…; 
y ya Miguel por pasarme; ahí estaba por el número 15, yo creo, 
de los países. “Del 15 al 30. ¡Faltan 15 nada más!”. Y ¡gruuur!, 
y yo: “¡Ea, rayos!”. Ya cuando voy a salir le dije a Humbertito: 
“Estoy…”. Me dice: “Espera; estee, ¡tómate algo!”.
 Pero no se le ocurrió a él darme la… (después me la dio) 
una Pepcid, y se me quitó en cinco minutos. Pero ya cuando voy 
caminando para allí: “¡Ea, rayos! No… (sss)”. Es que era como 
un…, y entonces gases; entonces (para colmo) tú vas a hablar, 
y gases; o sea…, y yo: “¡Ea, rayos!”.
 Bueno, traté ahí de… Por eso lo dije, para que después 
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no pensaran que es que uno estaba… Y me da…; después se 
me alivió un poco; cuando ya salí pues me tenían una caja de 
Pepcid. Me tomé una, se me quitó.
 Parece que lo que necesitaba era aguantar los gases. 
Pero ya lo sé, ya uno tiene ya…; pero es fuerte esa, esa… - la 
Mucimex, esa es fuerte. Me ha ayudado mucho, y los antibióticos 
que me han dado; ya me está pasando ya.
 Pero uno se cuida y sigue para adelante, no va a ponerse 
uno a rushearse44; eso es “parte de”; y como… pudo haber sido 
también el cambio de…, de momento salir y estar así allá en 
ese sitio que es caliente ahí. Monterrey estaba caliente caliente. 
Allá es seco; no había llovido, para colmo, en toda esa área ahí. 
Había… en Tamaulipas, en toda esa zona, había diez años que 
no llovía.
 Y los lagos, los botes así que se habían hundido, se veían 
la gente caminando por el…
 Tú sabes que yo en el… no grabé el testimonio de ese 
hermano,	pero	el	día	que	estoy	haciendo	fila	en	Gobernación,	
se	llama	la	Oficina	de	Trámite	Migratorio,	para	el	documento	de	
“ministro de culto”…; eso es para poder predicar; allá en México 
se requiere…
	 Y	mandaron	a	un	hermano	a	hacer	la	fila	desde	tempranito;	
porque abren a las 9:00, pero a las 4:00 ya está la gente… Yo 
llegué como a las 8:00, pues ya de ahí iba para el aeropuerto.
 Y yo llego y estaba la carpa (una carpa que pusieron afuera), 
y	ahí	la	gente	se	sienta	a	hacer	la	fila.	Y…	yo	me	paré	debajo	de	
un árbol. Y mientras estábamos ahí pues pasaron varias cosas; 
por ejemplo, llegó un camión de una cisterna, y yo le digo:
 — [JBP] “Oye, ¿tú tienes de esos camiones aquí?”.
 —“Ah, tengo unos pocos allá, tengo dos”.

44 [rushearse (del verbo rush en inglés): afanarse, preocuparse con 
ansiedad]
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 — [JBP] “¿Y por qué estás viniendo?”.
 —“Ah, es que no hay agua”.
 Y vinieron a traer agua, la cisterna que hay ahí en ese sitio. 
Y ahí familiaricé por qué era que no había…, aunque ya sabía 
algo de que no había llovido en ese sitio; y sé que está la sequía.
 Y…: “Acá pues no ha llovido y están afectándose los 
animales”.
 Y me pongo a hablar yo de: “Mira lo que se ha hablado: de 
que tengan agua, de que tengan cisternas… Y es bueno que 
tengan una cisterna porque así el Gobierno puede venir y echar; 
pero si no tienes una cisterna vas a estar pidiendo agua y no 
tienes dónde echarla. Es bueno que tengas tanques, o que los 
ministros tengan”, y hablando así.
 Y de momento yo cojo el celular y Sarita me está preguntando 
que cuánto faltaba para yo salir, para ellos poder entrar al gate 
[puerta]. Y yo: “No, sigan”.
 Pero en una le escribo: “Tengo sed”. Ahí es que le digo: 
“Tengo sed”… (Deja ver cuándo fue. Le escribo ¿el dieci… qué? 
Sería el 17. Vamos a ver cuándo fue… Míralo aquí).
 Yo estoy parado…, vamos a ver, esta es una foto donde está 
la gente esperando ahí, debajo de esa carpa; y yo estoy parado 
acá.	¿Ve?	Y	le	mando	la	foto,	que	todavía	estoy	haciendo	fila.
 Y después que le mando la foto, le escribo: “Aquí parados 
afuera”, y le pongo: “¡Oij! Yo esperando”. Pero de-… eso fue a 
las 10:55; a las 11:20 de la mañana le escribo a Sarita: “Tengo 
sed”. A las 11:20 me da con escribirle: “Tengo sed”. Me sentí 
escribirle eso, y yo: “Pero ¡pff!, ¿qué tengo que escribirle yo 
‘tengo sed’?”.
 Y me quedo así parado. No pasaron ni un minuto en lo que 
yo estoy así, que viene uno de los que me está acompañando, 
uno de los muchachos (ya lo conozco yo de tiempo), se me 
acerca por el lado y me dice:
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 —“¿Te traigo una botella de agua?, ¿tienes sed?”.
 Y yo lo miro y le digo: “Mira, ven acá”, y le explico.
 Y empezó a llorar (él se sintió):
 —“¡Oye!, ¿pero cómo?”.
 — [JBP] “Sí, de seguro Dios te puso en el corazón”.
 Pero vean cómo ese sentir lo sintió él; y eso…, lo que 
hemos hablado hace poco, lo hemos estado hablando: de tener 
esa conversación. Quizás, sin darnos cuenta, Dios ahí estaba 
mostrándome cómo podía yo hablar con él.
 Sarita luego siguió hablándome de…, porque cómo me va a 
traer ella agua de don-… si estaba como a cuarenta minutos de 
distancia. Pero hubo alguien allí que sintió eso, sintió que había 
sed, y Dios le puso en el corazón.
 Mira, fue a las millas y buscó tres botellas de agua y nos las 
dio; yo creo que ha sido la botella de agua que más rápido me 
la he bebido, pero a ¡cul cul!45, ¡completa se fue!, estaba fría. 
Y ¿ven?, algo, cosas tan sencillas…; algo pasó allí, que yo ni 
siquiera lo hablé, solamente lo escribí - lo pensé y lo escribí, y 
un hombre lo sintió. Jeje/Eso… eso es algo…
 ¿Ve? Mira eso. Sí… En San Juan 19:28:

 San Juan 19:28
 28 Después de esto, sabiendo Jesús que ya todo estaba 
consumado, dijo, para que la Escritura se cumpliese: 
Tengo sed.

[JBP] Ahí lo dijo en la Cruz.
 Algo pasó allí, que me dio con escribir eso. Pero uno 
vigila todas esas cositas, porque en algún momento se dirá: 

45 [“beber a cul cul”: ingerir líquido de un solo trago]
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“Consumado es”; lo había dicho él en un mensaje46.
 ¿Cómo se dirá o qué dirán los Dos Olivos cuando ya estén 
en ese momento? En algún momento tiene que decir eso 
para llevar a cabo una labor. O sea que… Y después fue en 
suelo mexicano. Muchas cosas ahí se pudieron haber estado 
cumpliendo.
 O sea que hay cosas que se hablan, y aparentemente fuera 
de lugar; pero ya se habló o se dijo.
 Bueno, todo se tiene que cumplir conforme a como fue 
prometido; y ni más ni menos va a pasar, sino que va a pasar 
todo aquello de lo cual fue profetizado y hablado.
 Pero ya luego, vean creo que pasó, muchos de los noticieros 
dijeron: “Antes nos poníamos tristes porque venía un huracán o 
algo y decíamos: ‘Pues se tumbó tal cosa, se hizo un desastre’. 
Ahora nos llenamos de regocijo porque ahora se llenaron los 
embalses, ahora…”; (jejeje) o sea que… se les tornó a ellos una 
bendición; el… un sistema Albert, o yo no sé si… [Hno: Albert]. 
¿Albert?47, una tormenta, o no sé si llegó a ser huracán. Se 
formó ahí, y se metió hacia ese lado; que nunca se mete algo 
así como un huracán para esa zona; pero dicen que están todos 

46 1982-06-13 “El poder de la Palabra”: [WSS] Bueno, ¿qué será 
cuando Él termine Su labor como Cordero y se convierta en el León de 
la tribu de Judá? ¿Cuánto tiempo estará ese ministerio, y en qué parte de 
ese ministerio será que cumplirá plenamente la Obra del León de la tribu 
de Judá?
 Podrá tener un ministerio de días, meses o años, pero de todo ese 
tiempo habrá un tiempo en específico donde consumará la Obra, en 
donde nuevamente podrá decir: “Consumado está”. Estaba consumando 
allí la gran Obra de Cordero de Dios. ¡Cómo será cuando consuma la 
gran Obra de León de la tribu de Judá! Entonces habrá hecho lo que se 
necesita hacer para que todo funcione de acuerdo a la Obra de León de la 
tribu de Judá.
47 [Alberto, la primera tormenta tropical del 2024, la cual pasó por 
México el jueves 20 de junio –Ed.].
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contentos porque no había llovido y ahora tienen abundancia de 
agua. ¿Ve?
 Bueno, el Dios que da las aguas estaba allí. [Hnos: Amén, 
amén, amén]
 “No habrá agua sino por Mi Palabra”48. [Todos se ríen de 
gozo]. Y en ese lugar se dice: “Tengo sed”, y la Roca dio agua.
 Pero miren, no tan solo se le dio agua al instrumento sino 
que Dios también dio agua para Monterrey y toda esa zona ahí; 
agua, lluvias también.
 Miren cómo una cosa tan sencilla: “Tengo sed”. Pidió agua, 
porque tenía sed el instrumento; y la tierra estaba clamando 
también por agua; y miren, Dios lo cumplió. Le dio primero a 
él y después entonces trajo el agua. Saliendo, ya al otro día, 
empieza a caer el aguacero.
 Todo se cumple en una forma, y se va cumpliendo cositas 
así sencillas; y es la mano de Dios obrando ya…, vean, la 
naturaleza y todo, obedeciendo a la voz de ese hombre; porque 
Apocalipsis 11 es un control sobre la naturaleza49. ¿O qué…, 
piensan que eso será ya más adelante? Siempre Dios comienza 
en una forma sencilla. Y aun el mismo instrumento, sin darse 
cuenta de lo que hable, y ya luego Dios le va mostrando: “Oye, 
hiciste esto, ¡y mira! Hiciste esto, ¡y mira! Mira lo que tienes en 
la mano”, o sea, esa Espada.
 Todo eso, cuando se va cumpliendo pues, siempre es 
en una forma sencilla. Ya luego, vean, cuando los escogidos 
van viendo todo eso también, y bajo la dirección del Espíritu 
Santo, van poniendo por obra la Palabra, ya son maduros para 
comprender y para entender, y cómo usar y todo eso, también 
ellos van a darse cuenta: “¡Pero si yo también tengo esa Palabra 

48 1 Reyes 17:1
49 Los Sellos, pág. 312, párr. 161; pág. 362, párrs. 154-158; pág. 364, 
párr. 170
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creadora, yo también puedo obrar!”.
 —“¿Falta esto? Hable la Palabra. Tienen Mi apoyo”, dice el 
Señor.
 O sea que cuando le es dada la revelación a una persona es 
porque Dios está consciente de que esa persona ya es madura 
para obrar en pos de eso que le fue revelado; y hablar la Palabra 
y las cosas ocurrir; todo bajo dirección divina y bajo la perfecta 
voluntad de Dios.
 No irse al garete50 a hacer un montón de desastres por ahí 
por el mundo, sino todo bajo la dirección divina. Eso solamente 
los escogidos van a obtener esa plenitud total; porque son 
maduros, saben ya; no van a hacer nada que afecte al Programa 
Divino.
 Bueno, ahora sí que nos vamos. Dios los bendiga mucho y 
los guarde. Sigan teniendo un día lleno de grandes bendiciones.
 Momentos así son buenos porque… Quizás colocan 
palabras así, o audios así, en una congregación, y son un poquito 
fuera de tener una forma… ¿cómo se llama? [Pito: ¿Formal?] 
Formal o…, y pues… Pero los hermanos ya pues saben y están 
conscientes que no es una plática así en un auditorio con todo 
bien formal, sino que es algo que platicamos y que estamos 
compartiendo con los hermanos.
 Porque cualquiera dirá: “Pero mira, ¿cómo se está poniendo 
a hablar así de esa forma?”. Comprendan que es que deseamos 
compartir con ustedes todas estas cositas así que hablamos, 
aparentemente en privado, pero las compartimos con ustedes; 
y que comprendan que a veces a uno se le zafan palabras así 
del diario vivir; pero lo hacemos porque queremos que ustedes 

50 [“al garete”: expresión que originalmente se usa con las 
embarcaciones cuando quedan a la deriva, sin rumbo, perdidas; pero 
en Puerto Rico se funde esta expresión con el habla popular para decir 
que alguien se comporta a lo loco, en forma desordenada (algarete)]
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estén al tanto también de cosas quizás que no se hablan en 
actividades pero en momentos así las hablamos.
 Y aunque muchos tienen la forma de entrar y escuchar 
para después atacar, pero ya a esos no se les obliga a que 
escuchen. Si escuchan, pues…, y la actitud que asuman es 
otra, ya es problema de la persona; nadie les está obligando a 
que escuchen. Mejor es que no escuchen si van a actuar de otra 
manera.
 Pero como son presentaos [entrometidos] y tratan de buscar 
y escuchar para ver…, no sé para ver qué; porque tú le dices:
 —“Pero ¿y por qué tú estás escuchando?”.
 —“Ah, es que yo quiero saber para…”.
 —“Ah, tú lo que eres es un presentao”. Porque si no crees 
y no estás siguiendo la Enseñanza bajo Carpa, ¿para qué 
escuchas? ¿Para atacar? ¿Para qué? Es porque sabes que hay 
algo. No seas hipócrita y di la verdad: que estás viendo a ver si 
de casualidad pasa algo para entonces creer.
 Eso es un incrédulo. Así que mejor, incrédulo, ¡no escuches!, 
porque si te vas a picar, pues mejor no escuches; quédate 
calladito haciendo lo que estás haciendo y ya; y déjanos 
tranquilos.
 Porque la Palabra es la que está haciendo hoy la labor 
correspondiente al tiempo en que Dios la ha enviado: llevando 
a cabo la segregación, la separación, y preparando a la Iglesia-
Novia para irse en el rapto. Punto. Y eso es para escogidos de 
Dios, para gente prudente, para gente con percepción profética; 
no para ti. No para esas personas que vienen a husmear para 
escuchar a ver qué se está diciendo ahí.
 No seas presentao; porque si no crees, ¿para qué estás 
oyendo?
 Pero nosotros pues somos de los que escuchan, reciben 
todo lo que Dios prometió, para seguir creciendo nuestra fe 
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hasta obtener nuestra transformación.
 Sigamos adelante preparándonos, escuchando la 
Enseñanza bajo Carpa.
	 No	sé	si	esto	lo	van	a…	a	‘modarlo’,	pues	modificarlo	ahí.
 Bueno, Dios les bendiga y les guarde a todos.
 “LA ENSEÑANZA BAJO CARPA”�
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ESTUDIO BÍBLICO #424
VIERNES, 28 DE JUNIO DE 2024

[Dr. José B. Pérez] Muy buenas noches. Un saludo muy especial 
al misionero Miguel Bermúdez Marín allá donde se encuentra, 
en la congregación “Fe Viva”, que pastorea el reverendo Daniel 
Melo, en Boa Vista, Brasil, a todos los que se encuentran con 
él allá; y todos los que están conectados a través del satélite 
Amazonas y el satélite Eutelsat 8, hoy viernes, 28 de junio de 
este año 2024.
 Tenemos como tema:

DAMAS, JÓVENES Y ADULTOS
TRABAJANDO Y COLABORANDO

EN EL GRAN EQUIPO DE DIOS
Dr. William Soto Santiago

Sábado, 16 de abril de 2016
Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivia

Escrituras: 1 Corintios 3:5-17

[Dr. José B. Pérez] Y allí nuestro hermano William nos leyó la 
Escritura de Primera de Corintios, capítulo 3, del 5 al 17, donde 
nos dice…; y vamos a leerla, para ver allí lo que él nos dibujó 
también en algunos versos. Dice:
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 1 Corintios 3:5
 5 ¿Qué, pues, es Pablo, y qué es Apolos? Servidores 
por medio de los cuales habéis creído; y eso según lo que 
a cada uno concedió el Señor.
 6 Yo planté, Apolos regó; pero el crecimiento lo ha 
dado Dios.
 7 Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino 
Dios, que da el crecimiento.
 8 Y el que planta y el que riega son 
una misma cosa; aunque cada uno 
recibirá su recompensa conforme a su 
labor.
 9 Porque nosotros somos colaboradores 
de Dios, y vosotros sois labranza de Dios, 
edificio de Dios.

[JBP] Ahí dibuja una Estrella de David, a la derecha.

 10 Conforme a la gracia de Dios que me ha sido dada, 
yo como perito arquitecto puse el fundamento, y otro 
edifica encima; pero cada uno mire cómo sobreedifica.
 11 Porque nadie puede poner otro 
fundamento que el que está puesto, el 
cual es Jesucristo.

[JBP] Y ahí dibuja otra Estrella de David a la derecha.

 12 Y si sobre este fundamento alguno edificare oro, 
plata, piedras preciosas, madera, heno, hojarasca,
 13 la obra de cada uno se hará manifiesta; porque el 
día la declarará, pues por el fuego será revelada; y la 
obra de cada uno cuál sea, el fuego la probará.
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[JBP] Y a la izquierda dibuja una Piedra 
Angular y las edades, y encima de la Piedra 
Angular escribe: [WSS] «Malaquías 
4:2».

 14 Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, 
recibirá recompensa.
 15 Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida, 
si bien él mismo será salvo, aunque así como por fuego.

 16 ¿No sabéis que sois templo de 
Dios, y que el Espíritu de Dios mora en 
vosotros?

[JBP] Y ahí dibuja una Estrella de David.

 17 Si alguno destruyere el templo de Dios, Dios le 
destruirá a él; porque el templo de Dios, el cual sois 
vosotros, santo es.

[JBP] Y dibuja también una Piedra Angular 
y las edades, y al lado una Estrella de 
David; eso a la izquierda de ese verso 
17. O sea, dibuja la Piedra Angular, las 

edades; y al lado ahí una Estrella de David.

DAMAS, JÓVENES Y ADULTOS
TRABAJANDO Y COLABORANDO

EN EL GRAN EQUIPO DE DIOS
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[Dr. José B. Pérez] Nos dice en este mensaje:

CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-PROYECTOS 
FÍSICOS DEL PROGRAMA DIVINO
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de febrero de 2009
Santiago de Chile, Chile
 Para nuestro tiempo, para el tiempo final, hay 
una promesa muy grande de un megaproyecto, que 
será la aparición de una Carpa Catedral en medio del 
cristianismo; promesa que no se cumplió en ninguna de 
las edades pasadas. Ya para el año 1965 el reverendo 
William Branham, el cual había tenido la Visión de la 
Carpa muchos años antes, él trató de hacerlo una realidad, 
pero no estaba - en la Palabra que tenía que materializarse 
en su tiempo, no estaba el que se cumpliera esa Visión.

[Dr. José B. Pérez] O sea, que no se cumpliera la Visión de la 
Gran Carpa Catedral en su tiempo. De lo cual él nos habló; miren 
en el libro de Citas un extracto en donde nos habla: página 120, 
párrafo 1068, nos dice. Eso es del mensaje “LA PROMESA DE 
LA PALABRA QUE NUNCA FALLA”, dice [antigua revisión]:

 10681 - “138 ¡Ese grande don! He tratado de explicar 
los otros y decir cómo opera. Esto no se puede explicar”.

1 [Cita 1068: 64-0120 “Sus palabras infalibles de promesa”, párr. 
138] [Compilación de extractos “La introducción de la Segunda Venida 
de Cristo a Su Iglesia”, pág. 335] [Estudio Bíblico #379, 2024/ene/21-2 
(domingo), págs. 35-36 (f), págs. 153-154 (T3)]
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[JBP] Recuerden que la Tercera Etapa, y de la Tercera Etapa, no 
habrá	imitaciones,	no	habrá	copiadores,	personificadores.	¿Por	
qué? Porque eso solamente lo conoce el instrumento que Dios 
tiene en ese tiempo; o sea, el instrumento en el cual Dios está 
ministrando	en	este	tiempo	final,	para	hablarlo	más	claro.	No	lo	
sabrá, no lo conocerá, más nadie. Solamente ese instrumento 
es el que conoce todos los pormenores para que esa Visión siga 
cumpliéndose hasta que llegue a esa parte culminante.

 1068 - “[138] Esto no se puede explicar. Nada más 
espera. No estará en operación tan perfectamente ahora. 
Espera cuando ese Concilio de Iglesias traiga esa 
persecución, entonces pasará. Esta es la razón por la 
cual yo regreso entre ustedes, para orar por los enfermos. 
([JBP] Vamos a leer todo el párrafo y luego vamos a ver lo que 
él escribió allí). Solamente tengo una cosa en mi vida, que 
el Señor me dijo, que no se ha cumplido todavía: es ese 
edificio o carpa, donde estará un cuartito, y yo tendré que 
estar adentro orando por los enfermos. Esto no ha pasado 
todavía que yo sepa. Esta es la única cosa que yo sé”.

[JBP] Vean, cuando él dice que [WMB] “yo tendré que estar 
adentro orando por los enfermos”, cualquiera puede decir: 
“Pues hay que esperar a que el hermano Branham venga y 
cumpla eso, porque él dijo que él iba a estar dentro, orando por 
los enfermos”.
 Es el Espíritu de Elías allí, vean, pero en esa porción 
correspondiente a ese tiempo: el Espíritu Santo operando allí el 
ministerio de Elías en su cuarta manifestación; era el que estaba 
hablando, lo cual sería cumplido en su quinta manifestación.
 O sea que lo que estaba hablando allí era Dios a través de 
Su Espíritu Santo a través del reverendo William Branham, y 



Estudio Bíblico #424134

él tenía que hablar como si fuera él el que llevaría a cabo esa 
Obra; porque el Espíritu Santo, vean, Dios es eterno y siempre 
es un eterno presente; por lo tanto, él hablaba como si él fuera 
el que estuviera cumpliendo eso en ese momento de esa Visión, 
cuando le fue mostrada.
 Pero vean, dice:

 1068 - “[138] Esto no ha pasado todavía que yo sepa. 
Esta es la única cosa que yo sé”.

[JBP] Y entonces ahí, vean, nuestro hermano William escribe, 
encima escribe:
[WSS] «[En] la Carpa = es lo que no se ha cumplido».

Y también escribe: [WSS] «La persecución y la 3ra Etapa».

Y a la derecha, hacia arriba, en dos líneas, 
escribe: [WSS] «La Carpa y el cuartito».
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Y también abajo del párrafo escribe: 
[WSS] «Lo que falta = La Carpa».

Y escribe también: 
[WSS] «Elías vuelve a orar por los enfermos».

[Dr. José B. Pérez] Y en la 639, de la página 75, también nos 
habla algo; en el 62 él había dicho algo también allí. Dice página 
75, párrafo 639 dice [Citas] [antigua revisión]:

 6392 - “[15] Pero ahora, Él nunca dijo que yo era un 
evangelista. Él dijo: ‘Haz la obra de un evangelista’. 
Pablo diciéndole a Timoteo, ¿ven? ¿Notaron ustedes cómo 
dice? No dijo: ‘Ahora tú has sido llamado para ser un 
evangelista’. Dijo: ‘Haz la obra de un evangelista’. Ahora 
nosotros notamos allí entonces… Ahora, si yo dijere con 
todo mi corazón y hasta lo mejor de mi conocimiento, eso 
ha sido llevado a cabo al pie de la letra. Exactamente. 
Ahora, eso es hace 30 años.
 16 Y hasta donde yo sé, cada visión que Él me ha dado 
ha sido llevada a cabo, excepto una en que yo tengo un 
cambio en mi ministerio…”.

2 [Cita 639: 62-0908 “Etapa actual de mi ministerio”, párrs. 15-16] 
[Compilación pág. 334]
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[JBP] Y el hermano William escribe: [WSS] «a 5to Elías».

[JBP] O sea, ¿ve? Del cuarto Elías, que era 
nuestro hermano Branham, a un quinto Elías. 
“Un cambio de mi ministerio”, dice [WSS] «a 
5to Elías», escribe arriba ahí.

 639 - “[16] … un cambio en mi ministerio, 
en donde yo estaré orando por gente en un 
lugar pequeño, como un cuarto pequeño 
bajo una carpa, o un salón de conferencias 
o alguna cosa. Ello parecía a mí como una 
carpa”.

[JBP] Y él escribe, al lado izquierdo hacia arriba: [WSS] «La 
Carpa y el cuartito es lo que falta».

Y arriba también escribe: 
[WSS] «Salón de conferencia o La Carpa y el cuartito».

[JBP] Vean, dio detalles, pero no habló en ese año. Ya más 
adelante pues, ahí en la que leímos, ya habló abiertamente que 
eso no se había cumplido en ese tiempo. Y vean, él se fue para 
diciembre, en ese accidente que tuvo, diciembre del 65; y vean, 
no se cumplió en su tiempo.
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[Dr. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo [(RM) 
“CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-PROYECTOS FÍSICOS 
DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Por lo tanto, si no estaba para su tiempo allí, 
para ser cumplido, no podía él cumplirlo; aunque él trató, 
pero no le fue posible, porque no era para su tiempo. Él 
tuvo carpas, pero La Gran Carpa Catedral, que él vio, esa 
no la tuvo; él la visitó en visión, fue transportado; la vio, 
estuvo allí, disfrutó un buen momento, entró al cuartito 
pequeño también, vio lo que sucedía allí, y dijo que lo 
que él supo —lo que él vio y oyó allí— se lo llevaría a la 
tumba, no lo daría a conocer.
 Dice que el Ángel le preguntó: “¿Recuerdas el nombre 
que tú querías recordar cuando tuviste la visión… (o sea, 
la Visión de la Carpa)?, ¿recuerdas ese nombre que tú 
querías recordar?”3.
 Ahora, solamente hay un Nombre que todo el mundo 
desea saber y desea recordar si lo ha visto en algún lugar.
 Así como estuvo el Nombre de Dios en el tabernáculo 
que construyó Moisés, y estuvo también en el templo que 
construyó el rey Salomón, estará en el cumplimiento de la 
Visión de la Carpa, y estará en ese cuartito pequeño. Porque 
la Columna de Fuego —la misma que libertó al pueblo 
hebreo—, el Ángel del Pacto, el cual tiene el Nombre de 
Dios, lo vio (el reverendo William Branham) que voló, la 
Columna de Fuego, hacia ese lugar, y se posó allá en ese 
lugar; y el Ángel que lo acompañaba también se fue a ese 
lugar; y también el hermano Branham fue a ese lugar, a ese 
cuartito pequeño, y él vio lo que allí estaba sucediendo.

3 Citas, pág. 40, párr. 321
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[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, hablando del Nombre, nos dice 
en la página 26, párrafo 216; dice [Citas] [antigua revisión]:

 2164 - “[4] Eso ha sido prometido que vendría en 
existencia en el tabernáculo aquí, antes de llegar a la 
carpa. Bueno, ahora a lo más que yo sé, allí no había 
nada, no más que solo… tan pronto como entré allí, el 
Espíritu del Señor entró; y solo comenzó discerniendo los 
espíritus, y diciéndole a la gente de sus problemas (…).
 [9] Y parecía como que quizá continuaría por un tiempo, 

hasta que esa carpa llegue, arriba, bajo el 
mismo ministerio que he tenido, porque en las 
entrevistas hoy hubo cuatro visiones grandes, 
afuera de lo establecido, que tomaron lugar 
en las entrevistas. Así que parece, quizás, yo 
continuaré adelante hasta quizá que la carpa 
empiece, o lo que sea que ÉL HAYA ESCOGIDO 
PARA PRINCIPIAR A DECLARAR SU 
NOMBRE EN UNA MANERA NUEVA ([JBP] 
encima de “Nombre” escribe): [WSS] «Nuevo». 
PERO CUANDO LA HAGA, SERÁ SOLO TAN 
PERFECTO COMO LOS OTROS, SERÁ TAN… 
Y estoy confiando en Dios que será más grande 
que los otros; no a causa de nuestro ministerio, 

sino a causa de los enfermos y gente necesitada. Hay tanta 
necesidad en la Tierra hoy”.

4 [Cita 216: 58-1003 “Mirando a lo que no se ve”, párrs. 4, 9] 
[Compilación, pág. 328] [Estudio “Conocer la Palabra por revelación”, 
2022/dic/03 (sábado), pág. 36 (f), pág. 84 (T1) / Estudio Bíblico #273, 
2023/ene/15 (domingo), págs. 45-46 (f), págs. 99-100 (T3) / Estudio “El 
avivamiento nuevo”, 2023/jun/27 (martes), págs. 8-9 (f), págs. 106-107 
(T5)]
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[JBP] Ahí encima escribe…, 
encima del párrafo escribe: 
[WSS] «La Carpa».

Y también a la izquierda escribe: [WSS] «El Nombre» o: «El 
[Nuevo] Nombre = en La Carpa».

[Dr. José B. Pérez] Y sigue diciendo nuestro hermano William 
[(RM) “CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-PROYECTOS 
FÍSICOS DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Pero antes de entrar, él estuvo viendo que la 
gente entraban con problemas de salud físicos y salían 
bien; pero después entró con el Ángel a ese lugar. Pero 
antes, vean, el Espíritu Santo, la Columna de Fuego estaba 
allá obrando, sin el reverendo William Branham haber 
entrado.

[JBP] Vean, no había ocurrido todavía la resurrección; por lo 
tanto, toda persona que quiera ver todo eso siendo llevado a 
cabo con otro instrumento que ya Dios usó en el pasado, pues 
no va a poder ver esa persona que ellos piensan que va a venir 
para cumplir esa visión; porque ya los mensajeros que ya Dios 
usó y se los llevó, ya ellos no pueden llevar a cabo esa labor, 
porque ya el tiempo para ellos se terminó; ya cuando regresen: 
ya	regresan	en	cuerpo	eternos	y	glorificados,	para	ya,	luego	de	
nosotros verlos: ser transformados; y 30 a 40 días y nos vamos 
a la Cena de las Bodas del Cordero.
 Ese ministerio del cual estaba operando la Columna de 
Fuego allí, el Espíritu Santo, y llevando a cabo todas esas 
labores correspondientes a esa etapa, vean, es el instrumento, 
ese	velo	de	carne,	que	Él	está	usando	en	este	tiempo	final:	un	
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hombre de carne y hueso; y Dios cumpliendo allí todo lo que 
Él prometió, y de lo cual le fue mostrando al reverendo William 
Branham en esa Visión de la Carpa.
 Vean, allí el hermano William nos dice que [(RM) 
“CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-PROYECTOS FÍSICOS 
DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Pero antes, vean, el Espíritu Santo, la Columna 
de Fuego estaba allá obrando, sin el reverendo William 
Branham haber entrado.

[Dr. José B. Pérez] Y de eso él lo escribió, en el libro de Citas, 
miren: en la página 25, párrafo 211, él dice allí… Vamos a ver 
aquí, como a la mitad de ese párrafo ahí, de esa parte, dice 
[antigua revisión]:

 2115 - “[5] Y me fijé en un grupo de gente que parecía 
que cubría una cuadra de la ciudad o más, estaban 
parados en línea. (…) Había una mujer parada allí…, un 
hombre, tomando nombres. Y la gente iba entrando con 
muletas y camillas, y saliendo al otro lado andando. Yo 
pensé ‘qué estaría pasando allí adentro’”.

[JBP] Ahora, vean que serán actividades que tomarán horas y 
horas, y días; y de seguro pues hay que estar turnándose en 
todas esas partes que estarán ayudando las personas, como 
los que estarán entrevistando, los que están tomando notas y 
todo eso. Ya todo eso Dios lo ha tenido ya en Su Programa, y 

5 [Cita 211: 58-1001 “Levantándolo a Él de la historia”, párr. 5] 
[Compilación, págs. 327-328] [Estudio Bíblico #345, 2023/sep/24-2 
(domingo), págs. 19-20, 28-31 (f) (T5)]
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todo va a surgir por todas esas necesidades. Ya van a ver lo 
sencillo que es todo.
 Ahora:

 211 - “[5] Yo pensé ‘qué estaría pasando allí 
adentro’. Y entonces ese Ángel del Señor del 
cual ven ustedes su retrato aquí, se fue de mí, y 
fue sobre el pequeño edificio…”.

[JBP] Ahora, ahí es que él escribe, a la derecha 
hacia arriba (en tres líneas):
[WSS] «La Visión de la Carpa.
Milagros aconteciendo
antes de llegar el hermano Branham».

[JBP]	Está	cortado	ahí	en	la	hoja,	está	refilada	la	página,	pero	
se entiende eso.
 ¿Ve? De lo mismo que él estaba hablando aquí, en este 
mensaje que leímos.
 Ahora, vean ustedes cómo estaba ocurriendo todo sin que 
el hermano Branham estuviera allí. O sea que todo estaba 
ocurriendo, y él estaba como espectador mirando las cosas que 
estaban sucediendo en medio del pueblo que estaba en ese 
lugar; y mirando también lo que Dios estaba haciendo a través 
de ese instrumento.
 Ahora, sigue diciendo [Citas] [PÁG. 25]:

 211 - “[5] … y fue sobre el pequeño edificio, y se paró 
allí, y fue hacia abajo. Y una Voz habló, y dijo: ‘Yo te 
encontraré en ese lugar’”.
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[JBP] Y ya ustedes pueden leer todos los escritos y también 
toda esa cita6.

[Dr. José B. Pérez] Ahora vean, sigue diciendo [(RM) 
“CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-PROYECTOS FÍSICOS 
DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Por lo tanto, ahí estaba el instrumento 
correspondiente para esa etapa y cumplimiento de ese 
megaproyecto…
 [JBP] ¿Ve? Si estaba el instrumento correspondiente para 
esa etapa y cumplimiento de ese megaproyecto, pues es un 
instrumento que está vivo, y que estaba operando Dios, el 
Espíritu Santo, la Columna de Fuego, por medio de él todas 
esas maravillas. “Porque no hará nada el Señor, sin que antes 
revele Sus secretos a Sus siervos Sus profetas”7. Siempre ha 
sido de esa forma.
 [WSS] Por lo tanto, ahí estaba el instrumento 
correspondiente para esa etapa y cumplimiento de ese 
megaproyecto, el cual tuvo que ser trabajado por ese 
instrumento que Dios tendrá y por el pueblo que con él 

6 [Estudio “El tiempo de Redención terminó, dice el Ángel Fuerte 
de Apocalipsis 10:1-11”, 2022/nov/12 (sábado), págs. 36, 38-39 (f), 
págs. 136, 138-139 (T2): [WSS] «futuro». / Estudio Bíblico #345, 2023/
sep/24-2 (domingo), págs. 19-20, 28-31 (f) (T5): [WSS] «No era al estilo 
pentecostal denominacional. Todo era quieta y suavemente, con mucha 
reverencia». «Reverentemente». [WSS] «Un hombre simpático de habla 
suave – ?». [WSS] «Elías reflejándose». [WSS] «El nuevo ministerio del 
4to Elías en el 5to Elías, es el 5to ministerio de Elías en otro profeta, que 
será uno de los Dos Olivos de Zac. 4:11-14 y Apoc. 11:1-14». [WSS] «El 
nuevo ministerio». [WSS] «Meda o dos mujeres». [WSS] «el cuartito y 
el Nombre». [WSS] «Aquí / que acontecerá porque en la Visión era una 
Carpa».]
7 Amós 3:7
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ha estado trabajando todo el tiempo en esa etapa o edad 
de la Iglesia, la Edad de la Piedra Angular; porque el 
megaproyecto de Dios para cada edad le toca al mensajero 
y al pueblo que él ha traído al Reino de Dios; o sea, le 
toca al grupo de su edad con el mensajero, llevar a cabo el 
proyecto o megaproyecto divino para ese tiempo.

[Dr. José B. Pérez] En la página 74 de este libro de Citas, nos 
dice, párrafo 638, dice [antigua revisión]:

 6388 - “[4] … el día que nosotros íbamos a poner la 
piedra angular.
 5 Y yo recuerdo esa mañana cuando yo desperté y 

acostado en el cuarto (el piso de arriba 
aquí mismo en la calle 7). Algo dijo: 

‘Levántate a tus pies’ [WSS] 
«sobre» ([JBP] ahí en “calle 7” 
circula el 7). Y yo me levanté, y yo vi como si fuera un gran 
lugar. Y era como un lugar donde ellos… 
había un río [WSS] «un río» que corría en 

el valle [WSS] «un valle». Y yo fui allá 
abajo al río ([JBP] y circula 

“río”, y escribe): [WSS] «río», y yo entendí que 
ello era un lugar donde Juan el Bautista 
[WSS] «Elías» había estado bautizando 
la gente, y ellos lo habían convertido en un lote de puercos. 
Y yo era muy crítico de ello, solo diciendo que eso no 

8 [Cita 638: 62-0908 “Etapa actual de mi ministerio”, párrs. 4-7] 
[Compilación, págs. 333-334] [Estudio Bíblico #303, 2023/abr/30-2 
(domingo), págs. 40-42 (f), págs. 228-230 (T4) / Estudio Bíblico #323, 
2023/jul/09 (domingo), págs. 27-29 (f), págs. 151-153 (T2) / Estudio “La 
Vida está en la Palabra hecha carne”, 2023/nov/09 (jueves), págs. 9-12 
(f), págs. 81-84 (T2)]
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debería ser hecho.
 6 Y mientras yo estaba allí, hubo una 
Voz que me habló y me llevó hacia arriba 
([JBP] ahí a la derecha dibuja una Piedra 
Angular	 y	 las	 edades,	 y	 la	 flecha	 hacia	 la	
Piedra Angular), y yo noté el tabernáculo 
así como está ahora mismo. Pero había tanta gente, hasta 
que ellos estaban apiñados adentro, en el tabernáculo, 
en esta condición, así como está ahora. Y yo estaba feliz, 
parado detrás del púlpito, diciendo: ‘Dios, qué bueno 
eres Tú para darme un tabernáculo’.
 7 Y a ese tiempo el Ángel del Señor me habló y dijo: 
‘Pero este no es tu tabernáculo’”.

[JBP] Ahí arriba del párrafo escribe: 
[WSS] «Un río». «Este no es tu tabernáculo».

Y abajo, en la página 74, ahí abajo, escribe: [WSS] «Cuando 
iba ser colocada la Piedra Angular……».

[JBP]	Y	 en	 la	 página	 75,	 que	 es	 al	 final	 de	 ese	 párrafo	 638,	
arriba donde dice: “El Ángel del Señor me habló y dijo: ‘Pero 
este no es tu tabernáculo’”, encima escribe:
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[WSS] «Un valle, un río y un tabernáculo:
Este no es tu tabernáculo, ¿de quién es?» (en signo de 
pregunta).

[JBP] ¿De quién es? Pues del instrumento que está vivo en el 
tiempo del cumplimiento de la Visión de la Carpa. No puede ser 
de un profeta que Dios ya se haya llevado a la sexta dimensión 
a descansar. Tiene que ser de un instrumento, un profeta 
mensajero que esté viviendo, que esté vigente en medio de esa 
nueva edad y esa nueva dispensación. Y ya todos conocemos 
quién es.

[Dr. José B. Pérez] Vean, él dice allí, sigue diciendo nuestro 
hermano William [(RM) “CAMINANDO EN FE EN LOS MEGA-
PROYECTOS FÍSICOS DEL PROGRAMA DIVINO”]:

 [WSS] Así ha sido siempre, y así tiene que ser en este 
tiempo final. No le toca a alguien de una edad pasada o de 
una dispensación pasada. Por ejemplo, no le toca a Noé 
venir, y decir: “Bueno, yo hice un arca allá y funcionó; 
ahora les voy a hacer una Carpa Catedral”. Ya Noé está 
transformado, está allá —pues es de los que se levantó en 
la resurrección—, por lo tanto, él está muy bien, su trabajo 
ya terminó.

[JBP] Como terminó el trabajo de todos los profetas que han 
pasado por este planeta Tierra, y ya han terminado sus días y 
Dios se los ha llevado: todos ellos terminaron su labor. Ahora 
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le toca a ese profeta mensajero dispensacional, el séptimo 
profeta dispensacional de la Dispensación del Reino, el cual es 
el último, el Benjamín de los profetas; después de ese no viene 
más ninguno.
	 Por	lo	tanto,	hemos	identificado	en	este	tiempo	quién	es	ese	
instrumento,	quién	es	ese	mensajero,	y	nos	hemos	identificado	
como ese Gran Equipo de Dios.
 “DAMAS, JÓVENES Y ADULTOS TRABAJANDO Y 
COLABORANDO EN EL GRAN EQUIPO DE DIOS ”�
 Nos ponemos en pie, y así dejamos en esta ocasión a 
nuestro apreciado hermano y amigo, el doctor William Soto 
Santiago.
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